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30/9/17  

 
Photo : Rosas 2017 : Hélène et Jean-François Ivars 
 
PL : Photos Famille Ivars : Nuit Blanche - Rosas 2017 :  Rosas 
-Photos Famille Ivars - Nuit Blanche au 30/9/17 
et 
PL : Photos Ivars : Divers - Rosas 2017 :  Rosas -Photos 
Famille Ivars - Divers au 30/9/17 
et 
PL : Photos Famille Ivars : Soirée Hippie Rosas 2017 :  Rosas -
Photos Famille Ivars - Soirée Hippie au 30/9/17 
 

Hélène Ivars 
SOIREE HIPPIE  
Salut Pierrot !!! 
Voilà, j'ai fait un tri des photos par thème ('HIPPIE) prises au 
GOYA PARK ... tu choisiras celles qui te conviennent pour le 
site .... 
C'est un sacré boulot la reprise de toutes ces photos !!!!  
Allez courage !!! 
Pleins de bisous  à toi et tous ces sympas  hippies maarifiens 
!!! 
 
2éme mail d’Hélène : 

SOIREE  BLANCHE 
Coucou Pierrot  
J'espère que tu pourras visualiser  et exploiter ces photos   
Gros bisous   et A+ 
Hélène et Jean-François  
 
3éme mail d’Hélène : 
Coucou  Pierrot 
Je te fais suivre les photos des autres journées/soirées de 
notre super séjour..... 
Gros bisous    
Hélène et Jean-François  
PL : Merci Hélène de tout ton travail. 

Notre site a des limites, mais je vais essayer d’insérer le 
maximum de vos photos 
Merci de votre Amitié 
 
José Pastor 
Voilà, me  revoilà dans ma vallée de la Garonne, après avoir 
passé quatre jours  mémorables. Avec des personnes que 
l’on a plaisir à voir, à revoir et qui sont en plus de bons 
copains de jeunesse…C'est le PADRE qui a dû être heureux 
en nous voyant tous réunis depuis là-haut...  
ROSE, PIERROT et MANU, vous avez été parfaits sur toute la 
ligne, toujours une très bonne organisation et surtout 
beaucoup de travail pour vous....  
Je vous embrasse et vous dis encore un immense MERCI ...  
Abrasos amigos 
PL : Merci José de ton mail. 
Oui, je pense que tout le monde a été satisfait 
Merci de tes paroles, qui font « chaud » dans le cœur 
Bises à Denise 
A bientôt, sur Internet 
 
30/9/17  

 
Photo : Rosas 2017 : Famille La Scalla avec Jacqueline, 
Marie-Thérèse et Victor 
 
PL : Photos de l'hôtel Goya (bar, jardin),avec ses Maarifiens 
et Amis à Rosas 2017 :  Rosas -hôtel Goya (bar, jardin) avec 
ses Maarifiens et Amis au 30/9/17 
 
Victor Guarino 
Salut Pierrot 
Un grand merci aux organisateurs de ce beau 
rassemblement Rosas 2017. 
Pour ma part ce fut une belle réussite et surtout avec mon 
fils, petit fils et arrière petit fils, et évidement mes frères et 
sœurs. 
Que du bonheur. 
Merci à tous, et salutation à tous les participants 
L’ainé  du Maarif, du bas Var (ne pas confondre avec le haut 
Var)  
PL : Salut l’Ainé ! 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ivars-nuit-blanche-rosas-2017.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ivars-nuit-blanche-rosas-2017.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ivars-divers-rosas-2017.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ivars-divers-rosas-2017.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ivars-soiree-hippie-rosas-2017.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=ivars-soiree-hippie-rosas-2017.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=rosas-2017-hotel-jardon-bar.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=rosas-2017-hotel-jardon-bar.pdf
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Que de bons souvenirs nous avons de s’être revus à Rosas et 
quelle fierté de recevoir notre arrière-grand-père !! 
Belle rencontre. 
Les photos, sont là, pour montrer à nos amis qui n’ont pas pu 
venir, de commencer à se préparer pour Rosas 2019 ! 
Gros bisous Maarifiens à toute la Famille ! 
A + 
 
Marie-Thérèse La Scalla 
Nous signale une erreur : Les photos de la famille Thollot, ne 
correspondent pas. 
PL : Merci Marité 
Qui a des photos de la Famille Thollot ? 
Bisous 
 
Un truc de « Ouf » ! 
https://www.youtube.com/embed/mYTNQhK5Cgk 
 
ou à Bali sous l’eau ! 
https://www.youtube.com/embed/2uUk9K9TQhg 
 
29/9/17  

 
Photo : Rosas 2017 : Arrivée de Canario et de Maguy De 
Armas, avec Manu 
 
L : Photos Accueil à Rosas : Rosas - Accueil à Rosas au 
29/9/17 
 
28/9/17  

 
Photo : Sœur Rose Macia, à la soirée Hippie de Rosas 
 
PL : Photos de la Soirée Hippie : Rosas - Soirée Hippie au 
28/9/17 
PL : Photos du Concert des Diavolos : Rosas - Le Concert des 
Diavolos au 28/9/17 
 
Jean-Claude Ferrer 
Bonjour Pierrot,  
Je t’envoie ta photo prise lors de la soirée hippie qui a été 
très réussie.  
Le séjour à Rosas, comme toujours, a été très agréable et 
nous nous sommes tous bien amusés, comme des 
jeunes !!!!  
FELICITATIONS AUX ORGANISATEURS  
A bientôt inch’allah !! 
Amitiés. 
JClaude 
PL : Merci Jean-Claude 
Nous avons été très heureux de vous revoir 
Bises à Ida 
 
28/9/17  

 
Une petite partie de l'Assemblée, pour l'hommage au Padre 

 
 
PL : Photos de l'Hommage au Padre : Rosas - Hommage au 
Padre au 28/9/17Rosas 2017 : Photos Hommage au Padre 

https://www.youtube.com/embed/mYTNQhK5Cgk
https://www.youtube.com/embed/2uUk9K9TQhg
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=pierrot-accueil-rosas-2017.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=pierrot-accueil-rosas-2017.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=rosas-2017-hippie.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=rosas-2017-hippie.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=les-diavolos.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=les-diavolos.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=hommage-au-padre.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=hommage-au-padre.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=hommage-au-padre.pdf
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Josiane Galindo 
Pierrot et toute la grande famille... 
Je lis et relis votre séjour à Rosas et je m'imagine être 
présente avec notre Maarif... 
Je te remercie pour l'adresse... mais ne t'inquiètes pas - je 
n'ai pas besoin de quittance... 
Je vous envoie la lettre promise dans les jours prochains.. 
Amitiés et Bisous - et merci pour tout votre dévouement... 
Josiane Galindo 
PL : Hello Josiane, 
Merci de ton mail et de ton futur don pour notre site. 
Je te fais de gros bisous 
Bonne continuation dans ta nouvelle ville. 
 
Marguerite Walch, née Sanchez 
Bonjour Pierrot,  
Le quotidien a repris son rythme depuis 1 semaine et là je 
me pose pour remercier l'équipe organisatrice, en 
l’occurrence Rose, Toi, Manu, José sans oublier les "petites 
mains" bien utiles. 
MERCI pour le travail sur place mais surtout en amont, Rose 
pour les inscriptions, les plans de tables, essayer de satisfaire 
tout le monde n'est pas simple, Pierrot pour les messages, 
les photos sur le site, les panneaux, etc. je pense que Manu 
est le négociateur avec Bégonia (Armintour) et aussi José 
pour l'organisation de la pétanque. 
C'était la première fois que nous participions à une grande 
rencontre maârifienne, que d’émotions en revoyant, après 
52 ans, Hélène et Jeannot, Cécile, Nelly….. la liste serait trop 
longue mais je rajouterai Hélène, Anne-Marie et Jeannot 
Guarrino avec qui j’ai échangé des souvenirs quand  nous 
habitions pas loin les uns des autres à Toulon de 1965 à 
1966. 
Bises à vous tous 
Marguerite et Paul Walch-Sanchez 
PS : Comme beaucoup de personnes, j'ai des photos, Pierrot, 
les veux-tu, sous format pdf ? 
PL : Salut Marguerite 
A Rosas, nous avons pu nous rencontrer comme dans les 
grandes occasions et cela c’est formidable 
J’ai été content de te rencontrer en « vrai », (et non par mail) 
et aussi content d’avoir revu ta sœur Carmen et Dany Cuny 
Pour les photos, si elles ne sont pas trop nombreuses (pas 
des tonnes), OK pour des fichiers PDF 
Amitiés à Paul 
Bonne continuation, dans l’Est ! 
Gros bisous 
 
Marie-Thérèse La Scala 

PL : A propos des nouvelles de Lale Jean Pierre et son 
épouse Nelly  
BONJOUR PIERROT   

JE L’AI EU, MAIS JE NE PEUX PAS DONNER SON NUMERO : 
SON MARI NE TENAIT  PAS A LA VOIR DISCUTER AVEC 
QUELQU’UN. 
JE REGRETTE : ELLE MA DIT QU’ELLE ME RAPPELLEAIT. 
ELLE N’A PAS DE NOUVELLE DE SON FRERE GEORGE   
BISES   
MARI TH 
PL : Merci Marité 
Bonne nouvelle en partie pour cette recherche 
Gros bisous  
Pierrot  
 
27/9/17  

 
Photo : Criado Danielle ép Fernandez et Criado Brigitte ép 
Benitez 
 
Marie-Thérèse La Scala 

PL : A propos des nouvelles de Lale Jean Pierre et son 
épouse Nelly 
Merci Pierrot : pas de nouvelles : bonnes nouvelles : c’est ce 
qu’on  dit n’est-ce pas ! Temp pis   ! 
A bientôt si j’arrive a en avoir  
Bises 
PL : Bonjour Maité 
Le téléphone arabe semble être coincé à propos de la famille 
Lale … 
Gros bisous et Merci d’être venue à Rosas 2017 
 
Juan Raposo 
Merci de me tenir au courant de vos journées à la réunion 
de Rosas. Comme je t’avais avancé, j´ai eu le mariage de 
mon fils le plus jeune ! 
J´aimerai savoir si Francois Garcia et Rafael Ramirez ont 
aussi assistés. 
Quand vous aurez les photos de cette fête, merci de 
m´indiquer où je peux les voir.  
Salutation  
JUAN RAPOSO 
PL : Ola Juan, 
Et oui, François et Rafa étaient bien avec nous à Rla 
rencontre de Rosas 2017 ! 
Les photos, seront mises progressivement sur notre site : 
https://www.copains-maarif.com/ 
Amitiés du Maarif 
 

https://www.copains-maarif.com/
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Danielle Fernandez 
(Suite au message du 21/9/17) 
Je suis vraiment désolée, mais je ne sais pas accéder dans le 
trombinoscope du site, expliquez-moi, ou alors envoyez-moi 
les photos 
En effet, nous sommes nombreux dans ma famille mais 
BRIGITTE CRIADO épouse BENITEZ c’est ma sœur la plus 
jeune de la famille 
Elle a deux enfants ANTHONY et LAUREEN elle vient de 
quitter PARIS pour vivre définitivement à NICE  depuis le 
mois de mars dernier    
Avez-vous aussi mon autre sœur MADELEINE CRIADO ?  
MERCI 
A BIENTOT  
 
2ème mail de Danielle : 
Bonjour,  
Et oui j’ai reconnu ces photos qui ont été prises lors de nos 
retrouvailles avec ma meilleure amie CECILE GUERERO 
épouse FLORO 
Je me souviens qu’elle vous les avait envoyées, moi je n’ai 
plus de traces de ces photos là nous étions assises toutes les 
trois avec un petit drapeau marocain. 
Je vous ai donc envoyé les renseignements concernant ma 
sœur Brigitte, vous en voulez d’autres ?  
A bientôt  
Danielle 
PL : Merci Danielle 
Et Oui, Cécile Floro était avec nous à Rosas 2017 
Pouvez-vous me donner les coordonnées postales de votre 
sœur Brigitte et son mail, SVP ? 
Je n’ai aucune information, sur votre sœur Madeleine. 
Vous pouvez regarder toutes les photos et les textes des 
Maarfiens dans notre site :  
https://www.copains-maarif.com/ 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot Lacroix 
 
Huguette Crovara 
Bonjour à Rose, Pierre et toute l'équipe, 
C'était formidable et tellement bien organisé.  
Notre table entre autre avons passé des moments fabuleux 
et beaucoup de détente en oubliant les soucis du quotidien. 
Nous espérons nous retrouver en juin avec l'organisation 
d'Alain. 
Mille mercis et bisous à vous tous 
PL : Merci Huguette 
Nous espérons qu’Antoine n’était pas trop fatigué, à Rosas 
Bises 
 
José Nuñes rencontre Serge Deguillien à Rosas 2017 
José, comme d’habitude, discute avec tout le monde : et en 
parlant avec mon copain Serge, il lui parle de Lyon : 

José et Serge étaient dans la même entreprise américaine, 
dans la région, Amtech ! (mais pas en même temps entre 
1970 et 1976) et ils ont discuté pendant 1 heure de fraisage 
et de tournage ! 
Amtech avait dû fermer ses portes à Lyon, suite à la 
politique française, qui voulait l’indépendance de la 
construction de machines, par rapport aux Américains ! 
Idem pour la base américaine de Châtellerault (1967) et 
idem la base américaine de Nouasseur au Maroc (1963) ! 
 
Nous avons eu des mails de Manu Muñoz 
 
25/9/17  

 
Photo : Rose, Arlette, Pierrot, Angèle et Alain : Rosas 2017 
 
PL : 3ème fichier : Photos au Fanion des Copains - No3 
: Rosas - Photos au Fanion des Copains 03 au 2/10/17 
 
Rose Macia 
Bonjour Pierre, 
Bravo et merci pour ton travail photographique qui est long 
et fastidieux mais petit à petit nous allons revivre notre 
séjour en photos grâce à toi. 
Les photos individuelles et en couple sont une très bonne 
idée.   
Tous ces messages de joie et d'amitié  nous confortent dans 
notre volonté de préparer Rosas 09/2019 pour faire toujours 
mieux. 
Bises 
Rose 
PL : Salut Rose 
Et oui, ce sera long à insérer toutes ces photos souvenirs, 
mais je pense qu'il faut le faire, pour nos amis. 
Nos Maarifiens et Amis ont apprécié notre rencontre : Tant 
mieux ! 
J'espère que tout va bien dans ta Famille 
Amitiés à Alain 
Bises  
 
Hélène et Jean-François Ivars 
Hello Pierrot  et  tous les copains  !!! 

https://www.copains-maarif.com/
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=au-fanion-03-2.pdf
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Depuis notre retour, nous récupérons doucement. (Rhume, 
extinction de voix) .... Néanmoins, je trouve un moment 
pour vous manifester notre grande joie et satisfaction  et 
vous dire combien nous avons été heureux  de partager  ce 
Merveilleux séjour plein de rigolades avec nos copains et 
copines (un petit retour en arrière , nous avions 20 ans ) , 
nos agréables journées, nos soirées endiablées, nos danses 
jusqu'au bout de la nuit !!!  sans oublier les mémorables 
soirées folklo  "Hippie " et "Blanche"   tout ça c'est bon pour 
le moral.. les photos suivront ....   
Bref, tout a été super !!!!   (Les employés de l'Hôtel  doivent 
être au repos sans nous)    
MERCI  pour cette belle et joyeuse rencontre qui nous 
permet de se revoir, d'oublier nos petites (et grandes) 
douleurs (physiques et morales) 
MERCI  à toute l’équipe, chacun de vous se démène et se 
décarcasse pour nous, pour que tout soit parfait .... 
MERCI  aussi à vous tous pour votre gentillesse, votre 
disponibilité, votre patience !!!..... vous êtes SUPER ...on 
vous aime FORT  
MERCI  à notre Padre que nous n'oublierons jamais, pour 
tout l'amour, l'amitié et la Bienveillance qu'il a su 
transmettre aux Maarifiens. 
Je suis sûre que de là haut, notre Padre , a été aussi très 
 heureux  de nous voir rassemblés  dans la joie et la bonne 
humeur grâce à lui !!!!  
Gardons plein d'espoir pour nous revoir en 2019  ..!!! 
Avec toute notre amitié    
Gros  bisous 
Hélène et Jean-François 
PL : Salut les Amoureux de Grenoble 
Oui, notre rencontre s’est bien passée : Le Padre nous a 
protégés ! Nous sommes de tout cœur, avec chacun d’entre 
vous. Nous nous réjouissons de nous retrouver dans 2 ans, 
afin de continuer la Fête. 
Gros bisous – Merci de votre amitié 
 
2ème mail d’Hélène : 
Voilà quelques photos de notre soirée hippie !!!! Beaucoup 
de difficultés avec notre ordi défaillant  !!!! J'espère envoyer 
d'autres photos .... 
Gros bisous    
A+     
Hélène  
PL : Merci Hélène pour vos photos : Je vais continuer les 
photos dans le site, avec chacune des soirées (Il me faut du 
temps !!!) 
Grosses Bisesssss 
  
Nounou et Lily Corrao 
Bonjour Pierrot, 
Tout d’abord un triple hourra pour les organisateurs comme 
d’habitude ambiance de feu, convivialité émouvantes 
retrouvailles malheureusement sans nous.  

C’est  ce lourd et encombrant corset que je dois porter 
pendant 3 mois qui me gène le plus.  
De tout cœur, je tiens à remercier les organisateurs ainsi que 
tous les maarifiens et maarifiennes pour leur soutien.  
Merci à tous  
Nos amitiés maarifiennes. 
PL : Salut Nounou et Lily 
Nous avons bien regrettés votre présence à Rosas, mais 
Cécile et Jean-Michel, nous ont donné de vos nouvelles ! 
Ah ! Antoine, il ne faut pas sauter comme un jeune homme 
dans les bras de Lily ! 
Trêve de plaisanterie, nous pensons à vous et rendez-vous à 
Rosas 2019 : Promis ! 
Bizzzz 
 
Louise Diamante 
Bonjour Pierrot, 
Je viens de parcourir rapidement le site et je réponds à 
Marie Thérèse LA SCALA. 
Lale Jean Pierre et son épouse Nelly habitait : 
La Désirade bt A Rue …… 83160 LA VALETTE DU VAR. 
J'ai essayé plusieurs fois de les joindre au tél (04 94 …) sans 
succès. 
Je pense qu'ils ont dû quitter le département, pour se 
rapprocher de leurs enfants. 
Il y a quelques mois, je t'avais envoyé une photo de Nelly et 
moi, qui est passée sur le site, car je voulais avoir de ses 
nouvelles. 
Je n'ai pas eu de retour. 
J'espère qu'ils vont bien. 
Merci de me tenir informée si quelqu'un d'autre se 
manifeste. 
Bisous 
PL : Bonjour Louise 
Merci de répondre à Marie-Thérèse qui est bien inquiète de 
ne pas avoir de nouvelles : Il est vrai que malgré 2 annonces 
de recherches : pas de nouvelles … 
Au Maarif, nous sommes une grande Famille ! 
Gros bisous 
 
Mireille Sanchez 
Cher Pierrot,  
Nous tenons à te remercier, ainsi qu'à l'équipe composée de 
Rose et Manu, pour l'organisation de ce séjour à ROSAS. 
Tout s'est très bien passé, et avons eu la joie de retrouver 
nos amis.   
Les soirées organisées "Hippie" plus "soirée blanche" plus 
"concert avec les Diavolos" ont mis de l'ambiance et tout le 
monde était heureux. Et qu'elle émotion avec la chanson 
"Casablanca" interprétée par Roberto Lo Cicéro, formidable 
!..  
Nous espérons nous retrouver, dans deux ans, attendons 
avec impatience cette date.  
Amicalement.  
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Mireille ZAMMIT SANCHEZ 
PL : Chère Mireille, 
Ce sera avec plaisir que nous vous accueillerons à Rosas 
2019, si Dieu, nous prête vie. 
Nous avons été ravis de vous rencontrer 
Salutations à François 
De gros bisous du Maarif 
 
Marie-Céleste Barbat 
Bonjour Pierrot,  
Je te remercie d’avoir transmis le gentil message de Marie-
Thérèse Chocron. Je lui ai répondu en envoyant les 
cordonnées de mon frère. Bien que très fatigué, JULIEN va 
bien. Sa femme vient de subir une intervention à un œil, 
mais elle ne voit plus beaucoup.  
J’ai des échos de la Fête Maarifienne et suis contente que 
tout se soit  bien passé dans la joie comme d’habitude. 
Quant à moi j’étais hospitalisée à ce moment là.  
Plein d’insuffisances ou de taux élevés en calcium, acide 
urique, la rate qui a presque doublée de volume. Ils ont fait 
des prélèvements et analyses, en veux-tu, en voilà.  
Puis deux scanners en l’espace de deux jours. RESULTAT : ils 
ne savent pas ce que j’ai. Je retournerai la semaine 
prochaine  chez le médecin pour de nouvelles recherches..   
Transmets mes affectueuses pensées et bisous à tous les 
Maarifiens,  particulièrement à vous deux.  
Marie Céleste 
PL : Merci Marie-Céleste de ta prompte réponse. 
Il est vrai, qu’avec tous ces phénomènes terrestres en ce 
moment ; nous nous faisons des soucis pour notre famille, 
nos amis et connaissances. 
Salut Julien et son épouse, de notre part. 
Nous te souhaitons une rapide guérison et Inch Allah, dans 2 
ans à Rosas. 
Salut notre ami Jean-Pierre 
Gros bisous 
 
Sylviane Galindo 
Hello Pierrot,  
Voila un bon moment que je ne vous ai pas envoyé de 
message. Bien sur je jette un coup d'œil sur le site très 
souvent. 
Ce qui m'a fait plaisir ces derniers jours, c'est d'y lire tous les 
détails au sujet de votre séjour a Rosas.   
Je vois que tout le monde s'est bien amusé et que tous ceux 
qui étaient de la "partie" sont rentrés chez eux avec de bons 
souvenirs. 
Parlant "souvenirs" il se fait que je viens de faire transférer 
des films de 8mm sur DVD.  En fait j'ai fait faire celui de la 
rencontre de 1996 aux Bories pour fêter les 30 ans du Lien.  
Avec ma sœur Marinette (Marie-Thérèse), nous l'avons 
regardé et pendant 2 heures que de souvenirs.... bien sûr 
nous étions avec nos maris et cela nous a fait plaisir de les 
revoir.  Donc sur ce film nous avons revus beaucoup de nos 

amis tels que les familles Vinco, Heredia, Cassajou, Montois 
et nombreux autres dont je ne me souviens pas les noms.  
Nous étions accompagnés de notre cousine Pauline Rizo et 
malheureusement beaucoup d'entre eux nous ont quittés 
depuis. Bien sur le Padre et Germaine étaient avec nous.  Le 
pâtissier avait fait un gâteau immense représentant notre 
Eglise. Il y avait de la musique, des chanteurs, des concours 
etc.. Nous nous étions bien amusés et ces heureux moments 
sont gravés à jamais dans nos cœurs. Aussi je comprends 
comment vos réunions sont inoubliables.   
Qui sait ce qui arrivera dans deux ans?? Dieu seul le sait... en 
tout cas je vous félicite ainsi qu'a tous ceux qui ont organisé 
cette rencontre, car c'est un énorme travail.   
Encore FELICITATIONS et bonne continuation. 
Bises Californiennes. 
Sylviane 
PL : Bonjour Sylviane, 
C’est formidable les photos, lorsqu’on les revoit des années 
plus tard, mais il ne faut pas être nostalgique ! 
Vivons tous les jours à fond, car avec les nouvelles 
internationales où certains de nos dirigeants, jouent comme 
des gamins, au feu : Profitons de la Vie. 
Sylviane, je vous fais de gros bisous Maarifiens 
Merci de votre fidélité. 
 
Nous avons des mails de Dorian Agullo-Ponce 
 
24/9/17  

 
Photo : Thérèse et Antoine Alcantara : à Rosas 2017 
Antoine fêtait ses 82 Ans ! Que c’est beau l’AMOUR !!! 
 
PL : Je vous livre les plans des Tables de Rosas 2017 avec la 
liste des noms par ordre alphabétique 
Rosas 2017 : Plan des Tables et  
Rosas 2017 : Liste des noms par ordre alphabétique 
 
PL : 2ème fichier : Photos au Fanion des Copains - No2 
: Rosas - Photos au Fanion des Copains 02 au 30/9/17 
Bizzz à tous - Pierrot 
 
Arlette Clercq 
Coucou aux organisateurs et amis maarifiens 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=rosas-2017-plan-de-table.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=rosas-2017-liste-des-noms.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=au-fanion-02.pdf
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Me voici arrivée à la maison après avoir passé un super 
séjour. Bravo aux organisateurs. 
Je n'ai vu que des sourires et des gens heureux de se 
retrouver pour faire la fête tous ensemble. 
Cela réchauffe le cœur et rebooste. 
Beaucoup de fous rires à la soirée hippie pour savoir qui 
était qui  et elle a été très réussie. 
Enfin que du bonheur. 
Soirée blanche idem, avec de petites larmes à la fin. 
Je vois fais de gros bisous à tous avec un rendez-vous en 
2019  
Inch Allah. 
Arlette  
PL : Merci Arlette pour tout ton travail, afin de nous aider. 
Nous allons commencer a préparer Rosas 2019 … 
Pour le moment, beaucoup de travail avec des milliers de 
phots à trier et à publier, dans les semaines à venir !!! 
Bizzzzz 
 
Nicole Scepe, Angèle Nalbonne 
Bonjour Pierrot 
Déjà une semaine que nos retrouvailles est passée. 
Beaucoup de souvenirs et de retrouvailles 
Merci à toute l'équipe pour cette organisation qui m'a 
permis ainsi que mon entourage à passer ces jours 
merveilleux. 
A très bientôt 
Amicalement 
Nicole SCEPE- ALESSANDRA - Angéle  NALBONNE –
ALESSANDRA 
PL : Hello Nicole et Angèle 
Nous avons été très heureux de vous rencontrer. 
En effet beaucoup de monde : Nous n’avons pas eu le temps 
de bien discuter avec chacun d’entre vous, mais le cœur y 
était ! 
Je vous fais de gros bisous Maarifiens 
 
Marie-Thérèse Galindo – Chocron 
Bonjour Pierrot, 
Merci pour ta réponse. 
Oui, je connais la nouvelle adresse des Copains et je m’en 
sers habituellement. 
Mais, tu m’excuseras d’insister.  
Disons que j’ai cliqué par curiosité sur le nom de l’ancien site 
et si tu en fais autant, tu comprendras ma surprise.  
L’ancien nom  (ou « Domaine ») est en vente ?  
De plus, sous le même site, d'autres noms apparaissent : 
Restaurant Casablanca, Casablanca, etc.... et la même 
réponse : for sale. 
Mais ne perds pas de temps avec cela. Tu dois être bien 
occupé avec votre dernier rassemblement. 
Merci de ton intermédiaire auprès de Marie-Céleste Barbat. 
Nous verrons bien. 
Je te dis donc, à la prochaine.     

Marie-Thérèse 
PL : Oui, j’ai vu ce que tu veux dire : 
Lorsque l’Association du M.A.S. (Maroc Association 
Salésienne) a fermé brutalement le site en Juin 2015, sans 
nous prévenir avant, nous aurions pu garder ce nom de site, 
qui était protégé : A présent, ce nom est libre sur le monde, 
et des personnes l’ont récupéré ! 
C’est la loi du marché Internet ! 
Dommage pour le Maarif ! 
Gros bisous 
Pierrot 
 
Jean Lacroix 
Merci pour tout ce qui est fait pour les copains 
PL : Salut Jeannot 
Les Copains sont fidèles depuis 1962 : depuis 55 ans !!! 
Pourvu que cela dur.. 
Bisous 
 
Isabel Lemoine 
Un GRAND merci à toute l'équipe de nous avoir permis de 
passer un super séjour à Rosas.  
Continuez à nous régaler.  
Bises à tous.  
Isabel. 
PL : Bonjour Isabel, née Gonçalves ! 
Content de te lire. Nous espérons que le retour s’est bien 
passé. 
De gros bisous Maarifiens 
Merci de ta bonne humeur 
A + 
 
Emilie Puccini 
BONJOUR Pierre 
MERCI pour le compte rendu de votre rassemblement à 
ROSAS, je souhaite que cela  puisse continuer de 
nombreuses années, c’est formidable ! 
Bien à vous     
Bisous  
Emilie 
PL : Bonjour Emilie, 
Cela fait plaisir de te lire sur notre site. 
https://www.copains-maarif.com/ 
Tu verras au fur et à mesure tous les messages et les images 
de Rosas 2017. 
Nous te faisons de gros bisous 
Bonne continuation 
 
Jeff Du Blasi 
Un seul regret !  Oui un regret : que cela ne puisse pas se 
faire tous les ans !  Mais nous comprenons bien que cela ne 
se fasse pas par un simple claquement de doigts !   
En attendant, nous avons passé un excellent séjour ;  
Encore merci à l’équipe organisatrice ! 

https://www.copains-maarif.com/
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Jeff et Françoise  
PL : C’est avec plaisir de tous vous retrouver, mais, il faut une 
année, pour organiser ce genre de manifestation ! 
Bises à Françoise 
 
Jackie Gardey 
Pierrot 
Je t’envoie un article de : Un quartier de Casablanca :  
« le Maarif ", écrit par Janine Nicolas en 1963 dans les 
Cahiers d’outre-mer 
Gros bisous à tous 
PL : Merci Jackie : 28 pages d’histoire sur notre quartier du 
Maarif !! 
Bisous 
Et gardes le moral 

Maarif un quartier de Casablanca de Janine Nicolas-1963 

Marie-Thérèse La Scala 
Nous appelle au téléphone pour obtenir les coordonnées de 
la Famille Lale Jean-Pierre 
 
Jackie Gardey 
Au téléphone : Toujours des problèmes de santé compliqués 
Opération en attente : pauvre Jackie : Nous prions pour toi. 
Jackie nous donne des nouvelle d’Evelyne Pacheu, qui est en 
Guadeloupe : La maison d'Evelyne est OK, par contre la 
plantation de son fils a été toute détruite et la maison de sa 
fille, complètement inondée ! Evelyne : Nous pensons à toi. 
La Famille Barrenco (Pau) : Toujours en attente 
d'hospitalisation ... 
 
Mimico Iacopino 
Nous envoie une très belle photo d’Augustin et de Mimico, 
en train d’essayer des vêtements … 
PL : La photo sera publiée, mais un peu plus tard … 
 
Nous avons eu des mails de Paul Cabot, Lilyane Tutt 
 
88 Une Lanterne 
 
23/9/17  

 
Photo : L'équipe : Rose, Manu et Pierrot 
 

PL : Bonjour à tous, 
Comme vous le savez, insérer des photos dans un fichier, puis 
un site est une très longue opération. 
Pour ma part, il y a déjà des milliers de photos. Je vais 
donc, essayer de vous les faire parvenir, au fur et à mesure 
sur notre site. Merci de votre patience !!! 
1er fichier : Photos au Fanion des Copains - No1 : Rosas - 
Photos au Fanion des Copains 01 au 30/9/17 
 
Cécile Floro 
MERCI 
6 Jours de Folie, Joie et Ambiance inoubliable  
Grosses bises à vous deux 
PL : C'est un grand plaisir de vous retrouver, tous dans la Joie 
! 
2 ème mail de Cécile : 
Félicitations à toute l'Équipe 
Tout était parfait, 
Nous avons encore pleins d'étoiles  
Dans nos yeux et nos cœurs 
Super ambiance du 1er jour au dernier 
Vive L'AMITIÉ  
Nous vous embrassons très fort à Tous 
Jean-Michel et Cécile Floro  
PL : Merci et Gros bisous 
 
Nanette Sanchez 
Bonsoir à l"Equipe de Choc" 
Merci Rose pour ton message. 
Vous avez fait du bon travail dans un esprit de 
rassemblement et d'Amitié. 
En ce qui nous concerne, il est vrai que sur 300 personnes, 
nous ne connaissons pas grand monde. Nous avons eu le 
plaisir de retrouver Henri et Vivi Costa. 
Nous avons passé un excellent séjour. 
Nous avons hâte de voir les photos. 
Bravo et à dans 2 ans inch'allah 
Bises à l'Equipe de choc 
Nanette et René 
PL : Salut Nanette et René 
Bien heureux de vous avoir retrouvé à Rosas 
Ces rencontres sont importantes pour notre vie de 
Maarifiens 
Gros bisous 
Si tu vois Nicole ou Mijo, fais leur, un grosse bizzzzz 

Irène Alessandra 
Merci cher Pierrot de me faire partager ce bel hommage  à  
notre PADRE.  
Quelques membres de ma famille et ami(es) présents à  
Rosas, m'ont appelé dès leur retour pour me raconter tout 
en détail  
Bravo à vous tous. 
Amitiés Maarifiennes.  

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=maarif-un-quartier-de-casablanca-de-janine-nicolas-1963.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=88-une-lanterne.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=au-fanion-01-2.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=au-fanion-01-2.pdf


HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/7 au 30/9/2017 

 
 

9 

Irène  
PL : C’est avec un grand plaisir et beaucoup d’émotion ! 
Notre Padre nous protège de là-haut ! 
Gros bisous Maarifiens 
 
Jacqueline Giangreco 
C'est vrai et je reconnais l'avoir consulté tous les jours !!! 
Sauf que le lieu n'a pas été inscrit sur le tableau  
Ce n'est pas grave  
Bises et amitiés 
PL : A propos de l’affichage tous les jours dans le hall de 
l’hôtel 
 
22/9/17  

 
Photo : Josiane Galindo avec Michelle et Jesika 

 

Josiane Galindo 
Pierrot, famille et toute la famille du LIEN. 
Quel immense plaisir de lire et de partager votre séjour à 
Rosas... une belle réunion entre ami(e)s du Maarif et 
Casablanca.... comme j'aurai voulu être parmi vous.. 
Je suis contente que vous ayez tous bien profites... et 
maintenant à la prochaine en 2019, qui sait peut être aurais-
je la chance d'y participer, ain challa!.... 
Merci aussi d'avoir inclus mon Frère Antoine Galindo dans 
vos Prières, - cela m'a beaucoup touché... 
Une pensée à tous ceux et celles qui nous ont hélas quittés... 
aussi je voulais vous dire Pierrot  que mon Frère bien aimé 
est décédé le 11 Juin et non le 26... je prends la faute pour 
cette erreur, car je vous ai écrit le 26... et je n'ai pas 
mentionné la date de son décès... ce n'est pas grave... ca ne 

change rien hélas... 
Me voila définitivement installée à Parker, Colorado... 
Je m'y plais énormément... j'ai bien fait de faire ce 
changement dans ma vie.... moralement je "revis", étant 
prés de ma fille Michelle et Jesika ma petite fille :  je me 
sens "protégée" je pense que ca vient avec l'âge de voir les 
choses différemment et d'être seule ca fait un peu peur.... 
Je suis bien installée dans mon appartement - nous avons 
fait de belles balades et franchement je ne regrette 
absolument rien de la Californie - a part les ami(e)s laissés 
derrière, mais je ne suis qu'a 2 heures d'avion... donc facile 
de faire un saut pour aller rendre visite... 
Je vous joins 2 photos prises : 
La première au Festival Italien qui a lieu prés de Denver... 
Ma fille Michelle et Jesika. 

La 2ème photo prise à la Fête de la Bière... 
  
Je vous espère à vous et votre famille en bonne santé... ainsi 
qu'à toute la Famille du Lien... 
Pierrot je ne vous remercierai jamais assez pour tout le 
travail que vous accomplissez avec ceux qui vous aident... 
Le Padre est bien fier de vous tous... 
PS: Pouvez-vous me donner l'adresse où je peux envoyer un 
petit quelque chose pour la "cagnotte" du Lien... 
Merci... 
Amicalement et bisous du COLORADO à tous et toutes.... 
Josiane Galindo 
PL : Merci Josiane de ce long mail et de toutes ces nouvelles 
Oui, nous avons passé de très bon moment avec plus de 300 
Maarifiens et amis : Formidable. 
Je vais corriger pour la date. 
Je vous envoie nos cordonnées et dès réception, vous 
recevrez une quittance. 
Pensez à me donner vos nouvelles coordonnées 
Gros bisous 
A bientôt, par mail  
 
Marie-Thérèse Galindo  
Bonjour Pierrot, 
Merci pour le compte-rendu de votre grand rassemblement, 
c’est comme si on y était – à part le « fond sonore », 
inexistant – mais facile à imaginer. 
Je vois que tout s’est bien passé même si la température n’a 
pas été clémente. 
Dommage pour ceux qui avaient prévu depuis si longtemps 
d’y participer mais n’ont pu le faire à cause de leur santé. 
J’espère que pour eux tout rentre dans l’ordre. 
C’est toujours émouvant de parler du Padré, il mérite bien 
notre hommage. Aussi de penser à ceux qui nous ont 
quittés. Ils sont toujours très présents dans nos cœurs et nos 
souvenirs.   
Les catastrophes n’arrêtent pas, après « Harvey » c’est 
« Irma » puis « José », « Maria » et je crois bien qu’il y a un 
« Lee ». La Californie a eu sa part avec les inondations, les 
incendies.  Et le gros tremblement de terre à Mexico. 
Combien de vies décimées, ceux qui n’ont plus rien. Quelle 
tristesse ! 
Je n’ai pas de nouvelles d’Henri Trabuc (Harvey, au Texas). 
Le comble c’est qu’avec tout çà, on a le temps de penser à la 
« guerre »……………   
Je te fais suivre ci-dessous une copie de mon message à 
Marie-Céleste Barbat, auquel je n’ai pas eu de réponse et 
qui ne m’est pas revenu. 
Je n’ai peut-être pas la bonne adresse électronique : 
jpb.mc…..  -  Tu comprendras la raison  de ce message, peut-
être par ton intermédiaire pourrai-je avoir des nouvelles de 
Julian ? 
Si tu peux. Merci d’avance. 
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Mail à Marie-Celeste Barbat de Marie-Thérèse : 
Je suis Marie-Thérèse Galindo Chocron, Santa Ana, 
Californie.  (ex-Maarif, rue des Pyrénées).  
Si je ne me trompe vous êtes la sœur de Julian Correia. 
C’était un ami de jeunesse de mon frère Antoine. 
Nous avions l’habitude de communiquer de temps en temps 
par e-mail ou Skype. Nous les avions visités en 2002. 
Il y a déjà longtemps que je n’ai eu de ses nouvelles.  
Avec les tornades qui se sont abattues d’abord au Texas, 
puis en Floride, je voudrais simplement savoir si vous avez 
de leurs nouvelles. 
C’est une calamité et j’espère qu’ils ont été épargnés.  
Si possible, pourriez-vous me donner de leurs nouvelles ?  
Merci d’avance.         
Sincèrement                
Marie-Thérèse Chocron 
PL : Bonjour Marie-Thérèse, 
Merci de t’occuper des Maarifiens qui sont aux USA et que tu 
as connus. 
Je vais renvoyer ce mail à Marie-Celeste Barbat : l’adresse 
que tu as est la bonne ! 
Je te fais de gros bisous 
Pierrot 
 
2ème mail de Marie-Thérèse Galindo : 
Bonjour Pierrot, 
Encore moi, 
J’ai toujours dans ma liste de “Favoris » le site de : le-lien-
maarif.com ; J’ai cliqué dessus et j’ai eu la surprise de voir 
qu’il était en vente ? Le vendeur ? est actuellement à 
Barbados.  
J’ai essayé de faire un « copié-collé » et te l’envoyer. Je ne 
suis pas experte. Vois ci-dessous, mais je pense que tu peux 
en faire autant. 
Curieux n’est-ce-pas ? 
Je ne pensais pas que ce genre de transaction pouvait se 
faire.  
Marie-Thérèse 
PL : Je comprends ton désarroi ! 
Je te redonne l’adresse du mail : il faut tout saisir ou faire un 
<Ctrl et Clic> 
https://www.copains-maarif.com/ Les copains du Maarif 
Bon courage 
Bizzzz 
 
21/9/17  

 
Photo : Soirée déguisée Hippie de Rosas 2017 
 
Manu Muñoz à Rose : 
Parfait. Tu as tout dis et je pense que c’est notre meilleure 
rencontre et tout le monde est parti satisfait d’avoir passé 5 
jours splendides. 
Bises 
 
Angèle Bravo 
Bonsoir, 
Nous voilà revenus à notre maison avec de merveilleux 
souvenirs dans notre tête de notre séjour à Rosas. 
Un grand MERCI à nos organisateurs Rose, Pierrot et Manu 
pour leur dévouement, leur patience et leur gentillesse sans 
oublier les participants, qui ont contribué à cette belle 
ambiance. 
à la revoyure dans 2 ans, si Dios quiere ............. 
bizzzzzzzzz à vous 2 
Angèle & Daniel 
PL : C’est nous qui vous remercions, car vous avez toujours 
été là, pour nous aider. 
Merci pour ta patience pour les noms des participants pour 
les photos au Fanion des Copains. 
Merci pour les cadeaux. 
Big Bisous 
Amitiés à Daniel 
A la prochaine 
Pierrot et Martine 
 
Danielle Dryjard 
Une très belle citation de Marcel Proust nous le 
recommande : "Soyons reconnaissants aux personnes qui 
nous donnent du bonheur ; elles sont les charmants 
jardiniers par qui nos âmes sont fleuries."   
Merci à toute l'équipe qui s'est encore surpassée pour nous 
faire oublier, pendant ce séjour tous nos soucis de la vie 
quotidienne.  
Emotions, rires, délires, et même quelques larmes, ont 
contribués à cette belle rencontre.  
Et je finis par dire « il est où le bonheur, il est où, et bien 
évidemment il est là, avec vous tous. 

https://www.copains-maarif.com/
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GROS BISOUS A TOUS NOS MAARIFIENS  
PL : Merci Danielle 
Merci pour ta bonne humeur et ton aide pour que tout se 
déroule correctement. 
Merci pour les cadeaux à Martine et les nôtres 
Nous te faisons de très gros bisous 
Amitié à Gérard 
 
Augustin Comito 
Chers Rose, Alain, Pierrot, Manu, José, etc... 
Un grand merci à vous tous et à ceux qui vous ont aidé pour 
que ce rassemblement soit ENCORE une réussite. 
Merci pour tous ces bons moments que vous nous avez 
permis de vivre grâce à votre dévouement et votre 
implication. 
Vivement 2019!!!! 
Content aussi que l'état de santé de Robert Locicero se soit 
amélioré après de grosses frayeurs. 
Gros bisous à vous tous de ma part. 
Augustin 
PL : Merci Augustin de ton message 
Nous essayerons de faire « mieux » la prochaine fois !!! 
Merci de ton amitié, depuis des années au Patro : 
Déjà 55 ans,  que nous avons créé le Club des « Copains » !!! 
Bises 
 
Sandra Anaya 
Envoie plusieurs photos et une vidéo 

Famille Anaya - Soirée Hippie à Rosas 2017 

  
Eddy Benazeraf 
Salut Rose, Alain, Pierrot, 
J'ai beaucoup apprécié ce séjour, le temps était un peu " 
limite ", mais les cœurs des maarifiens étaient " chauds ". 
Je suis rentré tranquille, il est vrai que je n'habite pas loin, et 
comme toujours, je me suis arrêté à la Junquera et au 
Perthus pour faire le "plein" d'alcool et cigarettes, pas pour 
moi, car je ne fume pas, mais......je bois !  
LOL , d'ailleurs j'y ai retrouvé quelques maarifiens.... 
Me voilà à la maison, j'ai repris mes habitudes et  je prépare 
mes prochaines animations. 
Bise  
Eddy....... Albert 
PL : Merci Albert pour ton mail 
Et surtout pour ta prestation avec Roberto 
Les Maarifiennes vont rêver des jours et des jours encore de 
vos voix et …. ! 
Merci de ton amitié 
 
Georges Prinzivalli 
Un GRAND MERCI PIERROT 
CA FAIT DU BIEN D'AVOIR DES NOUVELLES, ON EST COINCE 
AVEC LA GARDE DES PETITS ENFANTS (3 )  

ON ESPERE DANS DEUX ANS QU'ILS SERONT AUTONOMES ET 
QU'ON POURA ETRE AVEC VOUS.. 
GROSSES BISES ET ENCORE MERCI 
GEORGES ET DANIELLE. 
PL : Salut Georges 
Merci de ton mail 
Nous vous attendons, pour Rosas 2019 ! 
Fais de gros bisous à Danielle 
 
José Nuñez 
Coucou les amis, 
Merci pour ces gentilles paroles qui nous ont fait pleurer 
Christine et moi. 
Continuons la route tous ensemble 
VIVA LE MAARIF   
CHRISTINE  JOSE 
PL : Sacré José 
Toutes les filles parlent de Toi 
Et une certaine A-M m’a parlé de toi !!! 
Aie,  Aie, José, Christine va t’enfermer à la maison … 
Merci de votre travail et de votre amitié 
 
2éme mail de José : 
Bonjour PIERROT, 
Tu vois tout ce que nous avons fait, est avec le cœur 
n’oublions pas que le MAARIF est une famille réunie. 
Chaque fois que tu demanderas d’animer quelques chose, je 
serais présent à vos cotés  
Pour les cadeaux que CHRISTINE a proposés, elle a dit que 
l’équipe mériter un souvenir des ados ! 
Aller,  je ne vais pas continuer sinon encore une fois les 
larmes vont arrivées ! 
CHRISTINE ET MOI, ON VOUS FAIT MILLES BISOUS A VOUS 
DEUX  
PS : NOUS AVONS ENCORE UNE FOIS, PASSE UN AGREABLE 
SEJOUR, REMPLI DE BONS SOUVENIRS, SANS OUBLIER, LES 
LYONNAIS AVEC QUI J’AI TRAVAILLE AVEC EUX : QUE DE 
BONS SOUVENIRS SONT REVENUS A LA SURFACE ! 
BISOUS 
PL : José, 
Tu es un Bon Garçon, malgré que tu sois des Roches-
Noires !!! Je plaisante bien sûr ! 
Bises à Christine 
 
Claude Bernard 
Bonjour à vous tous,  
Une fois de plus vous nous avez régalé en votre compagnie 
et de tous les Maarifiens. 
Brigitte et moi souhaitons vous remercier pour votre 
dévouement ainsi que pour votre sens de l’accueil et de 
votre organisation qui est toujours parfaite. 
Encore Merci.  
Claude et Brigitte 

file:///C:/Users/Utilisateur/Documents/TOWeb%20Sites/defaultV6/Design/MEDIA_UID_anaya-famille-rosas-2017.mp4
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PL : Toute l’équipe est heureuse de vous recevoir. 
Nous sommes de tout cœur avec tous les Maarifiens et Amis 
Bizzzzz 
 
Georges Collomb 
Encore mille merci pour ce séjour hors du temps, cette 
plongée dans l'univers maarifien loin des soucis quotidiens ! 
Georges et Noëlle Collomb 
PL : Merci Georges 
Tu feras un gros bisou à Noëlle 
A la prochaine 
 
Jacqueline Giangreco - Maulet 
Merci à vous tous pour cette belle organisation qui a due 
vous occasionner beaucoup de travail.  
Tout a été parfait !!! 
Nous avons eu énormément de plaisir à tous vous retrouver 
dans la bonne humeur et avec cette magnifique amitié 
Je vous embrasse et vous dit à dans 2 ans inch'allah 
PL : Hello Jacqueline 
Merci de ton mail 
Amitiés à Denis 
 
2ème mail de Jacqueline : 
Je regrette de n'avoir été mise au courant de l'endroit où 
vous vous êtes retrouvés pour rendre hommage au Padre !!! 
Mais pas grave, il m'en excusera, j'en suis sûre... 
PL : Et oui Jacqueline, 
A quoi cela sert que « Ducros » se décarcasse ! 
Tous les jours, nous avons affiché le planning des 
manifestations, dans le hall de l’hôtel … 
Le Padre, nous protège, tous les jours ! 
Gros bisous 
 
Vincente Gil 
Bonjour Pierrot 
Merci pour ton nouveau mail.  
PL : Avec plaisir 
Bisous  
 
Marie Amar 
Merci, cher Pierrot, de m'avoir fait ces deux envois, 
émouvants !  
J'étais en fin de cure, pendant les dates prévues, désolée.  
Bien amicalement.  Bisous.  
Marie Pavon épouse Amar de Gardanne.  
PL : Bonjour Marie, 
Ce sera pour 2109 pour les retrouvailles des Maarifiens et 
Amis ; 
Bises 
 
Jeff Di Blasi 
Rose , il n' y a rien à dire ! oh pardon ! si, je vais dire que 
c'était parfait et bien organisé !  

Merci encore à toute l’équipe, sans oublier ceux et celles qui 
ont bossés dans l' ombre !   
Merci encore !    
Bises à toute l'équipe et à tous les maarifiens et 
maarifiennes ! 
Jeff et Françoise DI BLASI  
 
Huguette Buscema 
Coucou Pierre  
Super le séjour très bien organisé : on s'est régalés   
On arrive contents, on repart avec le cœur gros ! 
A dans 2 ans si Dieu le veut.  
Mille mercis à  toute l'équipe de nous faire vivre ces 
moments de bonheur avec notre famille du Maarif.  
PL : C’est avec plaisir, que nous sommes avec vous. 
Beaucoup vont revenir pour faire la Fête ! 
Profitons-en 
Gros bisous Maarifiens 
 
21/9/17  

 
 
Angèle Cortesi 
Merci encore Rose de m'avoir permis de participer à cette 
belle rencontre des Maarifiens mais aussi de Casablancais.  
Je ne pourrais jamais l'oublier elle restera gravée dans mon 
cœur.  
Bisous et bonne journée.  
Angèle de Pessac. 
Réponse de Rose Macia : 
Bonjour Angèle, 
Ton message me touche et l'image jointe encore plus, j'ai 
fais la connaissance d'une belle personne que je retrouverai 
avec plaisir à une prochaine rencontre. 
Bises 
Rose 
 
José Nuñes 
Coucou PIERROT 
 Je ne voulais pas de facture : pour nous Rosas, c’était 
superbe avec Christine, nous avant profité au max pour 
garder tous ces bons souvenirs en attendant 2019 et que 
l’on y pense déjà ! 
Bisous à vous deux  
Christine et José 
PL : Merci Christine et José de votre aide, pour Rosas 2017 : 
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Vous avez été formidable. 
José, je n’ai reçu que des félicitations pour le concours de 
Boules : Bravo 
Avec Martine, nous vous faisons de gros bisous. 
Merci pour vos cadeaux, de la part des « Ados », des 
« Copains » et des Maarifiens : Nous avons été très émus ! 
 Merci 
A + 
 
Georges Prinzivalli 
Merci Pierrot pour l'historique sur la rencontre à Rosas : on a 
l'impression d'y avoir participé. 
Je vois que l'ambiance y était, continuez vos rencontres : 
c'est merveilleux. 
Sincères amitiés à toi et aux Maarifiens. 
Georges 
PL : Bonjour Georges 
Merci de ta réponse au mail 
Tu as vu, que je t’ai cité à l’hommage au Padre 
Essaye de venir en 2019 !!! 
Bises à Danièle 
Amitiés 
 
Danielle Fernandez, née Criado 
Bonjour,  
Je viens de voir que mon nom figure dans les disparus en 
2015 à mon nom :  
Alors qu’il s’agit de ma sœur Georgette CRIADO, dcd en aout 
2015  
Cordialement, 
Danielle FERNANDEZ Née Criado 
PL : Oh, je suis vraiment confus ! 
Je suis vraiment désolé de cette erreur sur le site. 
Je vais corriger le plus vite possible 
Nous sommes bien contents que vous soyez toujours parmi 
nous 
Encore mes excuses 
 
Jeannot Buscema 
Bonjour Pierrot, 
Un grand merci pour cette rencontre à toi et l'équipe, si 
présente lors de la réunion. 
Nous avons passé un excellent séjour, qui restera dans nos 
cœurs pour les bons moments passés ensemble. 
Amitiés  
JEANNOT ET VIVIANE BUSCEMA 
PL : Pour nous aussi, nous avons été heureux de vous 
accueillir tous ensemble, à Rosas. 
Rendez-vous dans 2 ans … 
Bises à Viviane 
 
René Carulla 
Un grand merci Pierrot de m'avoir fait parvenir la photo & le 
résumé de votre rencontre. 

J'aurais aimé êtres parmi vous : José me fera parvenir des 
photos. 
Cordialement  
René Carulla 
PL : Salut René 
Et oui, une rencontre de Maarifiens et de leurs amis, cela ne 
doit pas se manquer ! 
Pour les photos, il y en a des milliers : il faudra beaucoup de 
temps pour les mettre sur le site, car, bien sûr, nous avons 
d’autres activités, nous autres, les Retraités !! 
Amitié Maarifienne 
 
Lilyane Tutt 
Merci Pierrot pour ton message, j'ai eu les larmes aux yeux 
en le lisant, des larmes d'affection et Charles était bien ému. 
Nous espérons vous revoir en 2019 Inch Allah.  
Notre affection à Rose et Manu et à bientôt. 
Lilyane et Charles 
PL : Hello Lilyane, 
Oui, les « Américains » nous ont manqués à Rosas 
Comme tu dis : A dans 2 ans 
Bisous Maarifiens 
Affection à Charles. 
 
Jean-François Le Moing 
N'ayant pu vous remercier au moment de notre départ, nous 
venons vous dire combien fut grande notre joie d'avoir 
participé à ces "journées", de nous être ressourcés et quel 
grand bien cela nous a fait. 
Pour votre organisation, bravo ! 
Cordiales amitiés, et à 2019 Incha'Allah. 
Antonina et Jean-François Le Moing 
Toulouse 
PL : Merci de votre réponse 
Oui, faire la Fête et retrouver des amis, c’est Super !!! 
Tout cela a été fait avec plaisir 
 
Jeff Di Blasi 
Evidement que nous sommes satisfaits ! je dirai même très 
satisfaits !    
Un grand "  MERCI  "  à toute cette équipe " : Manu , Pierrot , 
José , Rose et toutes celles et ceux qui ont bossés dans 
l'ombre , sans oublier Roberto et Eddy pour leurs prestations 
!   
Merci encore ! 
Jeff et Françoise DI  BLASI   
PL : Merci Jeff de ta prompte réponse 
Fais un gros bisou à Françoise 
A la prochaine 
 
Jackie Gardey 
Bonjour Pierrot, 
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J’ai eu des échos de Rosas par Arlette MARI, qui m’appelée 
hier soir. Elle m’a racontée les soirées, surtout la soirée 
hippie. 
Je vois qu’une fois de plus la rencontre a été réussie et que 
vous vous êtes bien amusés.  
Vivement 2019 qui me verra, j’espère, en super forme.  
Je dois passer une IRM le 13 octobre pour mon poignet, puis 
prendre RDV avec le chirurgien afin de fixer la date de 
l’opération.  
Je vous embrasse tous. 
Jackie 
Pierrot, je joins les coordonnées de l’Archevêché de Rabat 
pour Marie-Christine Joly. 
Elle pourra contacter Mme Françoise Nassir soit par 
courrier, soit par mail. Il me semble que ça coûtait 5 euros. 
PL : Hello Jackie 
Gisèle et sa fille m’ont aidé pour l’hommage au Padre. Nous 
avons bien pensé à toi. 
Merci pour les renseignements pour obtenir une copie de 
baptême à Rabat. 
Nous ta faisons de gros bisous Maarifiens 
A dans 2 ans 
 
Daniel Truzman 
Vraiment super désolé mais j étais pas avec vous dommage 
Pourtant je suis un vrai maarifien depuis 1954 jusqu'à 1965. 
Merci beaucoup pour tous 
Daniel (Dany) 
PL : Salut Daniel 
Ce sera pour une prochaine ! 
A + 
 
Nicole Torres 
Merci Pierrot.  
A l'année prochaine, Inch  Allah !  
Gros bisous à vous 2.  
N. 
PL : Salut Nicole, 
Nous avons pensé à toi et ta Frangine Mijo. 
Nous vous faisons de gros bisous 
 
Maryse Duarte 
Merci Pierrot de nous avoir transmis le discours et la belle 
photo 
Bises à vous deux 
Maryse et Juan  
PL : Avec plaisir 
A dans 2 ans, peut-être 
Bizzzz 
 
Danielle Fauchier 
Bonjour à vous tous, 
Félicitations à l'équipe organisatrice qui nous a proposé un 
beau programme.  

Ce long W-E fut une réussite.  
L'ambiance de Casa était  au RDV.. .. 
Mille souvenirs de notre enfance ont été évoqués.. 
A ce Maroc il nous  manque. ! 
Encore merci à tous. 
Un bravo spécial à Rose et son époux.  
Bises casablancaises.  
Danielle.  
PL : Merci Danielle de ton mail. 
Heureux d’avoir fait plaisir à une Casablancaise ! 
Bonne continuation 
 
Vincente Gil 
Bonjour Pierrot,  
Merci pour ce résumé des journées Rosas.  
Merci de nous faire partager la joie qui vous animait lors de 
cette rencontre.  
Félicitations à tous ceux qui ont œuvré pour la réussite de 
ces retrouvailles. 
Peut-être en 2019... Ferons-nous partie du voyage! 
Bises à vous tous. 
PL : Ce sera avec un grand plaisir de vous revoir 
Inch Allah ! 
Nous vous faisons de gros bisous du Maarif 
 
Antoine Lopez 
Bonjour à vous et bravo pour votre Initiative.  
Je suis en 1947, rue de Roncevaux au Maarif, mon père aussi 
était né à Casablanca.  
J'ai toujours la chair de poule quand je pense à vous, au 
Madrid à mes parents et grands parents. (Enterrés au 
cimetière de Ben'M Sik (La où est Marcel Cerdan..) 
Je suis Antoine Lopez : mon père s'appelait aussi Antoine (ils 
étaient 7 frères...) il travaillait au TAC (bus de Casa, Place de 
France..)  
Comme vous, j'ai beaucoup de souvenirs encore très vivants, 
malgré le temps.  
Abrazo por todos 
Antoine Lopez 
PL : Bonjour Antoine, 
Nous sommes très heureux de reprendre contact avec tous 
les Maarifiens et leurs amis. 
Pensez à 2019, à nous rejoindre 
Merci des nouvelles 
Salutations Maarifiennes 
 
Marie-Christine Joly, née Monger 
1er mail de Marie-Christine : 
Bonjour, 
Je viens de parcourir votre site internet et je me permets de 
vous contacter pour vous demander un petit conseil. 
Je suis née à Casablanca en 1955 mes parents habitaient 
Garage des Acacias (Quartier Burger) rue des Ecoles je crois 
bien que cela dépendait du Maarif. 
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J’ai été baptisée le 23 octobre 1955 et je cherche à me 
procurer mon acte de baptême qui a du avoir lieu dans une 
église du Maarif. 
Mes parents ne sont plus de ce monde pour me donner plus 
de détails. 
Je suis Marie-Christine MONGER née le 08 mai 1955. 
Peut-être pourrez-vous me dire où je dois m’adresser ou qui 
pourrait d’aider dans cette démarche ? 
Avec tous mes remerciements. 
Cordialement. 
Mme JOLY Marie-Christine. 
 
2ème mail de Marie-Christine : 
Bonjour Pierrot 
Merci d’avoir pris le temps de répondre à mon message. 
J’attends l’adresse de Jackie Gardey de l’évêché de Rabat où 
j’enverrai un courrier. 
Amitiés Casablancaises. 
M.Christine MONGER JOLY 
PL : Bonjour Marie-Christine, 
Voici l'adresse de l’archevêché de Rabat, envoyée par Jackie 
Gardey 
Bises Casablancaises  
Pierrot Lacroix  
 
Adresse de l'Archevêché de Rabat (Maroc) 
Publié sur Diocèse de Rabat (http://www.dioceserabat.org) 
Adresse : 
1, rue Hadj Mohamed Riffai 
B.P. 258 RP 
MA 10001 RABAT 
Téléphone : 05.37 70 92 39 
Fax : 05.37 70 62 82 
E-mail : secrétariatarchev@yahoo.fr [1] 
 
Y résident : 
- Mgr Vincent Landel, archevêque 
- Père Marc Boucrot, Secrétaire Général de l'E.C.A.M 
(pour prendre rendez-vous, s'adresser à la secrétaire : Mme 
Françoise Nassir) 
À la même adresse, on trouve les divers services du diocèse : 
- Économat diocésain 
- Archives diocésaines 
- Secrétariat de l'ECAM (Enseignement Catholique au Maroc) 
Tél : 05.37 73 29.23 
Publié sur Diocèse de Rabat (http://www.dioceserabat.org) 
Archevêché de Rabat 
 
20/9/17 : Hommage au Padre 

 
Photo : Les Bougies en Cœur en hommage au Père Aubert 
Lucien, Rosas 2017 
 
Rosas, le Vendredi 15/09 à 17h 
Hommage au Padre et aux absents : 
 
Salut à tous les Maarifiens et les amis des Maarifiens, 
Voici le recueillement en hommage au PADRE à l'hôtel Goya. 
Notre Padre, le Père Lucien Aubert, qui nous a quittés, le 2 
Juillet 2010. 
 
Tout d’abord, nous avons une pensée pour Jackie Gardey, 
qui devait être avec nous, pour l’organisation de cet 
hommage au Padre : Pb de santé. Jackie, nous sommes avec 
Toi. 
Merci à notre amie Gisèle Goussard, pour son aide pour cet 
Hommage. 
 
Nous devions nous réunir sur la plage, suite à une idée de 
Pilou Paris, mais du fait, du mauvais temps, nous avons été 
obligés de nous rassembler dans une grande salle de l’hôtel 
« Bay hôtel » : Nous étions plus de 200 personnes, autour 
des bougies en cœur ! 
 
Prière : Notre Père 
Notre Père qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne  
que ta volonté soit faite  
sur la terre comme au ciel. 
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. 
Pardonne-nous nos offenses  
comme nous pardonnons aussi  
à ceux qui nous ont offensés,  
et ne nous laisse pas entrer dans la tentation,  
mais délivre-nous du mal. 
(Car c'est à toi qu'appartiennent :  
le règne la puissance et la gloire,  
Aux siècles des siècles. 
Amen.) 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=archeveche-rabat.pdf
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Lectures : 
Hommage au Padre 
Message de notre Padre dans le Lien no 187 : Pâques 2008 
(via Raymond Mosser  le 28/4/2017) 
« Pour que le monde soit plus beau, Seigneur, je voudrais 
allumer des étoiles dans la nuit.  
Une étoile du regard pour un peu de lumière dans le cœur 
de ceux à qui personne ne fait attention.  
Une étoile d'écoute pour un peu de chaleur dans le cœur de 
ceux à qui personne ne donne de temps.  
Une étoile de parole pour un peu de joie procurée par 
quelques mots d'encouragement, de merci, de tendresse.  
Une étoile de service, pour un peu de partage avec des 
mains qui se tendent, qui travaillent, qui s'unissent.  
Une étoile de parfum pour respirer à fond la vie, pour 
admirer et ressentir les merveilles qui nous entourent.  
Je voudrais, Seigneur, allumer juste quelques petites étoiles 
pour conduire le monde jusqu'à toi. » 
 
Message de Jean-Marcel Alvarez : (extrait) 
Padre, tu as créé " LE LIEN " et grâce à toi nous pouvons 
avoir des nouvelles de nos amis maârifiens et maârifiennes 
vivant de partout. Tu t'es donné corps et âme pour nous 
faire plaisir et nous ne t'en remercierons jamais assez. 
Tu es parti sans mots, sans larmes mais avec le cœur en paix 
car tu savais que tu allais rejoindre Notre Seigneur et ceux 
que tu aimais et qui t'ont précédés. 
PADRE, nous pensons et en sommes surs que là-haut, avec 
tous les anciens de notre quartier tu continueras ton œuvre 
si grandiose soit-elle. 
PADRE, ce que tu as laissé sur terre continuera de vivre à 
travers des gens dévoués et de tous ceux qui aiment " LE 
LIEN " . 
PADRE, tous maârifiens et maârifiennes demandons à Notre 
Seigneur de te faire une place tout prés de Lui car cette 
place t'appartient et tu l'as méritée.  
Ta vie sur terre a été une vie de bien et d'amour pour son 
prochain, une vie de bon chrétien, d'homme d'église et de 
bonté. 
PADRE, nous savons que lors de nos prochaines réunions tu 
seras toujours parmi nous dans nos pensées et dans notre 
cœur. 
Adieu PADRE, sois heureux pour des siècles et des siècles car 
c'est à toi qu'appartient et que nous devons la véritable 
amitié que tu nous as laissé sur cette terre. 
"LE LIEN " par lequel (et nous en sommes sûrs) nous aurons 
toujours une pensée pour toi quand nous le lirons. (à 
présent, via notre site Internet) 
ADIEU PADRE, ADIEU GRAND HOMME  
 
Hommage à nos disparus : depuis Rosas 2015   
Vincent SOLARINO le 10 Juillet 2017 
Antoine GALINDO le 26 Juin 2017 

Alexandrine RUIZ née ZANETTI, le 9 Juin 2017 
Fina AGULLO-PONCE, Maman de Dorian AGULLO-PONCE, le 
7 Juin 2017 
Santo CANTAVENERA le 6 Juin 2017 
Huguette SENENT née ESCOBAR, le 27 Avril 2017 
Robert SALERNO Juillet 2016 
Jean SCOTTO le 19/12/2016 
Marcel PARDO Décembre 2016, famille BUSCEMA 
Michelle LE RESTE née JINER,  le 10/11/16 
Jean-Claude PARIS, DCD le 6/10/16 
Thérèse GIACALONE, née VINCO DCD le 29/8/16 (sœur de 
Jean VINCO) 
André MELER DCD le 3/8/2016 (sa fille sophie) 
Conception CANDELA, née LAMASSA DCD le 16/7/2016 
(sœur de Germaine Bernabeu) 
Aurélio PEREZ DCD en 2016 
Germinal  CASADO DCD le 27/3/16 
Frédérique PAULUS DCD le 27/3/2016 
Dany LEGREGAL DCD le 30/1/16 (Compagne de mon frère 
Lacroix Jean) 
Georgette CRIADO, DCD en Août 2015 
Liliane GUARINO née MARINO, DCD le 5/12/2015 
Nous prions pour leurs âmes. 
Seigneur, accueilles-les dans ton Paradis 
Amen 
 
Chant : 
Dieu nous te louons 
Seigneur, nous t’acclamons 
Dans l’immense cortège de tous les Sains 
 
Evangile : 
Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean 19,25-27.  
 
Près de la croix de Jésus se tenaient sa mère et la sœur de sa 
mère, Marie, femme de Cléophas, et Marie Madeleine.  
Jésus, voyant sa mère, et près d’elle le disciple qu’il aimait, 
dit à sa mère : « Femme, voici ton fils. »  
Puis il dit au disciple : « Voici ta mère. »  
Et à partir de cette heure-là, le disciple la prit chez lui. 
 
Prière universelle : 
Ecoute-nous, Seigneur 
Seigneur, écoutes-nous, Seigneur, exauce-nous 
 
Nos malades ou Accidentés ou Absents : 
Jackie Gardey (2/9/17) => Problème de santé 
Christian Thomas (30/8/17) => Anévrisme => Hospitalisation 
Michel Menchon (22/8/17) => Problème de santé 
Clotilde Mengual (19/8/17) => Hospitalisation dès le 20/8/17 
Solange Gras, née Paris (29/7/17) : Problème de santé 
Roger et Juliette Malherbe : Nous sommes au regret de vous 
dire que pour raisons personnelles et avec très très grands 
regrets, nous ne pourrons nous joindre à vous pour ce séjour 
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à Rosas. Nous comptons absolument être de la partie pour la 
prochaine fois. Sincère amitié. 
Antoine Corrao : Accidenté (mail de Cécile Floro du 
12/7/17) : mais, séjour annulé le 8/9 ! 
Rocky Mampel : Opération aux 2 yeux Juin et Juillet 2017 : 
cataracte et glaucome !, mais il est là pour Rosas 2017 ! 
Serge et Patricia Le Gall : C'est avec beaucoup de regrets que 
nous sommes dans l'obligation d'annuler notre participation 
au rassemblement de Rosas à laquelle nous nous faisions 
une joie d'accompagner Gérard Goussard. D'une part, je 
viens d'être opéré d'une hernie discale qui me limite dans 
les déplacements en véhicule et d'autre part, l'état très 
préoccupant de notre cousin Gérard Goussard ne peut être 
envisagé pour une participation à Rosas cette année. Merci - 
Très cordialement  
Elio Algara : Je t informe que pour des raisons de santé les 
deux couples suivant : Alenda Maurice et Mathiaud Jean-
Luc, ne pourront pas assister à la réunion de Rosas. A plus. 
un saludo - Elio 
Huguette Crovara : Antoine est en rééducation pour son 
cœur, mais tout va bien et nous serons parmi vous. Amitiés - 
Gros bisous à vous tous : Ils sont là avec nous pour Rosas 
2017 ! 
Marie-Celeste Barbat : Nous sommes désolés de ne pas 
pouvoir vous joindre en septembre à Rosas, pour des raisons 
de santé. Nous vous souhaitons de bonnes rigolades, des 
soirées sans fin, un super séjour. Bisous maarifiens  
Gisèle Martinez : Bonjour Pierre, J'ai attendu jusqu'à présent 
en espérant que la santé de mon mari s'améliore, mais 
actuellement ce n'est pas le cas. Je suis donc désolée, mais 
actuellement je ne suis pas en mesure de savoir s'il va 
pouvoir y aller ou pas. C'est avec regret que je préfère laisser 
la place et si toutefois il va mieux j'essaierai de voir s'il y a 
possibilité ou pas.  
Sylvia et Paul Dupont : La santé de mon mari, ne nous le 
permet pas et nous le regrettons vivement. 
Jean-Antoine Guerra : AVC en Sep 2016 : Jeannot et Pilar 
sont là : une Standing Ovation pour eux ! Merci Jeannot de 
ta présence. 
Sylvano, Chantal et Marie Caucigh : Maladie (Sept 2016)  
Leonel Ventura en Avril 2016 : Opération importante, mais il 
est là, avec Claudia et toute sa famille et ses amis ! 
Chicho Torres :  le 2/5/16 a subit un triple pontage des 
coroners et  à la suite il a fait un AVC ! Chicho, Nous pensons 
à toi : Nous avons eu des nouvelles via ta Frangine, Elise. 
Alain Macia : le 19 mars 2016 : Opération du cœur : pose de 
5 stents ! Mais il est là, avec Rose et toujours « sur le pont » 
pour aider l’équipe : merci Alain. 
Gilbert Heredia : Opération en Mars 2016 
Simon Benazeraf : Février 2016 : Victime d’un AVC 
Mimico Iacopino : le 31/1/16 : Après 2 interventions 
chirurgicales compliquées, notre ami s’est remis doucement, 
mais sûrement de ce problème. (1 année d’hospitalisation !) 
Mimico est là à Rosas 2017, parmi nous, avec Babette ! 

 
Prière : 
Je vous salue Marie 
Je vous salue, Marie pleine de grâce ; 
Le Seigneur est avec vous. 
Vous êtes bénie entre toutes les femmes 
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni. 
Sainte Marie, Mère de Dieu, 
Priez pour nous pauvres pécheurs, 
Maintenant et à l’heure de notre mort. 
Amen 
 
Hommage au Maarif : 
Texte extrait de Georges Prinzivalli (2012) 
« Parce que  nous étions toujours en train de bouger, de 
jouer dehors 
Nous sortions de la maison le matin pour jouer toute la 
journée au grand air, à condition d'être revenus quand les 
lampadaires s'allumaient.        
Nous prenions des heures à construire nos planches à 
roulettes avec lesquelles nous descendions les côtes, sans 
freins. Après avoir foncé dans les buissons une paire de fois, 
nous avons appris à gérer les problèmes.  Nous  n'avions pas 
de Playstations, Nintendos, X-box, iPod. Il n'y avait pas de 
jeux vidéos, pas 150 canaux au câble, pas de films vidéos ou 
DVD, pas de son stéréo ou de CD, pas de portable, pas 
d'ordinateur et pas d’Internet.  
NOUS AVIONS DES AMIS  et nous sortions dehors pour les 
retrouver ! Nous  tombions des arbres, en faisant le 
parachute, on se coupait, se cassait des os, des dents  et il 
n'y avait pas de poursuites judiciaires pour cela.  On nous 
offrait des fusils à plomb pour notre anniversaire, faisions 
des jeux avec  des bâtons et des balles, des lance-pierres, 
des épées, des arcs et flèches, des fléchettes, nous faisions 
et jouions avec des radeaux de fortune sur les rivières, nous 
faisions des pistes de glissades sur les inondations des 
prairies gelées en hiver, nous allions à l'école en culottes 
courtes par tous les temps, nous sautions et plongions des 
souches d'arbres des rivières non fréquentées, nous 
bricolions avec toutes sortes d'outils réputés dangereux des 
ateliers de nos parents, nous jouions avec des pétards à 
mèches, nous fumions des  P4 à l'unité, nous sucions toute la 
journée des boite de coco, aux heures les plus chaudes les 
lessiveuses étaient nos plus belles piscines, nous 
descendions à toute allure les côtes en herbes des vergers 
sur des plaques de linoléum ou balatum d'asphalte en guise 
de luge. » … 
 
Texte d’Andréa Letanneur (2008 - extrait) : 
Amis d’enfance,  d'adolescence, cousins perdus de vue,  je 
vous ai beaucoup cherchés et enfin au bout de pas mal 
d'années, retrouvés pour certains grâce à Internet. Je 
n'oublie pas non plus les amitiés Pieds-noirs faites sur le Net 
qui ont vécu la même chose. 
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La vie nous a séparés lorsque nous avons dû quitter le pays 
qui nous a vu naître et grandir. Pour beaucoup ce fut une 
adaptation dure et douloureuse avec une mentalité, un 
climat  tout autre, auxquels nous avons dû nous adapter. 
Que de bleus et vague à l'âme !!!! 
La vie nous a dispersés, aux quatre vents (même entre gens 
de la même famille souvent, nous nous sommes perdus de 
vue) et l'esprit de " là bas " a disparu petit à petit 
s'effilochant au fil du temps, tout le monde a grandi, mûri, a 
fait sa vie, a souffert, a eu ses joies, ses peines et sans ce 
grand esprit de famille de " notre  pays " qui nous enrobait 
tous de son manteau protecteur si doux. 
Nos jeux, nos sorties, nos boums, nos bals, nos pique-nique à 
l'Oued Mellah ou à l'oued Nfifikh, ou sur nos  belles et 
dangereuses plages de l’Océan, tout était simple et pourtant 
qu’est ce que nous avons pu nous amuser ! 
Nous rentrions épuisés mais ravis de nos journées, de nos 
soirées : nous avions simplement PARTAGER notre joie de 
vivre et d’aimer. 
Nos bandes à vélos et puis en "  mob " ou solex  et ensuite 
pour certains les  scooters et les « rumis » (les privilégiés !!!), 
peu  de voitures personnelles ou bien celles que les papas 
voulaient prêter pour les fins de semaine. 
Nous ne savions pas ce qu'était s’ennuyer. 
Comme dit mon ami Roc : " nous n'avions pas un sou, mais il 
faut voir à quel point nous étions bien dans notre peau et 
quel immense pouvoir créatif nous avions. 
Nous les Pieds-noirs nous avons tous les défauts du monde 
peut-être, mais notre cœur est grand et c'est ce qui nous fait 
exceptionnels.  
Je pense que nous en avons tous en réserve, ALORS SI TOUS 
LES COPAINS se donnaient la main un jour, un week-end, 
plus si c’est possible, quelle fiesta on pourrait faire !!!!!!  "   
… 
 
Et pour finir, Extrait de « Sacrés gamins du Maarif » - (Par 
Manu Muñoz  - Sept 2011), que vous trouvez sur notre site 
(1/9/17) 
… Je me souviens aussi, lorsque le Padre nous réunissait sous 
le préau et nous racontait de belles histoires à épisodes, on 
était tous assis par terre et sur les escaliers…. 
… Que nous étions beaux avec nos petits uniformes de 
« Cœur Vaillant », avec nos décorations, car il y avait la croix 
verte, la croix rouge et la vermeille qui était la plus 
importante et dont j‘eus la chance d’en avoir une, vu que je 
fus nommé chef de légion et à chaque défilé qu’on faisait, il 
y en n’avait pas beaucoup, mais ceux qu’on fit, j’allais en 
tête en portant le « drapeau des Cœurs Vaillants ». … 
… Bon, il y avait aussi nos jeux au patronage à part ceux 
qu’on faisait dans la cour avant que le Padre nous réunisse, 
c’était le « drapeau double » et le « drapeau simple »…. 
… Et pour « Carnaval » et sous les ordres et instructions du 
Padre, on faisait, nous même, nos costumes de romains avec 
du carton et à coup d’agrafes, costumes qu’on peignait par 

la suite, cela se passait dans le local en dessous du 
« Familia »…. 
 
Chant : 
Chez nous soyez Reine 
Chez nous soyez Reine, nous sommes à vous 
Régnez en souveraine 
Chez nous, Chez nous 
Soyez la madone qu’on prie à genoux, 
Qui sourit et pardonne, 
Chez nous, Chez nous. 
 
Gardez, ô Vierge pure, 
O Cœur doux entre tous 
Nos âmes sans souillure, 
Nos cœurs vaillants et doux 
 
Soyez pour nous la Reine 
De douce charité, 
Et bannissez la haine 
De toute la cité. 
 
Vous êtes notre Mère, 
Portez à votre Fils 
La fervente prière 
De vos enfants chéris. 
 
Dites à ceux qui peinent 
Et souffrent sans savoir 
Combien lourde est la haine, 
Combien doux est l’espoir. 
 
Et bien voilà, l’hommage que nous faisons à notre Padre, de 
la part des Copains du Maarif et de leurs amis ! 
Merci de votre présence. 
Le Padre nous protège de là-haut ! 
 
Besitos à tous 
Bises Maarifiennes 
Pierrot, le 15/9/17 
 
20/9/17 : Message de Rose Macia  
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Photo : Rose, Manu, Jeannot, Daniel, José et Christine 
 
Amis Maarifiens et amis 
 
J'espère que le retour à vos foyers s'est bien passé pour 
toutes et tous et que le quotidien a repris son cours, avec de 
bons souvenirs. 
  
Je tiens à vous remercier toutes et tous d'avoir participé à 
ces grandes retrouvailles Maarifiennes 
qui je crois se sont déroulées dans l'amitié, la fraternité et la 
solidarité trois qualités essentielles, pour réussir un tel 
rassemblement. 
 
J'ai noté que les arrivées échelonnées ont permis de ne pas 
embouteiller la table d'accueil 
et je dois remercier Pilou, Arlette, Marie Jeanne, Angèle 
pour leur aide efficace à la table. 
Merci les filles. 
 
Je pense que vous avez obtenu dans l'ensemble vos 
chambres dans de bonnes conditions 
et que le plan de table a bien fonctionné (nous étions plus 
de 300 et ce n'est pas facile de contenter tout le monde). 
 
Les excursions ont été un peu plus difficiles à réaliser mais 
nous avons pu faire les canaux et le Flamenco. 
Cadaques ayant été annulé à cause du temps incertain et du 
peu d'inscription, il est vrai que la paella ayant été annulée, 
a modifié le choix des inscrits.  
 
Que dire de nos soirées qui ont été magnifiques, nous avons 
démontré que les Maarifiens avaient le sens de la fête et les 
DJ ont joué le jeu. 
  
Tout d'abord la soirée Hippie , que vous étiez belles et beaux 
ainsi déguisés, il y a eu tout le long de cette soirée une 
ambiance folle (Hé les filles vous avez trop vanté Alain pour 
sa jeunesse et sa beauté !!!! du coup, je le vois à la maison 
déambuler avec sa perruque). Beaucoup de photos ont été 
prises, elles vont circuler, dans le site et facebook et si vous 
pouvez me les adresser je suis preneuse, en vous 
remerciant. 
 
Et puis il y a eu la soirée blanche, la dernière et nous avons 
redoublé l'envie de faire la fête, la piste était 
surchargée  mais qu'elle ambiance et ces tenues blanches, 
c'était beau !!!!!! 
 
L'hommage au Padre a été rendu ainsi qu'à nos chers 
disparus mais je laisse le soin à Pierre d'en parler, il le fera 
mieux que moi. 
 
Le Maarif possède 2 chanteurs de talent qui ont animé notre 

Dimanche après midi, il s'agit de Roberto Locicero et Eddy 
Bénazeraf (Les Diavolos) .Eddy dans le domaine du Rock 
mais aussi du Zouk sans oublier des chansons d'Aznavour et 
Bécaud, Roberto dans le domaine des chansons d'amour 
telles que Ma vie, Cathy, la tendresse et son succès 
planétaire " Casablanca " qui a fait pleurer un grand nombre 
de personnes. 
Merci à vous deux pour ce concert réussi. 
  
Je souhaite une meilleure santé à Roberto qui nous a fait un 
malaise lors de la soirée blanche mais tout est rentré dans 
l'ordre car le lendemain matin Roberto était présent au petit 
déjeuner. 
Roberto prend soin de ta santé ce n'est pas le moment de 
faire des bêtises nous avons besoin de t'entendre chanter 
Casablanca encore longtemps. 
 
Avant ce concert il y a eu la remise des trophées concernant 
le concours de boules animé par José qui s'est très bien 
déroulé et surtout bien organisé, merci à José et Christine 
 
Bien sur les photos de groupe n'ont pas été oubliées (groupe 
global, groupe des Ados hommes, groupe des filles groupe 
des anciens Footballeurs etc etc (elles resteront comme 
d'excellents souvenirs). 
 
Je voudrais dire combien je suis respectueuse à Jeannot 
Guerra, Thérèse Alcantara, à Marie Thérèse La Scala 
qui ont su malgré des difficultés physiques nous faire oublier 
cela, qu'elle volonté, quel courage, vous êtes des exemples 
pour nous tous et chapeau bas pour être venus. 
Mon Jeannot je t'ai vu danser, déguisé en Hippie, tu as gardé 
en toi la force de caractère pour t'en sortir et je suis sur que 
dans 2 ans tu seras redevenu toi même. 
 
Lors de la dernière soirée (Blanche) à la fin nous avons fait la 
chaine et avons entonné " ce n'est qu'un au revoir mes 
frères " moment émouvant mais nous nous sommes promis 
de nous revoir dans deux ans, alors patientons jusqu'au mois 
de septembre 2019.  
 
Sachez que l'équipe a fait de son mieux pour que ces 
retrouvailles soient réussies, je suis fière de faire équipe 
avec Manu et Pierre, mes 2 amis.  
Continuons notre tache qui est d'essayer de faire vivre nos 
racines, celles de notre Casablanca ville de soleil et d'amour. 
  
L’équipe vous donne rendez vous dans 2 ans, inch'allah 
!!!!!!! 
  
Bises 
Rose 
Le 20/9/17 
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19/9/17  

 
Photo : Isabelle et Gaetan Piccione, à Rosas 2011 
 
Gaëtan et Isabelle Piccione 
(Nota : Suite à l'envoi de notre discours de Bienvenue de 
Rosas 2017 à tous les Maarifiens et Amis) 
Elle est magnifique cette photo avec tous ces visages 
souriants !! 
Elle fait plaisir à voir... 
Bravo à vous tous pour la belle réussite de cette rencontre ! 
On vous embrasse, 
Isabelle et Gaëtan      
PL :Merci Gaëtan et Isabelle de votre amitié 
Le prochain rendez-vous est Septembre 2019 
Faites le maximum pour venir avec nous, faire la fête. 
La Famille Cuny, Carmen (née Sanchez) et Dany, sont passés 
à Rosas, pour voir Marguerite 
Vive l'Amitié 
De gros bisous 
Viva El Maarif 
Pierrot  
  
Yvette Mari 
Bonjour Pierrot, 
Je suis Yvette, l'épouse de Claude MARI  
Je tenais à vous remercier tous pour votre accueil, moi qui 
ne suis pas Maarifienne, pour votre gentillesse et votre 
bonne humeur.. 
J'ai passé une petite semaine super agréable avec vous , j'ai 
fait la connaissance de copains fort sympathiques : Bob 
Oliver et son épouse, Victor La Scala et son épouse, Marie-
Thérèse et ses amis Manu Muñoz et plein d'autres . 
On ne sait pas ennuyés une seconde et les soirées alors n'en 
parlons pas ! Elles nous ont aidées à oublier tous nos soucis. 
Encore merci à toute l'équipe : vous êtes au top et à dans 
deux ans, j'espère. 
Bises Claude et Yvette 
PL : Merci Yvette de ton mail 
Nous avons été très heureux de te connaître : Claude étant 
déjà venu en 2015. 
Merci de votre participation : Vive la Fête 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 

19/9/2017 : Rosas : Discours de Bienvenue 

 
Rosas 2017 – du 13 au 18 Septembre : Discours de 
Bienvenue 
 
Mercredi 13/9, un apéritif d’accueil (vers 18h) sera offert par 
l’hôtel : 
Notre amie Rose me demande de faire un petit discours de 
bienvenue : le voici : 
 
Bonjour à tous les Maarifiens, Maarifiennes et amis des 
Maarifiens 
Tout d'abord; nous tenons tous à vous remercier d'être à 
cette rencontre de Rosas, la 9ème (2008 Castries, 2009 
Marseille, 2010 Martigues, 2011 Rosas, 2012 Giens, 2013 
Rosas, 2015 Rosas, 2016 Toulon et ce jour 2017, du 13 au 18 
Septembre 2017. Ambiance de Feu ! 
 
Nous allons commencer, par un « Abrazo » à Jeannot 
Guerra, qui a tenu a être avec nous, malgré tous son 
handicap : Merci Jeannot et Merci à Pilar, son épouse ! 
 
Nous allons présenter ceux qui aident à réaliser de cette 
rencontre : 
D'abord, nos jeunes filles : 
Rose Macia, Soeur Rose, qui depuis 2 ans, prépare cette 
rencontre ! 
Que de contacts par téléphone, par mail, ... 
Merci Rose, pour tout ton travail. C'est un véritable travail 
de "confession" ! 
 
Ensuite Bégonia Sargatal-Pontacq de l'Agence Armintour, 
qui nous a permis cette rencontre, organisation, hôtel, 
excursion, prix, .. à Rosas. 
 
Puis, Angèle Bravo, Arlette Clercq, Marie-Jeanne Muñoz, 
Christine Nuñes et cette année, Pilou Paris. 
Merci les Filles. 
 
Ensuite, les Mecs : 
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Manu Muñoz un des trois piliers, José Nuñes pour les 
Boules, Alain Macia et votre serviteur Pierrot Lacroix. 
Je vous demande une standing ovation pour eux ! 
  
Ensuite, parlons de l'organisation de cette rencontre : 
 
Dans le Hall de l’hôtel, vous avez affiché le trombinoscope 
des participants de Rosas 2017, plus les plans et les rues par 
famille du Maarif : Retrouvez vous copains et copines avec 
des photos « trombinoscopes » de votre jeunesse ! 
 
Concernant les repas, à chaque table, vous avez la photo de 
tous vos compagnons de table. 
Tout d’abord, pourquoi les tables sont numérotées ? : 
Nous sommes 305 dans cette salle + les Amis de passage !!  
Nous vous avons envoyé un mail, pour connaître vos 
affinités pour les emplacements des tables. Nous vous 
demandons donc de conserver votre emplacement aux 
tables, jusqu’au dernier jour. Merci à Rose et à Alain, qui ont 
passé des heures et des heures, afin de nous placer : pensez 
aux nombreuses heures de nuit, où ils n’ont pensé qu’à 
nous !!! 
En ce qui concerne le restaurant, nous vous demandons un 
minimum de discipline ; Nous ne sommes pas les seuls 
clients de l’hôtel ! 
Nous choisirons le 1er service (19h30) pour avoir le temps 
de nous préparer pour les soirées (21h 30) 
 
Tout le monde ne fait pas toutes les excursions, donc, nous 
serons séparés à certains moments de la journée ! 
 
Evitez de prendre votre voiture, pour aller au centre ville : la 
Corniche de Rosas est très très belle et en quelques minutes, 
vous pouvez vous rendre à l’Eglise, au Marché ou sur la 
Plage ! 
Le bus communal aidera les personnes dans le besoin. 
 
Planning : Dès ce soir, Mercredi, nous pourrons danser, 
comme tous les soirs avec DJ ! 
 
Jeudi 14/9 : 

Le matin, de 9h à 10h30, Inscriptions pour le bateau 
de Cadaques 
 
De 10h à 11h30, nous organiserons dans le hall de 
l’hôtel, les photos devant notre drapeau des 
Copains (par couple ou individuellement) : Pierrot 
sera là, aidé par Angèle et Arlette. Il suffira de 
donner votre nom, afin de bien identifier chaque 
photo : il y en aura des centaines !!! 
 
Le concours de boules commence avec José. 
Le concours de boules sera à la mêlé, les dates : 
Jeudi à Samedi et Dimanche matin, remise des 

trophées, le Dimanche 15h30. Les jeux de boules se 
trouvent sur le côté de l’hôtel – 
 
Pour ceux inscrits à l’excursion de Visite en Ferry des 
canaux d’Empuriabrava, (Balades en bateaux 
électriques) de 15h à18h : départ de l’hôtel en bus.  
Prenez vos tickets de réservation, fournis lors de 
votre arrivée à l’hôtel. 

 
Projet de randonnée de Georges Livolsi : 
Rando sur GR 92 - Cadaques - Santa Margarida  
difficulté = moyenne - distance = 25 km - déniv. + = 
500m - temps = 6h + arrêts 
Départ de la marche vers 7 h du matin ? 
Départ de l'hôtel 6h 30 (bus ou taxi pour Cadaques à 
prévoir sur place) ? 
Jour de la rando à prévoir afin de ne pas gêner 
l'organisation des activités 
Prévoir petit casse croute + eau 
Trajet Cadaques - Joncols 2 h à l'intérieur des terres 
  de Joncols - Montjol à Rosas : chemin le long 
de la cote en principe Magnifique.. 
Si intéressé, contacter Georges. 
 

Vendredi 15/9,  
L’excursion en bateau jusqu’à Cadaques. Il suffit d’aller sur 
le port à pied. (13 mn ou 1,1 Km pour le Puerto de Santa 
Margarita) – RDV à 8h30 devant l’hôtel 
Horaire de 9h30 à 13h.  
Nota : Malheureusement, cette excursion sera reportée le 
Samedi puis annulée, cause de pluie !!! 
 
A 17h recueillement en hommage au PADRE. 
Selon l’idée de notre amie Pilou Paris, nous irons sur la plage 
à pied. (5 mn ou 0,4 Km), s’il fait beau ! 
Nota : En fait, le mauvais temps nous a obligés de nous 
rassembler dans une grande salle de l’hôtel « Bay hotel » : 
Nous étions plus de 200 personnes, autour des bougies en 
cœur ! 
 
Notre Padre était le Père Aubert Lucien, de notre paroisse 
du Maarif, à Casablanca, Lucien qui nous a quitté le 
2/7/2010. Nous allumerons un « cœur » de bougies. 
Recueillement animé par Pierrot, aidé de Gisèle Goussard. 
(Une pensée pour Jackie Gardey) 
 
Après le repas du soir : la Nuit: Folie des ados !!! 
En plus de la soirée Blanche prévue le Dimanche soir, nous 
avons ajouté, la soirée déguisée en Hippie pour la soirée du 
Vendredi 15/09.  
Nous comptons sur vous pour jouer le jeu, afin que cette 
soirée soit colorée. Venez au diner au restaurant, déjà 
déguisés : Le principal, c'est de faire la Fête !!! 
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Samedi 16/9,  
A 13h, début de la quête pour le personnel de l’hôtel Goya. 
A 14h, remise de la quête à Nicolas, Directeur de l’hôtel, 
entouré de tout le personnel disponible. 
 
Pour les inscrits du Flamenco, vers 21h, le bus nous amènera 
sur le site (quelques minutes) et fera l’aller et retour pour 
prendre tout le monde, là aussi de la discipline (respect du 
RDV) sans oublier le ticket et tout ira pour le mieux. 
 
Dimanche 17/9, journée libre. 
A 14h30, ne pas oublier la photo de groupe, après le 
déjeuner, dans les jardins de l’hôtel. 
Nous nous réunirons tous dans le jardin, devant la piscine.  
De la folie : une photo avec + de 300 personnes, autour de 
notre drapeau des Copains !!! 
 
Vers 15h45 au salon  remise des trophées du concours de 
boules par José  
 
Vers 16h15 au salon : concert avec les Diavolos : Roberto 
Locicero et Eddy Benazeraf et de l'émotion pour la chanson  
"Casablanca" par Roberto : Aie !!! Aie !!! Les filles vont 
pleurer !!! 
 
Puis, apéro avec tous les Boulistes, au bar. 
 
Après le repas du soir : la Nuit blanche : Folie des ados !!! 
Tout le monde en blanc pour danser toute la nuit, au son de 
notre jeunesse ! 
Nous mettons le feu !! 
 
Lundi 18/9,  
Après le petit-déjeuner, moments difficiles : nous devons 
nous quitter : Sniffff ! 
Les chambres doivent être libres avant 11heures ! 
 
Voila le résumé de notre séjour, mais vous pourrez 
librement profiter de la plage, des boules et des visites. 
 
A présent, nous allons parler, 2 mots du site informatique 
www.copains-maarif.com 
En Juillet 2006, j'ai demandé au Padre l'autorisation de créer 
un site informatique afin de retrouver, via Internet, tous les 
Copains et Copines du Maarif. 
Lucien me donne le feu vert, en me donnant 2 adresses 
mails. 
Aujourd'hui, nous avons + de 1’500 contacts !! 
Pour le site du Maarif, je reçois vos mails, via mon adresse 
pit.lacroix@yahoo.fr , et je fais un "Copier-Coller" de vos 
messages. 
Ainsi, tous les Maarifiens, Maarifiennes et amis des 
Maarifiens, peuvent avoir des nouvelles « fraîches » ! Des 
milliers de photos et textes ! Longue Vie au nouveau site !!! 

Merci de votre fidélité : Fin Août 2017, il y avait eu 234'600 
visites ! 
 
Nous aurions dû être plus nombreux à Rosas, mais plusieurs 
sont tombés malades, juste avant de venir :  
Nous pensons à eux. Nous en parlerons à l'hommage au 
Padre, Samedi, ainsi qu’aux disparus ! 
 
Beaucoup de conjoints (es) non Maarifiens (nes) ne 
connaissent pas l'ambiance qu'il y avait au Maarif dans les 
années 1950 à 1970 et bien sûr avant ! 
Le Maarif est né en 1920, c'est un quartier de Casablanca au 
Maroc. 
Petit à petit, il y avait plus de 44'000 Maarifiens et 
Maarifiennes dans ce quartier, autour de notre Eglise, Saint 
Antoine de Padoue. 
Nous étions des milliers le Dimanche à la Messe, autour de 
nos Soeurs de la Présentation, Soeur Françoise, Soeur 
Bernadette, ... et de nos Prêtres Salesiens, Père Martorelle, 
Père Sérot, Père Aubert, ... 
Il y avait, les Cœurs Vaillants, les Ames Vaillantes, le 
Patronage, le club Sportif du MAS (Maarif Association 
Sportive), les sorties à l'Oued Mellah, les Tamaris, les 
Copains, les Copines.... 
 
A présent, nous sommes des Maarifiens répartis dans le 
monde entier, unis grâce au Lien du Père Aubert et à notre 
site informatique, qui permet d'avoir des nouvelles de 
chacun. 
Nous sommes sûrs que le Padre, là-haut, est fier de nous et 
il sera présent, tout le temps ! 
 
Notre but : C’est de rassembler tous les Maarifiens, mais 
aussi d’accepter d’autres amis Casablancais ou autre, soit 
par mariage ou affinité :  

- c’est que tous les âges soient réunis et  
- c’est que tout ce petit monde soit heureux de 

participer à une grande fête. 
L’esprit de nos rencontres, doit être l’Amitié et la Fraternité. 
 
Merci à tous d'être présents 
 
Viva El Maarif 
 
RDV à la prochaine rencontre, en 2019 … 
 
Inch Allah !!! 
 
L’équipe : Rose, Manu et Pierrot 
 
19/9/17  

http://www.copains-maarif.com/
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Photo : Facture de l’achat du Cadeau pour notre amie Rose 
Macia 
 
PL : Bonjour à Tous, 
J’espère que vous êtes bien rentrés de Rosas à votre domicile. 
Nous avons passés 5 jours de fêtes avec tous les  Maarifiens 
et leurs amis : FORMIDABLE ! 
Avant toutes choses, du fait que nous avons reçu des dons à 
Rosas 2017, pour notre site informatique, nous venons de 
mettre à jour le fichier des dons, que vous pouvez consulter à 
la rubrique « Divers » - « Dons pour le Site » 
Merci à ces généreux donateurs. 
Pierrot 
 
Voici le texte envoyé à ces donateurs : 
 
« Récépissé de don pour le site : Site Copains-

Maarif.com ou https://www.copains-maarif.com/ 
Merci à la Famille xxxxx pour Rosas 2017 
Suite à votre donation de ce jour, nous vous remercions de 
votre don de : xxx Eur, pour notre site des Copains du Maarif. 
Nous espérons que vous avez été satisfaits de notre 
rencontre de Rosas 2017.  
L’équipe : Rose, Manu et Pierrot  
Copie à nos contrôleurs : Angèle et Arlette » 
 
Jocelyne De Oliveira 
(Nota : Jocelyne répond à notre envoi, concernant le don 
qu'elle a fait pour le site) 
C était un super séjour : très contente d'être parmi vous 
tous  
Merci à vous tous, 
Je vous embrasse à tous  
Jocelyne 
PL : Encore Merci de ta présence et celle de Francis. 
Et Merci pour votre Don 
Gros bisous 
Pierrot 

Dons pour notre Site Informatique 
 
19/9/17  

 
Photo : Eddy Benazeraf et Roberto Locicero  
 
Arlette Thomas 
Bonjour mes amis  
l'opération de Christian, c'est bien passée : un stent de 20cm 
et 8 jours d'hôpital 
bisous à tous 
à bientôt 
ARLETTE 
PL : Nous sommes très heureux que l'opération de Christian 
se soit bien passée : Ouf ! 
Noua avons pensé à vous à Rosas 
De gros bisous et bon rétablissement à Christian 
Pierrot 

Eddy Benazeraf 
Salut Pierrot, 
C'est bien de nous informer pour " la marche ", mais au fait, 
c'est quel jour ?. 
Je la ferai certainement, suivant la date. 
Je t'envoie cette affichette " Diavolos ", si tu peux la diffuser 
auprès de nos amis maarifiens, autrement, j'ai prévu une 
affichette papier, que je pourrai apposer sur le tableau de 
l'hôtel, prévu à cet effet. 
Bise à vendredi. 
Eddy 
PL : Salut Eddy 
Comme tu le vois, je lis ton mail le 19/9, car avant j'étais déjà 
à Rosas. 
Mais je diffuse ton affiche 
Encore Bravo pour votre prestation à Robert et à toi : 
FORMIDABLE ! 
Nous espérons de tout cœur que Roberto est bien remis de 
son séjour à l'hôpital de Figueras. 
Encore Merci 
A + 
Pierrot 
 
Michèle Giudice 

https://www.copains-maarif.com/
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Rose, Pierrot, Manu et toute l'équipe, 
Nous tenons à vous remercier pour cet excellent séjour. 
Désolés de ne l'avoir pas fait de vive voix..,  mais nous 
sommes partis assez tôt dimanche matin et la veille avons 
fait un tour dans la grande salle, en vain. 
Merci pour votre gentillesse, votre dévouement, votre 
implication afin que tout se passe dans de bonnes 
conditions. 
Ce qui a été notre cas ...  L'hommage au Père a été d'une 
grande émotion ... ainsi que la lecture de toutes les 
personnes disparues en si peu de temps .... 
Je souhaite un bon rétablissement à toutes les personnes qui 
n'ont pu se joindre à ce rassemblement pour cause de 
maladie.. et un grand bravo, aux personnes présentes, 
malgré leur gros problème de santé .... Bel exemple de 
courage ! 
Notre retour s'est bien passé ... 
J'espère qu'il en a été de même pour vous tous 
Gros bisous à tous.. 
François /Michèle  G 
PL : Nous avons été très heureux de vous recevoir et de vous 
revoir, surtout après tous les ennuis de santé, que vous avez 
subis. 
Nous vous faisons de gros gros bisous Maarifiens 
Rose, Manu et Pierrot 

Gisèle Goussard 
Gros bisous à vous deux y  hasta pronto. 
PL : Merci Gisèle pour le travail pour l'Hommage au Padre et 
aussi à ta fille 
De gros bisous 
Plaisir de te revoir 
Pierrot 
 
José Nuñes 
Nous envoie des photos de Rosas 2017 : 
PL : Merci José 
Merci pour ton travail pour la Pétanques 
De gros bisous à Christine 
Pierrot 
 
Michel Mencho 
Bises à tous, 
Michel 
Affiches du Maroc d'antan.  
Beaucoup d'entre nous n’étaient pas nés, mais cela fait 
quand même plaisir. 
Affiches d'Antan du Maroc 
PL : Merci Beaucoup 
A + 
Inch Allah en 2019 !!! 
Pierrot 
 
Henri Costa 

Sommes très impatients de vous retrouver demain ainsi que 
tous les maarifiens pour passer un sacré séjour ! 
Henri et Vivy Costa 
PL : Merci Henri et Viviane de votre présence à Rosas 
Nous vous faisons de gros bisous 
Pierrot 
 
Maryse et Juan Duarte 
Bises à tous et gros bisous pour la réunion de Rosas 
Maryse et Juan  
PL : Merci Maryse et Juan 
Nous penserons à vous et à tous les Maarifiens qui n'ont pas 
venir à Rosas 
Bizzzz 
Pierrot 

Elio Algarra (Message du 10/9/17) 
Salut  
Je t'envoie ce message pour te communiquer que mon beau 
frère et ma belle sœur Antonio Serralbo et Marianne Magri 
ne pourront pas aller à Rosas pour une raison de santé : ils 
ne se trouvent pas en condition de voyager. 
Comme tu le comprendras, la santé est primordiale. 
Nous oui, on sera à Rosas Elio Algarra et Lucrece Magri. 
Je regrette ce contretemps a bientôt à Rosas mercredi. 
un saludo  
Elio 
PL : Salut Elio, 
Nous sommes le 19/9, et je viens juste de lire ton mail : Nous 
étions déjà à Rosas.! 
Nous espérons qu’Antonio et Marianne sont en meilleure 
santé. 
Pour vous, Merci d'être venu 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Marie-Christine Joly 
Bonjour, 
Je viens de parcourir votre site internet et je me permets de 
vous contacter pour vous demander un petit conseil. 
Je suis née à Casablanca en 1955 mes parents habitaient 
Garage des Acacias (Quartier Burger) rue des Ecoles je crois 
bien que cela dépendait du Maarif. 
J’ai été baptisée le 23 octobre 1955 et je cherche à me 
procurer mon acte de baptême qui a du avoir lieu dans une 
église du Maarif. 
Mes parents ne sont plus de ce monde pour me donner plus 
de détails. 
Je suis Marie-Christine MONGER née le 08 mai 1955. 
Peut-être pourrez-vous me dire où je dois m’adresser ou qui 
pourrait d’aider dans cette démarche ? 
Avec tous mes remerciements. 
Cordialement. 
Mme Joly Marie-Christine 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=affiches-du-maroc-dantan.pps
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PL : Bonjour Marie-Christine, 
Merci de votre mail. 
Je vais envoyer copie à notre amie Jackie Gardey qui vous 
donnera l'adresse de l'évêché de Rabat, où tous les certificats 
de baptême sont archivés. 
Recevez toute notre amitié Casablancaise 
Pierrot Lacroix. 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante 
 
 
Pas de site du 9/9/17 au 18/9/2017  
Rêvons un peu ... 
 
8/9/17  

 
Photo : Nanou  et Lily Corrao - Rosas 2013 
 
Lily Corrao 
Bonjour Pierrot,  
Depuis hier, je porte un très encombrant corset dorsal de 
sorte que je ne peux plus porter correctement un pantalon 
tellement ce corset est très volumineux. De ce fait, il serait, 
si possible, plus prudent d'annuler ce beau projet.  
Voila Pierrot, ma situation après cet accident. 
Je m'excuse pour me prendre tardivement mais la santé ne 
me permet pas d'entreprendre ce voyage.  
Nous serons avec vous, pendant tout le séjour. 
Gros bisous aux organisateurs.  
PL : Quelle déveine ! 
Après Nanou, c'est Toi, Lily qui rencontre des problèmes de 
Santé !!! 
Nous sommes de tout cœur avec vous et nous lèverons un 
verre à votre santé, foi de Maarifien ! 
Nous vous faisons de gros bisous : Bon Courage. 
Cécile, ta Frangine, nous tiendra au courant. 
Je transmets ton mail à notre amie Rose, pour 
l'Administration 
Gros Gros Gros Bisous 
Pierrot 
 
Nanette Sanchez 
Bonsoir, 
Merci pour l'info, nous étions un peu inquiets de devoir 
dormir sur la plage !!!!!!! 

Bonne soirée. 
Nanette et René SANCHEZ 
PL : Hello Nanette 
Hum, une nuit au bord de mer, sur le sable chaud, au clair de 
Lune .... 
Hum !!!!! 
Bisous 
A tout bientôt 
Pierrot 
 
Manu Muñoz 
Oui Pierrot, ça va barder comme d'habitude. 
Un abrazo 
PL : Hasta Luego 
 
Anny Frisoni 
Bonsoir et merci pour la rapidité de la réponse.  
J'ai bien tout noté.  
A bientôt en Espagne. 
PL : Bizzzz 
 
PL : Bonjour, 
J'ai complètement zappé une information dans le planning 
de Rosas : 
Projet de randonnée de Georges Livolsi : 
Rando sur GR 92 - Cadaques - Santa Margarida  
difficulté = moyenne - distance = 25 km - déniv. + = 500m - 
temps = 6h + arrêts 
Départ de la marche vers 7 h du matin ? 
Départ de l'hôtel 6h 30 (bus ou taxi pour Cadaques à prévoir 
sur place) ? 
Jour de la rando à prévoir afin de ne pas gêner l'organisation 
des activités 
Prévoir petit casse croute + eau 
Trajet   Cadaques - Joncols 2 h à l'intérieur des terres 
            de Joncols - Montjol à Rosas : chemin le long de la 
cote en principe Magnifique.. 
Si intéressé, contacter Georges, en arrivant le 13/09.  
Pierrot Lacroix  
 
7/9/17  

 
Photo : Plan pour arriver à l'hôtel Goya de Rosas 
 
Gisèle Goussard 
Vient de nous téléphoner : 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=revons-un-peu.mp4
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Tout va bien : Gisèle rentre de vacances : Elle regrette pour 
notre amie Jackie Gardey ! 
Gisèle est prête pour nous aider pour l'hommage au Padre 
Merci Gisèle 
Pierrot 
 
Anny Frisoni 
Bonjour et merci de votre attention à nous que vous 
accompagnez avec beaucoup de foi. 
Nous sommes partis de Puget Ville et j'ai oublié la copie du 
bon de réservation : aussi je ne retrouve pas le nom de 
l'hôtel et l'adresse. Je sais que c'est à Santa Margarita mais 
je ne retrouve pas les coordonnées de l'hôtel.  
Merci encore et excusez nous d'être tête en l'air.  
Nous devons arriver demain après midi. 
Bisous  
Anny et Christian 
PL : Bonjour Anny, 
Voici les coordonnées de l'hôtel de Rosas : 
Hotel Prestige Goya Park, 
Av. del Port de Reig, s/n, 
17480 Roses, 
Girona, Espagne 
Tél : +34 972 25 21 40 
GPS : 42.265853 et 3.155625 
Bisous 
Bonne route 
A bientôt 
Pierrot Lacroix  
 
7/9/17  

 
Photo : Louis Gomez 
 
Manu Muñoz 
Salut Pierrot. 
C'est François Gomez qui m’envoie la photo de son frère, 
Louis Gomez que tu lui avais demandée. 
Salut et à bientôt 
PL : Merci Manu, 
Prêt pour la Fiesta del Maarif ? 
Bises à Marie-Jeanne 
Pierrot 
 
7/9/17  

 
Photo : Jocelyne et José Barranco, née Gonzales 
 
Jackie Gardey 
Jackie confirme, au téléphone, qu'elle ne pourra pas venir à 
Rosas : Trop de problèmes de santé ! 
Jackie, nous penserons à toi à la rencontre des Maarifiens de 
Rosas et lèverons un verra à ta Santé ! 
Big Bisous 
 
Jocelyne Barranco 
Bonsoir vous devez être au courant que mon mari José 
Barranco a été hospitalisé tout l'été et ne peux pas conduire 
donc nous avons dû annuler pour Jackie Gardey, Nicole 
Henry, moi même et mon mari. 
On se faisait une joie de venir et on est désolés.  
Amusez-vous et recevez toute notre amitié, vous tous, les 
maarifiens. 
PL : Bonjour, 
Je transmets votre demande à Rose, immédiatement. 
Quel dommage que vous ne puissiez venir, ainsi que Jackie et 
Nicole ! 
Faites leur de gros bisous 
Nous penserons à vous 
Meilleur santé à José 
Gros bisous maarifiens 
Pierrot Lacroix  
 
Jeff Di Blasi 
Exactement Pierrot !  
Et cela ne nous empêchera pas de nous amuser quand 
même !  
Et merci pour tout !   
A bientôt  
PL : Soyez prudents sur les routes :  
Nous vous attendons tous à Rosas, le 13 Septembre  à partir 
de 14h ! 
Besitos 
Pierrot 
 
PL : J'ai mis à jour, le Trombinoscope de Rosas 2017. 
 
6/9/17  
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Photo : Les Copains du Maarif 
 
Rose Macia 
Bonjour Pierre, 
la dernière inscription : 
De Oliveira Francis et Jocelyne née Lacanau 
Bises 
Rose 
PL : Merci, notre très chère Sœur Rose, 
Nous te faisons de gros bisous 
A tout tout tout bientôt 
La photo de la Famille Oliveira se trouve, dans le site, en date 
du 2/9 
Pierrot 
 
Michèle Giudice 
Merci   
à bientôt  bisous à toute l'équipe et Martine  
PL : Merci Michèle 
Amitiés à François 
A tout bientôt 
Pierrot 
 
Jeff Di Blasi 
ok Pierrot !  
Nous ne sommes pas inquiets, nous savons que de votre 
part le maximum est fait !  
Merci et à bientôt  pour de nouvelles retrouvailles ! 
PL : Avec grand Plaisir 
Bizzzz Maarifiennes 
Pierrot 
 
2ème mail de Jeff : 
Bjr Pierrot,  
Je découvre ce matin que ce n'est plus la soirée disco mais 
hippie qui a été retenue. 
C'est bien trop tard pour nous, tout est déjà préparé pour le 
disco, pas grave on fera avec !    
A plus ! 
PL : Désolé Jeff 
Mais pendant la Fête, tout se confond, dans la Joie et la 
Bonne Humeur ! 
Viva El Maarif !!!!! 
 
José Nuñes à Manu 
SALUT MANOLITO  

PAS DE PROBLEME POUR NOUS : J'ESPERE QUE TU 
AS LA PLEINE FORME ! 
CAVA ETRE TRES CHAUD : TU AS TA TENU DE HIPPIE, SINON 
TU VA MORFLER 
BESITOS A VOUS  
PL : Pas de problème José, 
Tout est prêt pour la Grande Fête du Maarif 
Bises à Christine 
Pierrot 
 
Louise Diamante 
Je ne savais pas que l'église d'Agadir est toujours en activité 
comme à Casablanca et Mohammedia.  
D'en  d'autres villes du Maroc aussi ???????  
Ca fait plaisir !!!!!!  
Père Gilbert BONOUVRIE, SMA 
Curé de la Paroisse Sainte-Anne d'Agadir 
115, Rue de Marrakech, 80020 Agadir. 
Tél : 0528.82.22..51 | 0528.84.81.34  
Archevêché-Rabat: http://www.dioceserabat.org/ 
 
Différences entre typhon, ouragan et cyclone ?  
Les termes typhon, ouragan et cyclone tropical recouvrent 
tous les trois la même réalité : ils désignent un phénomène 
tourbillonnaire des régions tropicales (entre 30°N et 30°S) 
accompagnés de vents dont la vitesse est supérieure ou 
égale à 64 nœuds c'est-à-dire 118 km/h (soit une force 12 
sur l'échelle de Beaufort) 
La désignation adoptée dépend simplement de l'endroit du 
globe où se produit le phénomène. 
Le terme cyclone ou cyclone tropical est réservé à l'océan 
Indien et au Pacifique sud. 
On parle en revanche d'ouragan en Atlantique nord et dans 
le Pacifique nord-est et enfin de typhon dans le Pacifique 
nord-ouest. 
 
PL : Nombre de visiteurs du site, à ce jour : 234'508 Visites ! 
Merci de votre fidélité ... 
Bizzzz à tous 
Pierrot 
 
5/9/17  

 
Hélène Calderaro, née Aragona 
 
Rose Macia 

http://www.dioceserabat.org/
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Bonsoir les Maarifiens et amis, 
L'agence Armintour a déposé nos chèques fin Août, voila 
pourquoi, nous n'avons pas été encore débités. 
Pas d'inquiétude, nous le serons, mais nous vous rassurons : 
nos chambres sont réservées et vous attendent. 
Alors à très bientôt pour la fiesta. 
L'équipe 
 
Hélène Calderaro 
OK merci, je m'inquiétais un peu… 
Bonne journée et à bientôt  
PL : OK 
A tout bientôt 
Bizzzzzzz 
Pierrot  
 
Huguette Crovara 
Merci pour ce message et à Mercredi.  
Bisous 
PL : Avec plaisir. 
Nous espérons que la santé d'Antoine est bien 
meilleure, pour faire la fête. 
Bisous 
Pierrot 
 
Huguette Buscema 
Coucou Pierre  
je te remercie, mais ma boite de réception m'a mis ton mail 
dans des spams ! 
Je te remercie, à très bientôt 
PL : Bisous 
 
2ème mail d'Huguette : 
Gentil message pour les amis… 
Si regarder en arrière te cause du chagrin et si regarder en 
avant t'inspire de la crainte,  alors regarde à coté de toi, 
"J'y suis !  
Le bonheur te garde gentil.   
Les épreuves te gardent fort. 
Les chagrins te gardent humain. 
Les échecs te gardent humble. 
Mais seul l'espoir te fait avancer. 

Nous avons eu des mails de Louise Diamante 
 
4/9/17  

 
de Jean Lacroix 
Conjugaison : 
Le professeur demande à l'élève le temps auquel sont 
conjugués les verbes de la phrase qui suit : 
« Ils ne voulurent pas avoir d'enfant,  mais ils en eurent 
six. »  
Et l'élève répond : 
« C'est du préservatif imparfait ». 
 
Danielle Fauchier 
Bonjour Pierrot 
Çà  y est on est prêt à faire la fête. . 
J-9.. 
Je serais là pour l hommage au Padre à 17h. 
Viva Pierrot Viva Rosa y Rosa.....s 
Bises casablancaises. 
Danielle 
PL : Salut Danielle 
C'est Formidable ! 
Les Casablancais sont prêts à faire la fête ! et les Filles !!!!!!! 
De gros bisous par mail, en attendant de "vive voix". 
A tout bientôt 
Pierrot  
 
3/9/17  

 
Photo : Cécile Floro, née Guerrero 
 
Cécile Floro 
Coucou Pierrot, 
Bien reçu ton message 
Tenues Hippies + blanches c'est OK 
Hâte de revoir les amis 
Bises et à Bientôt 
PL : Hello Cécile, 
Merci de ton mail 
Nous aussi, nous avons hâte de nous retrouver à Rosas 
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Transmets notre amitié à Jean-Michel 
Gros bisous 
A + 
Pierrot 
 
3/9/17  

 
Photo : Colette et Gilbert Giacalone, née Antagnague 
 
Gilbert Giacalone 
Bonjour, 
Petite précision : 
La soirée du vendredi, est-ce uniquement HIPPIE ou aussi 
DISCO comme annoncé précédemment. 
Merci de la réponse, pour rester dans le thème ! 
Amicalement 
GILBERT GIACALONE - de TOULOUSE 
PL : Bonjour Colette et Gilbert 
Il est vrai que dans le 1er message, concernant cette soirée 
1970 - 80, nous avions écrit : Hippie / Disco. 
Mais le chois a été fait, ce sera Hippie. 
Pour mémoire, je fais un Copier-coller du dernier mail : 
"Après le repas du soir : la Nuit: Folie des ados : soirée 
Hippie !!! 
En plus de la soirée Blanche prévue le Dimanche soir, nous 
avons ajouté, la soirée déguisée en Hippie pour la soirée du 
Vendredi 15/09 après la journée de plein de soleil, de 
Cadaques. 
Pour celles et ceux jouant le jeu, il faudra arriver au 
restaurant, déjà déguisés. 
Nous comptons sur vous pour jouer le jeu, afin que cette 
soirée soit colorée. 
Le principal, c'est de faire la Fête !!!" 
Nous vous souhaitons une très bonne journée 
et au plaisir de se revoir à Rosas, avec tous les Maarifiens 
(nes) et amis (es) 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
2/9/17  

 
Photo : Jackie Gardey 
 
Rose Macia 
Bonjour Pierre,  
Inscriptions pour Rosas 2017 : 
Santos Victor 
Buscema Lucien et Antonetti Geneviève 
Bises 
Rose 
 
Jackie Gardey 
PL : Chère Jackie, 
Je viens d'apprendre par Rose, que tu ne peux pas venir à 
Rosas : 
Quel dommage ! 
Je te souhaite un prompt rétablissement. 
Je te fais de gros bisous 
Nous penserons à toi, à Rosas 
Pierrot 
 
François Garcia 
Salut Pierrot, 
Ne te fous pas de moi, je n'étais pas une vedette, j'étais un 
joueur de l'équipe dans laquelle, il y avait de très bons 
joueurs, mais il y avait aussi d'autres bons joueurs hors du 
CAFC dont certains, à mon avis, étaient meilleurs que moi.  
Salut et à très bientôt. 
PL : Ne soit pas modeste François ! 
Sur la plage de Rosas, il faudra faire une petite 
démonstration du Foot de Casa ! 
Dans la Joie de se retrouver à Rosas 
Pierrot 

Louise Diamante 
C'est un documentaire de 50 minutes, un peu long peut-
être, mais très prenant. 
Casablanca en Petit Taxi Rouge 
 
Nous avons des mails d'Huguette Buscema, Maryse Duarte, 
Angèle Cortesi 

https://www.france.tv/france-5/taxi-show/saison-1/232709-casablanca.html
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2/9/17  

 
Photo : Jocelyne et Francis De Oiveira 
 
Jocelyne De Oliveira 
Bonjour, 
Comme demandé dans ton précédent message, voici une 
photo de nous des années 70 et une d'aujourd'hui.  
En espérant pouvant être parmi vous. 
Merci. 
A très bientôt. 
Jocelyne POMBINHO DE OLIVEIRA (née LACANAU) 
PL : Merci Jocelyne 
Inch Allah à Rosas 
Bonne journée 
Pierrot Lacroix  
 
1/9/17  

 
Photo : Arlette Thomas, née Gonzales, à 16 ans 
 
Jocelyne De Oliveira 
Bonjour Pierrot Lacroix, 
Je me présente je suis Jocelyne de Oliveira née Lacanau : Je 
voudrais savoir si il y a une possibilité de venir à Rosas cette 
année. 
Nous sommes deux Jocelyne de Oliveira née Lacanau et 
Francis de Oliveira mon mari. 
Je m'excuse pour ce retard je vous remercie par avance. 
Amitiés d'une maarifienne  
En attente d'une réponse, merci par avance. 
PL : Hello Jocelyne 
Je viens de recevoir ton mail : En effet, pour Rosas, c'est un 
peu tard, mais j'envoie immédiatement ta demande de 
participation à notre amie Rose Macia, qui va te contacter.  
Pour ma part, j'aimerai STP des informations pour notre 
trombinoscope et suite :  

Peux-tu nous envoyer une photo de toi et de Francis et si 
possible aussi, photos de 1970. De plus, ton adresse postale 
et Tél ainsi, que vos années de naissance. 
Merci d'avance 
Bizzzz Maarifiennes 
Pierrot 
 
Arlette Thomas 
Bonjour Pierrot 
J'ai retrouvé une photo de mes 16 ans 
bien sur j'ai changé mais en mieux (rire) 
J'habitais  rue du Mont Perdu - maarif extention 
Je t’embrasse 
à bientôt 
ARLETTE 
PL : Merci Arlette 
Que vous étiez belles, toutes nos Maarifiennes !! 
Zamma !!! 
Trêve de plaisanterie, j'espère que Christian n'est pas trop 
impatient de se faire opérer ! 
Le Grande Famille du Maarif, pense à vous : Bon courage. 
De gros bisous 
Pierrot 
 
PL : Pour ceux qui veulent connaître un peu plus le Quartier 
du Maarif, vous savez que dans ce site, il y a des centaines de 
témoignages ! 
Je viens de relire un de ces textes : sur les Gamins du Maarif, 
écrits pat notre ami Manu Muñoz : 
Prenez le temps de la lecture : 
Sacrés Gamins du Maarif 
Gamins du Maarif 
 
Nous avons eu des mails de José Pastor 
 
 
1/9/17  

 
Photo : CAFC Foot à Casablanca 
 
François Garcia 
Salut Pierrot, 
Je t'envoie une photo de l'équipe du CAFC Football qui a 
dispute la coupe du Trône jusqu'en 1/8 de finale. 
Cette photo c'est Miguel Calvo qui me l'a communiquée. 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=sacres-gamins-du-maarif.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=gamins-du-maarif-verouille.pps
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Dans cette équipe il y a 2 Maarifiens : 
- Miguel Calvo le 1º à gauche debout, prés de TITI, notre 
dirigeant (No 2) 
- François Garcia le 1º à droite debout (No 8) 
Salut 
PL : Super François 
Tu étais une vedette à Casa ! 
Nous te saluons bien bas 
Bises à Elisabeth 
A bientôt, à Rosas 
Pierrot 
 
1/9/17  

 
Photo : Gilbert Blatter 
 
Isabelle Esteve 
Concerne : Envoi du Mail pour Rosas 
Merci Pierrot 
A bientôt 
Isabelle 

Jeff di Blasi 
Message reçu 
A bientôt 
PL : Inch Allah ! 
 
Huguette Buscema 
Bonjour Pierre, 
Ce petit mot pour te dire que je n'ai pas de courrier pour le 
déroulement de notre séjour à Rosas. 
Merci de me l'envoyer.   
Colette l'a reçu hier.  
A bientôt. 
PL : Salut Huguette, 
Je te renvoie avec plaisir le mail, mais tu étais bien sur le liste 
des envois 
De gros bisous 
A tout bientôt 
Amitié à Christian 
Pierrot 
 
Gilbert Blatter 
Salut Pierrot, 
Comment vas-tu ? Ok je suppose ! 
Ton dernier message montre que vous êtes fins prêts pour 
l'accueil, bravo à l'équipe. 
Comme convenu, trouves ci-après les infos demandées  
Né en 41, adresse  au Maarif : Rue du Mt. Blanc - Auvergne 

(au dessus des ''Meubles Canario'') 
Aujourd'hui : 3 filles - 6 petits enfants 
Je pratique encore la randonnée pédestre en été / hiver + 
VTT 
en PJ : 2 photos 
J'espère que ce minimum suffira. 
Avec mes bons souvenirs je te renouvelle mon Amitié. 
NB: jeudi 7, je serais à Pertuis, avec les Menchons et Alain 
Falconnier pour partager un repas. 
Très sincèrement. 
BLATTER Gilbert 
PL : Merci Gilbert 
Je vais pouvoir compléter notre trombinoscope. 
Jeudi, passe le bonjour Maarifiens à la Famille Menchon et 
aussi à Alain Falconnier : Que de souvenirs à discuter ... 
Nous penserons à vous 
Bonne continuation 
Pierrot 
 
José Pastor 
À mes amis ! 
¡ A mis amigos ! 
Il y a plusieurs années, lors d`une visite chez son père, par 
une journée chaude et humide, un jeune marié assis sur un 
sofa, buvait un jus de fruits glacé. 
Pendant qu`il dissertait, sur la vie, le mariage, les 
responsabilités des adultes, son père agitait pensivement les 
cubes de glace de son verre.. 
Soudain, il jeta un regard sombre à son fils … 
« Un conseil mon fils, n`oublie jamais tes amis ! Ils 
deviendront très importants à mesure que tu  vieilliras. »  
“Indépendamment du fait  que tu aimeras ta famille et que 
tu seras aimé par elle, tu auras toujours besoin d`amis” 
Rappelle-toi, à l`occasion, de leur téléphoner, de sortir avec 
eux, de faire des activités avec eux … » 
« Quel étrange conseil ! » pensa le jeune. 
« Je viens d`entrer dans le monde des gens mariés, je suis un 
adulte avec une épouse et une famille que nous allons 
bâtir… 
C`est tout ce dont j`ai besoin, ma vie à  un sens ! » 
Malgré tout, il obéit à son père; et maintint le contact avec 
ses amis; et chaque année, leur nombre augmentait. 
Au fil des ans, il fut à même de constater que son père savait 
de quoi il parlait. 
Passé la cinquantaine, voici ce qu`il avait appris : 
Le temps s’enfuit… La vie continue… Les distances nous 
séparent… Les enfants grandissent… Les emplois vont et 
viennent… 
L`amour s`affaiblit… Les gens ne font pas ce qu`ils devraient 
faire… Les parents meurent… Les collègues oublient les 
services rendus… 
Les carrières se terminent…Le cœur se brise… 
Mais, les véritables amis sont toujours là, peu importe le 
temps ou le nombre de kilomètres… 
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Un vrai ami n`est jamais si loin qu’il ne puisse t’aider! 
Il intervient en ta faveur, t`accueillant à bras ouverts en 
toutes circonstances. 
Quand on commence cette aventure qu’est la VIE,on ne sait 
pas les incroyables joies ou les profondes tristesses à venir. 
On ne sait pas, à quel point, on aura besoin les uns des 
autres ! 
Tous tes amis, t`aident à donner un sens à ta vie… 
Salut Ami (e)  
PL : merci José 
 
31/8/17  

 
Photo : Rose, Manu et Pierrot 
 
José Pastor 
Hola PIERROT, 
Tout abord merci pour toutes ces informations concernant le 
bon déroulement des festivités de ROSAS... 
D’années en années, tu deviens  un maillon fort, un vrai 
 Malhem du Maârif pour l'organisation..... 
La vérité, je t'aurais embauché dans l'armée, comme cabo 
chef pour me mettre en route les recrues...HAHAHAHAH 
Je plaisante fils et encore merci pour ton dévouement 
exemplaire..... 
Vive le Maârif........ 
J'espère que tu me feras une belle photo cette année 
Je t'embrasse et mes amitiés sincères à ton épouse... 
Et à bientôt.. 
PL : Hola José, 
Purée, tu vas me faire pleurer : moi un Malhem ! 
Tu sais, nous sommes une équipe et chacun fait ce qu'il faut, 
pour un bon déroulement 
A l'armée, j'ai fini 1ère classe et cela m'a suffit : Mon père 
était Adjudant-Chef !!! 
Concernant Rosas, je suis content que nous puissions nous 
réunir tous les 2 ans : 
Inch Allah que cela puisse continuer... 
Fais de gros bisous à Denise. 
A bientôt, Mon Frère du Maarif 
Pierrot 
  
Marie Claire Russotto 
Bonjour Pierrot, 
Est-il encore possible d’inscrire mes 3 sœurs pour la soirée 
Flamenco ? 
Danielle RUSSOTTO, 
Christiane RUSSOTTO (THOMAS) 

Josette RUSSOTTO 
Merci de ta réponse. 
Bises 
Marie Claire RUSSOTTO 
PL : Salut Marie-Claire 
Je ne pense pas qu'il y ait de problème. 
Je transmets ton mail à notre amie Rose, qui gère les 
réservations. 
Je te fais de gros bisous Maarifiens, ainsi qu'à tes 3 trois 
sœurs. 
A tout bientôt 
Pierrot 
 
Attention : 
Suite à mon courrier de ce jour, à tous les participants de 
Rosas 2017, voici les Mails qui ne sont pas arrivés à 
destination : 
Henri Costa, Delphine Franco, Maryvonne Galvez,  Aldo 
Grande 
 
Mail envoyé à tous les participants de Rosas 2017 : 
Bonjour les Maarifiens et amis,  
Nous arrivons au bout de notre attente et très bientôt nous 
serons à nouveau réunis à Rosas Santa Margarida lieu 
désormais habituel de notre rendez vous, où tout est réuni 
pour que nous passions un séjour dans l'émotion, la joie et 
surtout l'amitié.  
L'équipe a fait de son mieux afin de rendre possible nos 
retrouvailles dans de bonnes conditions mais bien sûr, c'est 
vous qui jugerez.  
Rappel du programme :  
Les 8, 9, 10, 11, 12 septembre, arrivée des longs séjours à 
partir de 14 h 
Celles et ceux qui arrivent le 14 et 15 septembre, vous 
devrez aller directement à l'accueil pour l'attribution de 
chambres et vous consulterez le plan affiché, pour connaitre 
vos tables.  
Mercredi  13/09 : 
Arrivée du gros de la troupe, que l'équipe accueillera à partir 
de 14 h 
1) attribution des chambres 
2) remise du N° de table (Un plan de table sera affiché au 
panneau du Hall) 
3) inscriptions pour les sorties : 
Pour ceux qui arrivent avant le 13/9, vous pourrez vous 
inscrire aux diverses excursions ou concours de boules à 
partir du 12/09  
18h30 dans le salon de l’hôtel discours de bienvenue par 
l'équipe 
19h30  Apéro d’accueil, puis dîner ensuite (les tables sont 
numérotées : vous devez facilement trouver votre table. 
Sachez que nous avons fait le maximum pour vous placer 
selon votre demande mais, nous avons tenu compte de la 
logistique du restaurant, mais aussi de la directive donnée 
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par le chef de rang.  
Jeudi  14/09 : 
Le matin, 10h à 11h30, nous organiserons dans le hall de 
l’hôtel, les photos devant notre drapeau des Copains (par 
couple ou individuellement) : Pierrot sera là, aidé par Angèle 
et d’Arlette. Il suffira de donner votre nom afin de bien 
identifier chaque photo : il y en aura des centaines !!!  
Le concours de boules commence avec José. 
Le concours de boules sera à la mêlé, les dates : Jeudi, 
 vendredi après midi, Samedi entier et Dimanche matin, 
remise des trophées, le Dimanche 15h30. Les jeux de boules 
se trouvent sur le côté de l’hôtel.  
Pour ceux inscrits à l’excursion de Visite en Ferry des canaux 
d’Empuriabrava, (Balades en bateaux électriques) de 15h 
à18h : départ de l’hôtel en bus. (Prix 18 Eur) 
Vendredi  15/09 : 
9h30 : L’excursion en bateau pour Cadaques : Attention : 
plus de Sardinade ! (Prix 13 Eur) 
Nous irons au le port à pied. (13 mn ou 1,1 Km pour le 
Puerto de Santa Margarita) 
Embarcation : 10h00 jusqu’à 13h.  
A 17h recueillement en hommage au PADRE. 
Selon l’idée de notre amie Pilou Paris, nous irons sur la plage 
à pied. (5 mn ou 0,4 Km) 
Notre Padre était le Père Aubert Lucien, de notre paroisse 
du Maarif, à Casablanca, Lucien qui nous a quitté le 
2/7/2010. Nous allumerons un « cœur » de bougies. 
Participons nombreux à cet hommage 
Recueillement animé par Pierrot, aidé de Jackie Gardey et de 
Gisèle Goussard.  
Après le repas du soir : la Nuit: Folie des ados : soirée Hippie 
!!! 
En plus de la soirée Blanche prévue le Dimanche soir, nous 
avons ajouté, la soirée déguisée en Hippie pour la soirée du 
Vendredi 15/09 après la journée de plein de soleil, de 
Cadaques. 
Pour celles et ceux jouant le jeu, il faudra arriver au 
restaurant, déjà déguisés 
Nous comptons sur vous pour jouer le jeu, afin que cette 
soirée soit colorée. 
Le principal, c'est de faire la Fête !!!  
Samedi  16/09 : 
Pour les inscrits du Flamenco, vers 21h30, départ de l’hôtel, 
le bus nous amènera sur le site (quelques minutes) et fera 
l’aller et retour pour prendre tout le monde, là aussi de la 
discipline (respect du RDV) sans oublier le ticket et tout ira 
pour le mieux. (Prix 25 Eur) 
Dimanche  17/09 : 
A 14h30, ne pas oublier la photo de groupe, après le 
déjeuner, dans les jardins de l’hôtel. 
Nous nous réunirons tous dans le jardin, devant la piscine.  
De la folie : une photo avec + de 310 personnes, autour de 
notre drapeau des Copains !!! 
Soyons nombreux pour ce souvenir   

Vers 15h45 au salon  remise des trophées du concours de 
boules par José  
Vers 16h15 au salon : concert avec les Diavolos : Roberto 
Locicero et Eddy Benazeraf et de l'émotion pour la chanson  
"Casablanca" par Roberto : Aie !!! Aie !!! Les filles vont 
pleurer !!!  
Après le repas du soir : la Nuit blanche : Folie des ados !!! 
Soirée blanche (un maximum de blanc) et allumons le feu 
pour notre dernière soirée. 
Tout le monde en blanc pour danser toute la nuit, au son de 
notre jeunesse ! 
Nous mettons le feu !!  
Lundi 18/09 :  
Fin de notre séjour et départ après le petit déjeuner en 
espérant que tout se soit déroulé parfaitement et que 
chacun d'entre nous repartira la tête pleine de souvenirs 
dans l'attente d'une prochaine histoire  
Nous devons avoir une pensée pour celles et ceux qui 
étaient prêts à se joindre à nous, mais la maladie ou 
l'accident leur ont barré la route. 
Nous voulons tirer notre chapeau à celles et ceux qui même 
diminués seront présents à Rosas : c'est une leçon de 
courage et d'amitié. Merci à eux.  
Nous aurons une pensée très forte, pour trois amis 
Maarifiens qui devaient participer à cette fête mais qui 
malheureusement nous ont quittés cette année, nous citons 
les noms : Alexandrine Ruiz, Vincent Solarino, Santo 
Cantavenera : pour eux nous brûlerons une bougie lors de 
l'hommage au Padre.  
A très bientôt et soyez prudents sur la route.  
Viva El Maarif !!!  
L'équipe 
 
30/8/17  

 
Photo : Arlette et Christian Thomas 
 
Arlette Thomas 
Vient de nous téléphoner : Christian, son époux, vient de 
savoir, qu'il a un anévrisme ! 
Ils sont donc obligés d'annuler Rosas ! 
Christian doit être opéré le plus vite possible ! 
PL : Arlette, 
Quel dommage pour Christian ! 
Merci de nous avoir prévenu aussitôt 
Voici les Tél de Rose Macia : ..... 
Bon courage à Christian 
Nous penserons à vous à Rosas 
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Tout notre amitié 
Pierrot  
 
30/8/17  

 
Photo : La Vierge Marie 
 
José Pastor 
Plutôt que de parler et faire de la pub aux autres religions, 
cela ne fera pas de mal, par les temps qui courent de parler 
de notre chrétienté … 
Nous n'avons plus le courage d'afficher notre religion, et 
c'est ce qui manque le plus à notre société en plein vide 
spirituel, en perte d’ancrage et de références à nos racines. 
Alors même si cela peut vous paraître ringard,  je dis : Allons-
y ! Affichons nos opinions, nos traditions et coutumes sur les 
réseaux. 
Et partout ou c'est possible ! 
Même les athées aujourd’hui luttent pour la sauvegarde de 
nos traditions… 
Faites voyager MARIE...  
Si vous ne reniez pas nos racines chrétiennes, si vous pensez 
que la déchristianisation rampante fait le lit des autres 
religions, en occident, alors, ne la retenez pas. 
Merci. 
LA VIERGE MARIE 
Chacun retiendra ce qu'il veut de cette coutume, mais la 
faire durer ne fait de mal à personne.  
Une coutume que votre école catholique partageait avec ses 
élèves. 
On recevait une statue de la Vierge dans une petite boîte qui 
se promenait de maison en maison. 
On était très fier de l'avoir chez soi pour quelques jours et de 
lui faire faire le tour du village. 
C'était un honneur.  
En souvenir de cette ancienne coutume, je t'envoie la Vierge 
Marie pour qu'elle te vienne en aide si tu le souhaites. 
Que tu y crois ou non, il serait amical de faire suivre cette 
image, afin que la Vierge Marie voyage de maison en 
maison, de foyer en foyer, de bureau en bureau, 
d'ordinateur en ordinateur... 
Elle finira bien par arriver chez quelqu'un qui aura besoin 
d'elle.  

Notre Sainte Mère parcourt le monde entier en emportant 
nos soucis avec Toi. 
Je te l'envoie, ne la retiens pas. Aide-la à continuer son 
chemin, pour porter secours aux autres. 
 
29/8/17  

 
Photo : Tempête Harvey aux USA (photo du Journal"Le 
Monde") 
 
Marie-Thérèse Galindo 
Bonjour Pierrot, 
Tout le monde est au courant de la situation catastrophique 
au Texas et qui ne va sûrement pas s’arrêter là.  
Du jamais vu. Quelle tristesse. 
Je corresponds avec un ancien du Maarif, qui l’a quitté au 
début des années 1950. 
Il vit sur la côte Texane et sa petite ville a été durement 
touchée ; sa maison est envahie par les eaux et avec sa 
famille ils ont dû être évacués.  
J’ai eu de ses nouvelles. Grâce à Dieu, ils sont saufs, mais 
que vont-ils retrouver au retour ? 
Il s’agit d’Henri Trabuc, peut-être certains l’ont-ils connu et 
se souviennent de lui.  
De fait, sa maman, Mme Trabuc était institutrice à l’Ecole de 
Filles du Maarif, et j’allais en classe avec sa sœur Geneviève. 
Il ne nous reste qu’à prier pour tous ces pauvres gens – des 
millions -.  
Mais Dieu est tellement occupé avec tous les malheurs qui 
arrivent dans le Monde ……………… 
Amicalement           
Marie-Thérèse Galindo Chocron (Californie) 
PL : Bonjour Marie-Thérèse 
Nous sommes de tout coeur avec tous ceux qui sont sous les 
eaux aux USA 
Quelle catastrophe ! 
Nous pensons en particulier aux Familles Trabuc et Benazeraf 
Nous prions pour que cela cesse au plus tôt 
Gros bisous 
Pierrot  
 
PL : Un homme abat le mur de sa cave. Ce qu'il trouve 
derrière est incroyable. 
Certains utilisent leur cave pour stocker des bouteilles de vin 
ou peut-être des vieux héritages familiaux. 
Mais en Turquie, sans le savoir, cet homme avait une ville 
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entière dans sa cave. 
Elle a été découverte en 1963 à Derinkuyu dans la province 
du Nevşehir, située en Cappadoce. 
Une vieille maison était en rénovation. Lors des travaux dans 
la cave, un mur a été abattu. 
Derrière, se cachait une chambre dont personne n'avait 
connaissance. 
Quand les hommes sont rentrés dans cette chambre, ils ont 
découvert une ville entière ! 
Ville souterraine Derinkuyu   
Nous avons eu des mails de José Pastor 
 Tiercé à Anfa 
 
29/8/17  

 
Photo : Victor Santos 
 
Victor Santos 
Bonjour à tous. 
Vous pouvez m'inscrire du vendredi aprés-midi au dimanche 
aprés-midi. 
Je payerai sur place. 
Merci d avance, à bientôt. 
bisous à tousPL : Bonjour Victor, 
Merci de votre mail 
Je le transmets à notre amie Rose Macia. 
Je ne sais pas si vous pourrez bénéficier de nos conditions, 
puisque séjour plus court ? 
De toute façon, l'Agence Armintour décidera. 
Je vous souhaite une bonne continuation 
A tout bientôt 
Pierrot Lacroix  

A méditer  
 Il est bon de rappeler la théorie politique de Cicéron 
     (106 Av JC-43 Av JC) 
1 - Le pauvre : Travaille, 
2 - Le riche : Exploite le 1, 
3 - Le soldat : Défend les deux, 
4 - Le contribuable : Paye pour les trois, 
5 - Le vagabond : Se repose pour les quatre, 
6 - Le poivrot : Boit pour les cinq, 
7 - Le banquier : Escroque les six, 
8 - L'avocat : Trompe les sept 
9 - Le médecin : Tue les huit, 
10- Le croquemort : Enterre les neuf, 

11- Et le politique : Vit des dix. 
A ce jour, pas de changement 
 
28/8/17  

 
Photo : Mijo, Nanette, Huguette et Nicole pour notre 
rencontre des Copains de Marseille 2008 ! 
 
Nanette Sanchez 
Bonjour Pierre, 
Pour la sortie en bateau à Cadaques, avez-vous mis au point 
cette sortie ?? 
Si oui et, si ce n'est pas trop tard pour s'inscrire, peux-tu STP, 
me dire quel est le prix de cette sortie ?? 
Mille remerciements. 
Bises à vous 2 
Nanette 
PL : Salut Nanette, 
Merci de ton mail 
Concernant la sortie en bateau pour Cadaques, notre agence 
Armintour recherche une solution (au départ, c'était 30 Eur 
pour la Paella), mais je ne sais pas encore le nouveau prix et 
la nouvelle destination ! 
Normalement, nous devons envoyer un mail tout bientôt à 
tous, afin de préciser les derniers détails. 
A tout bientôt à Rosas 
Salut à René 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot  
 
Marie-Celeste Barbat 
L'Afrique a aussi son viaduc de Millau ! 
Viaduc de Millau africain 
 
Et vous ? 
Il y a 40 ans, j’étais particulièrement athlétique et je pouvais 
grimper n’importe quelle côte sans problème. 
Maintenant, je suis plus calme mais j'en profite davantage !  
Je peux maintenant descendre  facilement les : 
Côtes de Provence, Côtes du Rhône, Côtes de Beaune, Côtes 
de Bourg, Côtes de Blaye... 
A votre santé !  
Avec l'âge, on s’adapte ! 

Et aussi cette histoire de Smartphone : 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=derinkuyu.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=tierce-a-anfa-casa.mp4
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=viaduc-de-millau-africai1.mp4
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"Une enseignante était chez elle, et à l'heure du dîner, elle a 
commencé à lire les devoirs faits par ses élèves. 
Son mari était près d'elle et jouait à je ne sais quoi sur sa 
tablette. 
Pendant qu'elle lisait le dernier devoir, les larmes ont 
commencé à rouler silencieusement sur le visage de sa 
femme. 
Le mari a vu ça et a demandé: 
- « Pourquoi tu pleures ma chérie? Qu'est-ce qui s'est passé? 
» 
La femme: 
- « Hier, j'ai donné un devoir aux élèves de première année, 
sur... le sujet :  
'Mon Souhait.' » 
Le mari: 
- « D'accord, mais pourquoi pleures-tu? » 
La femme: 
- « C'est le dernier devoir qui me fait pleurer. 
Le mari curieux : 
- « Qu'est-ce qui est écrit dans ce devoir et qui te fait 
pleurer? » 
La femme: 
- « Écoute, je vais te le lire : 
« Mon souhait est de devenir un Smartphone. Mes parents 
aiment tellement leur Smartphone. 
Ils sont tellement préoccupés avec leur Smartphone que, 
parfois ils oublient de s'occuper de moi. 
Quand mon père rentre fatigué du travail, il a du temps pour 
son Smartphone, mais pas pour moi. 
Quand mes parents sont en train de faire un travail 
important et que le Smartphone sonne, ils répondent au 
téléphone à la première sonnerie. Mais pas à moi... même si 
je pleure 
Ils jouent des jeux sur leur Smartphone, mais pas avec moi. 
Ils ne m'écoutent jamais, même quand je suis en train de 
leur dire quelque chose d'important. 
Alors, mon souhait est de devenir un Smartphone » 
Après avoir écouté, le mari était ému et a demandé à sa 
femme : 
- « Qui a écrit ça? » 
La femme: 
- « Notre fils » 
 
 
26/8/17  

 
Photo : Martine, née Bonin et Maurice Benazeraf, Lilyiane, 
née Benazeraf et Charles Tutt . 
PL :  
Bonjour les amis d'Amérique habitants au Texas et au 
Missouri, Lilyane, Martine, Charles et Maurice 
Nous sommes vraiment avec vous, par la pensée, car les 
images de l'Ouragan Harvey sont terribles !! 
Nous espérons que vous êtes bien à l'abri. 
Toutes notre amitié Maarifienne 
Pour notre part, notre fils Stéphane, est sous le typhon Hato 
à Hong-Kong ! 
Pierrot Lacroix 
  
Réponse de Lilyane : 
Lilyane Tutt 
Bonsoir Pierrot 
Tellement gentil de ta part de penser à nous. Nous allons 
tous bien.  
Nous habitons le Missouri qui se trouve a environ 2000km 
du Texas donc pas d'ennui. 
Mais pour Maurice / Martine qui habitent Corpus Cristy, ils 
ont évacué la ville hier après midi.  
Je viens de recevoir un message : ils sont de retour chez eux 
et ils ont très peu de dommages. Dieu merci. 
Merci de tout cœur pour tes pensées. 
Venez nous voir Pierrot, Charles et moi seront ravis de te 
recevoir. 
Grosses bises 
Lilyane 
PL : Tant mieux pour Martine et Maurice. 
Merci de ta prompte réponse et de ton invitation : Qui sait ? 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Dorian-Agullo-Ponce 
Pour donner de nos nouvelles ..  
Sommes à Calpe jusqu'au 13 Septembre .. après à Lyon  
Bières  
 
84 Une Lanterne 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=84-une-lanterne.pdf
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Nous avons eu des mails de Jean-Pierre Barbat, Jean 
Lacroix 
 
25/8/17  

 
Photo : Mercedes et Antoine Accardo 
 
Mercedes Accardo, née Gomez 
Bonjour Pierrot, 
En allant sur le site j’ai vu une erreur pour l’inscription a 
Rosas.  
La photo de Gomez Louis n’est pas la bonne. C’est la photo 
de mon frère Jean-Pierre Gomez. 
Bon séjour a Rosas, nous penserons bien a vous tous. 
Amitiés. 
Antoine et Mercedes 
 
PL : Merci Mercedes, 
Je vais corriger dès que possible. 
Nous lèveront le verre de l'Amitié pour vous et tous les 
absents, à Rosas 
Gros bisous Maarifiens 
Amitié à Antoine 
Pierrot 
 
24/8/17  

 
Photo : Arlette Schneider 
 
Arlette Schneider 
Bonjour,  
nous sommes impatients d'être au 13 septembre ! 
Mais compte tenu de mon implication bénévole dans une 
mutuelle, je serai sur Paris les 12 et 13 septembre. 
Toutefois, .... , nous partirons donc tout de suite après et 
nous arriverons à l'Hôtel vers minuit 30 environ. 

Je vous demande donc si cela est possible de laisser 
l'enveloppe à l'accueil avec toutes les directives. 
.... Cordialement 
Mme SCHNEIDER 
PL : Bonjour Arlette, 
Je vais transmettre votre demande à l'Agence Armintour, via 
notre amie Rose Macia. 
Merci de votre bénévolat : Nous avons tous besoin de 
bénévoles ! 
A tout bientôt à Rosas, pour faire la fête. 
Amitié Maarifienne à Gérard. 
Merci Arlette 
Pierrot 
 
PL : Ecoutez le Silence 
Le Silence 
  
et pour continuer, écoutez l’original : Simon and Garfunkel : 
Simon and Garkunkel 
  
Nous avons eu des mails de Louise Diamante 
 
 
23/8/17  

 
Photo : Ecole de la Présentation 1962-63 avec Sœur 
Madeleine (de Gisèle Goussard) 
 
PL : Je viens de retrouver une photo de l'Ecole de la 
Présentation 1962-63 avec Soeur Madeleine, envoyée par 
Gisèle Goussard 
Ecole de la Présentation - Année 1962-1963 - Classe de 4ème 
Sœur Madeleine 
1 Christiane ESTOUP - 2 Anne-Marie CANTAVENERA - 3 
Nicole WATRIN - 4 Marie Françoise BENEDITINI - 5 Marie 
José FTAMANT- 6 Gisèle Dl BELLA - 7 Nicole RAMBAULT - 8 
Mireille GUSTAVI - 9 Aline TABARRE - 10 Françoise KATZ - 11 
Michèle PARET - 12 Annie FORLOT- 13 Gisèle GOUSSARD - 14 
Jeanine MARTIN 
Merci Gisèle 
 

https://www.youtube.com/embed/BFnjVazFSTE
https://www.youtube.com/watch?list=RDBFnjVazFSTE&v=--DbgPXwLlM
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23/8/17  

 
Photo : Marie-Christine Bonora 

Rose Macia 
Bonjour Pierre, 
Inscriptions 
Gomez Louis 
Bonora Marie Christine 
Bises 
Rose 
PL : Merci Rose, 
Bisous 
 
Marie-Christine Bonora 
PL : J'envoie un mail à Marie-Christine, afin d'obtenir une 
photo récente, pour notre trombinoscope de Rosas 2017. 
Réponse : Amicalement 
Marie-Christine 
 
Nous avons eu des mails d'Yves Bourely, Jackie Gardey, Jean 
Lacroix, Michel Menchon  
 
22/8/17 

 
Photo : 2 factures pour Rosas 2017 : Voir détails plus bas 
 
Pilou Paris 
COUCOU C EST MOI LA PILOU 
UNE IDEE   : ET SI NOUS FAISIONS L" HOMMAGE AU PADRE 
« SUR LA PLAGE EN FIN D APRES MIDI ».  
IL AIMAIT TANT FAIRE DE LA PLONGEE (APRES COMME IL 
ETAIT TROP TARD POUR MANGER AU PRESBYTERE, IL 
VENAIT A LA MAISON ..... Malheureusement, un jour au 
menu  c'était  lentilles ! 
Il n'aimait pas ça..... Mais bon, il les a quand même mangées 
! 

Avec nos bougies  ce sera super beau  !!!!!!! 
BICSSSS  BISOUX     
PL : Merci Pilou, 
Très bonne idée : Nous allons voir comment organiser cet 
hommage. 
Nous comptons sur tous les Maarifiens et leurs amis, pour 
cet hommage au Padre 
Gros bisous 
Pierrot 
 
PL : Hello, 
Afin que chacun se souvienne des noms, nous avons créé un 
trombinoscope pour Rosas 2017. 
Voici donc la facture pour 36 copies en couleurs, que nous 
afficherons à l'hôtel Goya pour notre rencontre : Prix 36 Eur. 
Pour l'hommage au Padre, notre Père Lucien Aubert, nous 
avons acheté des bougies : Prix 8,98 Eur 
Cette facture se trouve dans notre site : Rubrique "Divers" - 
"Don pour le site". 
Nous venons de la payer, via la cagnotte des Copains du 
Maarif 
Bises à tous 
Pierrot Lacroix  
 
21/8/17  

 
Photo : Claudia Ventura née Frasca 1966 
 
Claudia et Leonel Ventura 
Chers Martine et Pierrot, 
Pierrot, j'ai cherché longuement une photo, enfin j'ai trouvé 
la photo de ma carte de sécurité sociale du Maroc (1966).  
Je te l'envoie : au plaisir de se retrouver rapidement et en 
pleine forme si possible.  
Bisous à tous les deux et à très bientôt. 
Claudia et Leonel. 
PL : Suite à mon message : 
Salut Claudia et Lionel 
Claudia, j’ai fait un trombinoscope pour Rosas 2017, avec les 
photos récentes et les photos anciennes 
Aurais-tu une photo des années 1965-70 afin de l'insérer ? 
Merci d’avance 
Toute mon Amitié 
A tout bientôt 
Pierrot 
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PL : Merci Claudia et Leonel 
Je vais l’intégrer au trombinoscope, qui sera affiché à Rosas 
Nous sommes très contents de vous retrouver 
Gros bisous 
Pierre et Martine 
 
Louise Diamante 
Ballets fantastiques des Raies "Manta" 
Les Raies Manta 
 
20/8/17  

 
Photo : Anne-Marie Cantavenera née Jimenez 
 
Rose Macia 
Inscription pour Rosas 2017 : 
Fiducci  Barthelemy 
Cantavenera  Anne-Marie 
Bises 
Rose 
 
Manu Muñoz 
A propos de l'hospitalisation de Clotilde Mengual. 
C'est dommage pour elle et espérant qu'elle se récupère 
rapidement ! 
Bon fin de semaine 
PL : Salut Manu 
A + 
Bises à Marie-Jeanne 
Pierrot  
 
Alain Fourny 
Pierrot, 
Merci pour ta réponse : je vais contacter Rose Macia 
Je t'embrasse  
a+ 
PL : Avec plaisir, Alain 
Bises à Danielle 
Pierrot  
 
PL : Hier j'ai reçu un long appel téléphonique de Patrik 
André, né en 1960, fils d'Yves 
Patrick, recherche un ami de longue date Ledesma Jean-
Marc, né en 1959. 

Patrick, est passé par Germaine Bernabeu, pour obtenir mes 
coordonnées : Germaine que je salue au passage ! 
Je n'ai pas les coordonnées de Patrick : Il doit m'envoyer un 
courrier, car il n'a pas d'adresse mail, ni Internet ! 
Pierrot 
 
19/8/17  

 
Photo : Alain Fourny 
 
Alain Fourny 
Cher Pierrot, 
J'ai un ami du Maarif qui est seul : 
Reste t-il une chambre pour Rosas merci de me répondre 
avec ton n° de téléphone. 
PL : Salut Alain 
Ce n'est pas moi qui gère les chambres pour Rosas, mais c'est 
l'agence Armintour. 
Il faut donc que tu passes par notre amie Rose Macia, dont 
voici les téléphones : 
.... et mail : .... 
Toute mon amitié Maarifienne 
A tout bientôt 
Pierrot  
 
PL : Bonjour, 
Ce soir, je viens de terminer un super polar : 
  
Je vous invite à le lire : c’est in roman de Sébastien Vidal : 
« Woorara » 
On peut lire une partie de la vie d’un Gendarme en France ….. 
  
Extrait : 
……Mais sa lassitude ne provenait pas uniquement de son 
affectation. II avait de plus en plus de mal à supporter d'être 
un pion que l'on envoie d'un bout à l'autre de la 
circonscription pour des raisons plus grotesques les unes que 
les autres. Un député qui posait une « première pierre»,  un 
conseiller général qui inaugurait une salle des fêtes en 
attendant de vivre une sale défaite. Le reste du temps les 
habitants de ces territoires pouvaient aller se faire foutre. Il 
en avait marre de se taper d'interminables nuits de patrouille 
pour faire fuir des fantômes. Il en avait assez d'interpeler des 
malfrats qui dépouillaient des gens plus pauvres qu’eux et 
qui étaient finalement mieux traités par la justice que les 
victimes elles-mêmes. ll en avait plus qu'assez d'arrêter des 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=les-raies-manta.mp4
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étrangers en situation irrégulière auxquels  on donnait une 
somme d’argent conséquente en échange de la promesse de 
rentrer au pays, une somme que l'on refusait aux âmes qui 
tenaient la France à bout de bras, tous ces retraités auxquels 
on  versait une aumône que l'on osait appeler retraite  Ce 
pays marchait sur la tête, il s'employait à décourager ses 
serviteurs les plus dévoués, il encourageait l'oisiveté et le 
mensonge, ii méprisait ceux qui servaient sous le drapeau 
tricolore er regardait d'un œil mauvais ceux qui avaient osé 
entreprendre et réussir. Comment continuer à se défoncer 
pour ce pays qui tolérait qu’on siffle son hymne et qu'on 
brule son drapeau, linceul de tant de générations sacrifiées ? 
Comment accepter de se déchirer pour un pays qui laisse des 
religions déborder et envahir I ‘espace public sans lever le 
petit doigt au nom de la paix civile ? Ça lui faisait penser à 
cette phrase prémonitoire de \Winston Churchill après les 
accords de Munich : « Ils ont accepté le déshonneur pour 
avoir la paix, ils auront le déshonneur et la guerre ». 
Les politiques avaient-ils si peu de mémoire ? 
… 
Bien souvent, derrière un gendarme se cache une femme. 
Une femme qui absorbe les craintes de son époux, mais qui 
se fait un sang d'encre quand il est en service Une femme qui 
sait écouter quand il a besoin de vider un sac trop sale et 
trop lourd, chargé des miasmes d'une société déliquescente 
qu'il est fatigué de nettoyer. Une femme qui trouve toujours 
les mots qui lavent de toute cette crasse, des mots parfumés 
qui chassent la puanteur du mal et de la misère humaine. 
Souvenir, comme si l'exploit ne suffisait pas, cette femme 
travaille. Une femme mais aussi des enfants qui ne sont pas 
gendarmes et que le téléphone réveille pourtant la nuit 
quand on appelle papa à la rescousse. Combien de nuits avec 
une place vide à côté, combien de repas loupés à cause d'une 
urgence ? Et cette satanée assiette vide qui semble la 
narguer à chaque fois. Des enfants qui attendent en vain 
derrière la porte le retour du héros pour lui montrer 
l'excellente note récoltée à l'école. 
Une femme, une épouse, une concubine ou une conjointe, 
une compagne pompier familial. en service permanent. Elles 
sont le ciment de cet édifice séculaire. Mais ne figurent pas 
sur les listes des médaillés. Méprisées par une hiérarchie qui 
ne: conçoit les femmes que dans une cuisine, elles méritent 
bien plus que le statut qui leur est attribué. 
Une femme qui tient une famille à bout de bras, une femme 
qui comble les absences d'un mari consumé par son métier, 
car la gendarmerie est une maîtresse possessive qui ne 
partage pas. 
Quand il voit un gendarme sur le bord de la route, le 
commun des mortels ne se doute pas de tout cela, il ignore 
que ce métier est une affaire de famille 
….. » 
  
18/8/17  

 
Photo : La Rembla à Barcelone 
 
Jeff Di Blasi 
Triste nouvelle, 
Une pensée bien triste envers tous nos amis ( ies ) d' 
Espagne !   
PL : Merci Jeff de penser à nos ami(e)s  d'Espagne. 
Nous prions pour les personnes disparues et les blessés. 
Que la Folie humaine stoppe ! 
Amitiés Maarifiennes 
A tout bientôt 
Pierrot  
 
Georges Prinzivalli 
Merveilleuse nature 
Naissance sur une plage 
 
Nous avons eu des mails de Gilbert Blatter, Louise 
Diamante, Huguette Massia,  José Pastor 
 
16/8/17  

 
Photo : Angèle Cortesi 
 
Angèle Cortesi 
Bonjour Rose.  
C'est Angèle Cortesi. Je me permets de vous envoyer ce mail 
car comme prévu, je viens à Rosas le mercredi 13 et je pars 
de Pessac seule dans ma voiture. Je voulais savoir s'il y avait 
quelqu'un dans ma région ou sur mon passage qui vient 
aussi et qui n'aurait pas de moyen de locomotion ? 
Je vous remercie par avance de votre réponse et vous dis à 
très bientôt au plaisir de vous rencontrer et faire 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=tres-rare-naissance-sur-une-plage.mp4
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connaissance. 
Amicalement et bisous  
Angèle  
 
Rose Macia 
Bonjour Angèle, 
Je transmets ce message à Pierre Lacroix afin de le placer 
dans le site, en tout cas c'est gentil de penser aux autres et 
j'espère que ce message trouvera preneur. 
Pour ma part je n'ai pas reçu d'appel en ce sens. 
A très bientôt 
Bises 
Rose  
PL : Bonjour, 
Merci Angèle de la proposition de transport. 
Il y avait Hélène Carbonell qui venait de Toulouse 
Mais je ne sais pas si elle s'est désistée ou pas ? 
Idem pour André Alvarez ! 
A tout bientôt 
Gros bisous 
Pierrot Lacroix  
 
Nous avons eu des mails de Victor Guarino 
 
15/8/17 : Solennité de l'Assomption de la Vierge Marie, 
patronne principale de la France 
 

 
Photo : Vierge Trapani, le 15 Août 1966, Rues Auvergne-Esterel 

 
Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 1,39-56. 
En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec 
empressement vers la région montagneuse, dans une ville 
de Judée. 
Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth. 
Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l’enfant 
tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d’Esprit Saint, 
et s’écria d’une voix forte : « Tu es bénie entre toutes les 
femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. 
D’où m’est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne 
jusqu’à moi ? 

Car, lorsque tes paroles de salutation sont parvenues à mes 
oreilles, l’enfant a tressailli d’allégresse en moi. 
Heureuse celle qui a cru à l’accomplissement des paroles qui 
lui furent dites de la part du Seigneur. » 
Marie dit alors : « Mon âme exalte le Seigneur, 
exulte mon esprit en Dieu, mon Sauveur ! 
Il s’est penché sur son humble servante ; 
désormais tous les âges me diront bienheureuse. 
Le Puissant fit pour moi des merveilles ; 
Saint est son nom ! 
Sa miséricorde s’étend d’âge en âge 
sur ceux qui le craignent. 
Déployant la force de son bras, il disperse les superbes. 
Il renverse les puissants de leurs trônes, il élève les humbles. 
Il comble de biens les affamés, 
renvoie les riches les mains vides. 
Il relève Israël son serviteur, 
il se souvient de son amour, 
de la promesse faite à nos pères, 
en faveur d’Abraham et sa descendance à jamais. » 
Marie resta avec Élisabeth environ trois mois, puis elle s’en 
retourna chez elle. 
82-une-lanterne 
 
13/8/17  

 
Photo : Hélène Cantavenera, née Purpura et Hélène 
Fernandez 
 
Rose Macia 
Inscriptions pour Rosas 2017 : 
  
Cantavenera Hélène 
Fernandez Hélène 
Massia  Josiane 
Bises 
Rose 
PL : Merci Rose 
C'est bien qu'Hélène C. vienne ! 
Bisous 
Pierrot 
 
Gilbert Blatter 
Salut Pierrot, 
En montagne, je viens d'avoir une fenêtre réseau et 
m'empresse de répondre à ton chaleureux mail. 
Le plaisir de te lire est partagé !  
Concernant l'hébergement, si trop compliqué, ne vous en 

file:///C:/Users/Utilisateur/Documents/TOWeb%20Sites/defaultV6/Design/MEDIA_UID_82-une-lanterne.pdf
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faites pas, je viendrais avec mon Van.. 
Si ok, je verrais avec Michel Manchon, s'il est possible de 
covoiturer. 
De retour dans la plaine, je t'enverrais les infos. 
Dans l'attente, reçois mon Amitié et bons souvenirs. 
PS: a l'occasion salue tes frères. 
"Arvi" comme l'on dit ici. 
B.G 
PL : Hello Gilbert, 
Ne t’inquiètes pas : "il n’y a pas le feu au Lac !!!" comme 
disent nos amis Genevois ! 
Par contre, envoie le plus vite possible ton inscription à notre 
amie Rose Macia 
Bonne continuation 
A + 
Pierrot 

Anne-Marie Cantavenera-Santo née Roa 
Bonjour, 
Je suis Mad Cantavenera Santo : je suis chez ma sœur à 
Alicante. 
Pouvez-vous me donner le numéro de tel de Rose, merci 
PL : Avec plaisir 
Bises Maarifiennes à la Famille Oliviera 
Pierrot  
 
2ème mail d’ Anne-Marie : 
Merci Pierre pour le numéro de téléphone,  
J'appelle demain Rose  
bonne nuit.  
Anne Marie 
 
Nous avons eu des mails de Jean Lacroix 
 
13/8/17  

 
Photo : Georges Livolsi 
 
Rose Macia 
Bonsoir Pierre, 
Je reçois de la part de Livolsi Georges présent à Rosas, ce 
petit projet de randonnée qui peut intéresser quelques 
courageux ou courageuses. 
Place-le mot sur le site et Georges verra sur place, merci 
Bises 
Rose 

 
Georges Livolsi 
Rando sur GR 92 - Cadaques - Santa Margarida  
difficulté = moyenne 
distance = 25 km 
déniv. + = 500m 
temps = 6h + arrêts 
Départ de la marche vers 7 h du matin ? 
Départ de l'hôtel 6h 30 (bus ou taxi pour Cadaques à prévoir 
sur place) ? 
Jour de la rando à prévoir afin de ne pas gêner l'organisation 
des activités 
Prévoir petit casse croute + eau 
Trajet- Cadaques- Joncols 2 h à l'intérieur des terres 
            de Joncols-Montjol à Rosas : chemin le long de la cote 
en principe Magnifique.. 
Si intéressé, contacter Georges en arrivant le 13/09. 
A bientôt 
GEORGES 
PL : Très bonne initiative, Georges. 
Nous avons déjà fait cette balade avec les marcheurs 
Cuxanais : Calla Monjoi - Cadaques et retour : Très beau, 
mais très chaud. 
A très bientôt  
Pierrot 
 
13/8/17  

 
Photo : Huguette et Christian Buscema (Rosas 2013) 
 
Huguette Buscema 
Bonjour Pierrot, 
Je viens d'apprendre le décès de Marie Lou Viciana. 
C'était une grande amie !  
On habitait dans la même rue du Mont-Blanc. 
Pourrais-tu  me donner les coordonnées de la personne qui 
t'a prévenu stp.  
Je te remercie d'avance.  
Gros bisous  
PL : Salut Huguette 
La personne qui nous a annoncé le décès de Marie Lou 
Viciana, le 30/5, est Annie Lopez 
Gros bisous 
A bientôt à Rosas 
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Pierrot 
 
2ème mail d'Huguette : 
Coucou Pierre, 
Je viens de relire le message où il était mentionné le décès 
de Marie-Lou Viciana et je vois la date du 28 mai 2017. 
Je suis vraiment désolée de ne pas avoir été averti. 
En effet, Adrien et Marie-Lou habitaient Rue du Mont Blanc, 
en face de chez moi. 
Adrien m'a connu lorsque j'étais bébé. Ma maman était 
proche de sa Maman. 
Et pour Marie-Lou et Louise une de ses sœurs, je devais 
avoir 15 ans. 
Je suis triste et mon cœur pleure ce décès. 
Bon je te souhaite de passer de bonnes vacances et au mois 
de Septembre. 
Huguette 
PL : Merci Huguette 
Et oui, le journal du "Petit Marocain" (comme m'appelle 
Annie Lopez) est publié pratiquement tous les jours, grâce à 
Internet. 
Passes aussi de bonnes vacances. 
A bientôt pour Rosas 
Pierrot 
 
12/8/17  

 
Photo : Gilbert Blatter en 19xx 
 
Gilber Blatter 
Salut Pierrot, comme l'on t'appelait là bas. 
Peut-être te souviendras-tu de moi: BLATTER Gilbert 
J'étais à la JOC puis à l'ACO et rentré en France août 1966 
pour m'installer à Salon de Provence jusqu'en 69, pour 
raison de santé des enfants nous nous sommes installés en 
Hte. Savoie. 
Prenant des news de MANCHON Michel ce matin, il m'a fait 
part de vos journées à ROSAS, 
Cela m'a titillé un moment et me suis demandé : ''et si j'y 
allais''? 
Bien sûr tout l'hébergement est réglé, mais disposant d'un 
''Van'' (fourgon aménagé) j'ai déjà vu qu'il y avait des 
Campings à proximité de votre hôtel, Cela ne ma poserait 
aucun problème, sauf peut-être pour certains repas et 
autres animations, mais pas important pour moi, suis 
habitué à barouder en montagne (ancien accompagnateur 

en randonnée).  
Voilà ! 
Dis-moi si l'idée est envisageable. 
Avec mes bons souvenirs. 
BLATTER Gilbert 
PL : Salut Gilbert 
cela fait plaisir de te lire 
Je viens de te téléphoner, mais je suis tombé sur ton 
répondeur ! 
Bien sûr que tu peux venir nous rejoindre. 
Pour la chambre, je vais envoyer un mail à notre amie Rose 
Macia, qui gère l'hôtel et les repas avec l'agence Armintour. 
Je t'envoie le bulletin 'inscription pour Rosas 2017. 
Ta présence sera la bienvenue : mes 2 frères, Jean et 
Georges seront à Rosas. 
Tu habites la Haute-Savoie : Nous aurions pu nous rencontrer 
là-bas, je travaillais à Genève pendant 30 ans ! 
Concernant le trombinoscope de Rosas 2017, je n'ai de toi, 
qu'une photo des années 19xx : Peux-tu m'envoyer d'urgence 
une photo récente STP ? 
Merci d'avance 
Saches que nous sommes content de te revoir 
A tout bientôt à Rosas 
Pierrot Lacroix  
 
 
PL : Le 6/8, j'avais envoyé ce mail à Lily Corrao : 
Lily, sur cette photo de Rosas 2013, 
est-ce bien Madame Hermine Alarcon - Limon qui est assise à 
côté de vous ? 
Merci de ta réponse 
Gros bisous 
Pierrot  
Réponse ce jour de Lily : 
Bonjour vous deux, oui, c'est bien Hermine Alarcon épouse 
d'Edouard, nous étions a la même classe ce fut notre 
dernière rencontre. 
Bonne nouvelle, Nanou, mon mari entre enfin a la maison le 
22 Aout. 
RDV à ROSAS. 
Bisous à vous deux. 
Antoine ou Nounou / Lily 
PL : Merci Lily, 
Tant mieux pour Nounou 
Gros bisous 
A tout bientôt, à Rosas 
Pierrot 
 
12/8/17  
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Photo : Famille de Sylviane Galindo 
 
Sylviane Galindo 
Merci pour le message que vous nous avez adressé au sujet 
du site.   
Tout comme ma sœur Marie Thérèse j'étais très étonnée de 
ne voir aucun message mis sur le site depuis assez 
longtemps.  
J'avais justement l'intention de vous écrire, mais Marie 
Thérèse m'a devancée. 
En effet quelle surprise d'apprendre que le site avait 
changé et en fait il a bien changé, quand et comment cela 
est-il arrivé? 
En tout cas il va falloir s'y habituer n'est ce pas ?    
Merci tout de même pour le travail que vous accomplissez 
pour tous les amis du Lien. 
Bon weekend. 
Photo de famille pour fêter le 14 Juillet chez ma petite fille 
Brittanie, mon fils, ses enfants et mes arrières petits enfants 
ainsi que ma nièce Nathalie. 
Sylviane 
PL : Bonjour Sylviane, 
L'adresse du site n'a pas changée : il s'agit simplement de la 
présentation : nous devions changer de version, car nous 
avions la version de 2006 ! 
L'informatique évolue très vite. 
Merci de la photo de famille 
Toute notre amitié Maarifienne 
Pierrot 
 
Et pour rire, d'un Pompier : 
AUTHENTIQUE !  
Ancien pompier volontaire, Gilles a compilé dans “Les perles 
du 18”, ses plus beaux souvenirs de service. 
Une petite sélection qui tend à prouver que les pompiers sont 
des gens très patients.  
"Mon mari est sous respirateur artificiel. Comme il est 
devenu très bruyant, je voulais savoir si je peux le débrancher 
pour la nuit ?"  
"On est en randonnée sur le GR10, au sentier des Crêtes. On 
pique-niquait et mon beau-frère s'est fait mordre par un 
petit serpent. On l'a allongé, mais il ne se sent pas très bien. 
On doit faire quoi, on n'a rien pris : pas de trousse de 

secours, pas d'aspi-venin... 
Vous nous conseillez de le sucer ou bien ?"  
"Je vous téléphone pour avoir des nouvelles de mon voisin. 
On me dit qu'un médecin est venu hier soir et que vous l'avez 
transporté ensuite à la morgue. 
Alors, dites-moi, c'est grave ce qu'il a ?"  
"Nous sommes une famille de quatre personnes, tous non-
fumeurs. 
Est-ce qu'on doit quand même installer un détecteur de 
fumée ?"  
"Bonjour, c'est le collège Jules Ferry. On a un gamin qui est 
tombé au gymnase. Apparemment, il s'est lustré l'épaule."  
"Vous êtes à quelle adresse Mademoiselle, quelle ville, quel 
arrêt de bus ? 
 On est à Pau, mais je ne connais pas l'adresse. Je ne suis pas 
d'ici.  
Donnez-moi le nom de l'arrêt de bus alors... 
- C'est écrit : "JC Decaux"  
"Combien ça couterait pour qu'une ambulance de chez vous 
vienne nous chercher dimanche matin, vers 7 heures, à la 
sortie du Macumba ?"  
"J'ai fait une chute à ski hier. Depuis j'ai une douleur 
intercoïtale."  
"Mon père se déplace avec difficulté depuis qu'il s'est cassé 
le col de l'utérus l'année dernière."  
"Je m'excuse de vous déranger mais je suis sur l'autoroute en 
direction de Bayonne. Je suis sur la bande d'arrêt d'urgence. 
Je viens de m'apercevoir que j'ai oublié mon fils à la station-
service. Est-ce que je fais marche arrière ou bien vous me le 
ramenez ?"  
"C'est pas méchant. Ça saigne quasiment pas. C'est vraiment 
un petit trou de balle. 
On peut à peine y mettre un doigt !"  
"J'appelle pour remercier vos collègues qui ont participé au 
décès de mon épouse hier après-midi. Ils ont été 
remarquables. Ça fait du bien dans ces circonstances."  
"J'ai été opéré cet hiver de la tyrolienne. 
- Vous voulez dire de la thyroïde ? 
- Non, pas de la typhoïde. La tyrolienne, je vous dit !"  
"Vous imaginez ? C'est le deuxième accident mortel que je 
subis en moins d'un an !"  
"Ici, l'imprimerie Legrand. On a deux employés qui sont 
coincés depuis trente-cinq minutes dans le local de 
reproduction ! Impossible de les faire sortir !"  
"Est-ce que je peux vous passer mon fils ? Ce petit con 
redouble sa 5e et ne fout rien au collège. Vous pourriez lui 
dire que, s'il continue comme ça, il va finir pompier à 
s'occuper de la merde des autres ?"  
" Avez-vous des antécédents médicaux ? 
- Non... je suis tout seul avec mon chien."  
"Venez vite, s'il vous plaît je me suis suicidé."  
Bonus : 
« Bonjour, je viens de siphonner un réservoir d'essence. 
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Est-ce que vous pensez que je peux fumer de suite ou il vaut 
mieux attendre ? 
 
11/8/17  

 
Photo : Marie-Thérèse Galindo 
 
Marie-Thérèse Galindo 
J’espère que tout va bien de ton côté, et ta famille. 
Mais ton silence nous surprend et nous sommes quelque 
peu inquiets. 
Alors, rassure-nous dès que tu pourras. 
Affectueuse amitié. 
Marie-Thérèse Chocron-Galindo (Californie) 
PL : Bonjour Marie-Thérèse, Josiane et Sylviane, 
Aucune inquiétude, tout est OK pour nous 
Concernant le site, depuis Juillet, nous avons changé de 
version, mais le site est toujours accessible 
via www.copains-maarif.com 
Les messages sont quotidiens : Les Maarifiens sont présents 
sur le site et bientôt à Rosas. 
Nous espérons que tout va bien dans vos familles respectives 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot  
 
10/8/17  

 
Photo : Nanette Sanchez 
  
Françoise Cardelli 
Bonjour, 
Nous sommes Françoise et Jean-Jacques Cardelli à 
Montbazin (34560), anciens Casablancais. 

Pouvez-vous nous renseigner sur le déroulement de vos 
manifestations, Inscriptions, etc..... 
En attendant de vous lire, nous vous souhaitons une bonne 
fin d'été. 
Françoise Cardelli 
PL : Bonjour Françoise et Jean-Jacques, 
Merci de votre mail. 
Notre site www.copains-Maarif.com est un site sur les 
Casablancais et particulièrement sur les Maarifiens et leurs 
amis. 
Sur ce site, vous obtenez des milliers de textes, de photos, de 
notre quartier. 
Tous les 2 ans, nous nous réunissons en Espagne, à Rosas. 
Cette année, ce sera du 13 au 18 Septembre. 
Si vous nous écrivez, votre texte sera publié dans notre site, 
sauf, si vous précisez votre refus de publication. 
Nous n'avons pas de frais d'inscription. 
Si vous voulez insérer votre famille, il nous faudra votre nom, 
prénom, date de naissance, adresse mail, adresse postale et 
téléphone, sans oublier votre photo actuelle et des années 
19xx, afin de compléter notre trombinoscope. 
Bienvenue et à la prochaine. 
Pierrot Lacroix 
 
Nicole Scpece (9/8) 
Salut Pierrot 
je te donne la rue ou ma famille a vécu au Maarif, RUE DU 
MORVAN 
A très bientôt 
Amitiés 
Nicole SCEPE 
PL : Merci Nicole, je vais ajouter ta Famille, sur le plan du 
Maarif 
Bisous et à très bientôt 
Pierrot 
 
Réponse de Nicole : 
Bonsoir Pierrot 
il faut mettre la famille ALESSANDRA excuse, je ne te l'avais 
pas spécifié : EXCUSES 
Bis 
Nicole 
PL : OK, je corrige 
Bizzzz 
Pierrot 
 
Rose Macia (9/8) 
Bonsoir Pierre, 
Inscriptions pour Rosas 2017 : 
Agullo Dorian et Marie Thérèse née Castellano Marie-
Thérèse 
Persico Joel et Annie née Rodriguez 
Sergent Yannick et Véronique née Rodriguez 
Bises  
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Rose 
PL : Merci Rose 
A bientôt en Espagne 
Pierrot 
 
Mail à Yannick et Véronique Sergent 
Bonjour, 
Nous venons de recevoir votre confirmation pour Rosas 2017 
Pouvez-vous nous renvoyer au plus vite pour chacun de vous, 
Yannick et Véronique, 
une photo de vous actuellement, afin de compléter notre 
trombinoscope de Rosas 2017. 
Notre site : Bienvenue sur le site : www.Copains-Maarif.com 
Merci d'avance 
A bientôt 
Pierrot Lacroix  

Nanette Sanchez, née Loyacono (7/8) 
Bonsoir Pierre, 
On te remercie pour les dernières infos.  
Un grand BRAVO à toute l'équipe, une sacrée organisation 
!!! 
Espérons que les "pieds noirs" seront se tenir hahaha !!! 
Bon mois d'Août et à très bientôt in challah !!! 
Bises 
Nanette et René 
PL : Merci Nanette 
Nous te faisons de gros bisous 
Une rencontre comme Rosas ne peut être réussie, que si tout 
le monde joue le jeu ! 
A bientôt 
Amitiés à René 
Pierrot  
 
6/8/17  

 
Photo : Rosas 2013 : Antoine et Lily  Corrao et 
Hermine Alarcon  
 
Lily Corrao 
Bonsoir, 
Merci pour vos messages, cela va beaucoup mieux et la 
rééducation se passe bien de sorte que nous serons présents 
à Rosas le jour J nous confirmons la réservation si cela et 
possible bien entendu. 
Encore une fois un grand merci à toi Pierrot et à Rose 

Gros bisous a toute la famille maarifienne 
Antoine / Lily 
PL : Merci Lily 
Nous sommes très heureux que la santé de Nanou aille 
beaucoup mieux 
Nous vous attendons tous, pour notre rencontre de Rosas 
Inch Allah 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Manu Muñoz 
Déjà plus de 10 ans depuis le décès de Raymond Devos à St 
Rémy les Chevreuse.... 
Ce texte de lui …. 
 
Sens dessus dessous 
Actuellement, mon immeuble est sens dessus dessous.  
Tous les locataires en dessous voudraient habiter au-dessus 
! 
Tout cela parce que le locataire qui est au-dessus est allé 
raconter par en dessous 
que l'air que l'on respirait au-dessus était meilleur que celui 
que l'on respirait à l'étage en dessous ! 
Alors, le locataire qui est en dessous a tendance à envier 
celui qui est au-dessus et à mépriser celui qui est en 
dessous. 
Moi, je suis au-dessus de ça ! 
 Si je méprise celui qui est en dessous, c'est parce qu'il 
convoite l'appartement qui est au-dessus, le mien ! 
Remarquez... moi, je lui cèderais bien mon appartement à 
celui du dessous, à condition d'obtenir celui du dessus ! 
Mais je ne compte pas trop dessus. 
D'abord, parce que je n'ai pas de sous, ensuite, au-dessus de 
celui qui est au-dessus, il n'y a plus d'appartement ! 
Alors, le locataire du dessous qui monterait au-dessus 
obligerait celui du dessus à redescendre en dessous. 
 Or, je sais que celui du dessus n'y tient pas ! 
D'autant que, comme la femme du dessous est tombée 
amoureuse de celui du dessus, celui du dessus n'a aucun 
intérêt à ce que le mari de la femme du dessous monte au-
dessus! 
Alors, là-dessus... quelqu'un est-il allé raconter à celui du 
dessous qu'il avait vu sa femme bras dessus, bras dessous 
avec celui du dessus ? 
 Toujours est-il que celui du dessous l'a su ! 
Et un jour que la femme du dessous était allée rejoindre 
celui du dessus, comme elle retirait ses dessous... et lui, ses 
dessus... soi-disant parce qu'il avait trop chaud en dessous... 
 Je l'ai su, parce que d'en dessous, on entend tout ce qui se 
passe au-dessus... 
Bref ! Celui du dessous leur est tombé dessus et comme ils 
étaient tous les deux souls, ils se sont tapés dessus! 
 Finalement, c'est celui du dessous qui a eu le dessus ! 
Vous avez lu jusqu'au bout ? 
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Bravo..... Vous êtes j'imagine sens dessus dessous 
  
Aimons la langue française surtout quand elle est utilisée 
avec finesse ! 

81 - Une Lanterne 
 
5/8/17  

 
Photo : Bob Oliver en 19xx 
 
Bob Oliver 
La photo d’un trentenaire.  
Les autres que je possède je suis avec le biberon !!!!!.  
Vivement le mois de septembre 
PL : Merci Bob 
Ah, lorsque nous avions 30 ans !!! 
Bises à Annie 
A très bientôt pour Rosas 2017 
Pierrot 

Pilou Paris 
MERCI  PIERROT 
GROS  BICSS  A  VOUS  DEUX 
PILOU 
PL : Avec Martine, nous te faisons de gros bisous - A tout 
bientôt - Pierrot 
 
Manu Muñoz 
Oui, Pierrot, la sortie en bateau est, je crois, la plus 
appréciée. 
J'ai eu l'autre jour, José (Nuñes) en ligne et on a parlé sur le 
concours de pétanque : tout est au point. 
Salut   
Manu 
PL : Merci Manu 
Bonne journée 
Bizzz à Marie-Jeanne 
Pierrot  
 
Nous avons des mails de Louise Diamante 
 
3/8/17  

 
Photo : Les copains de Danielle Dryjard : 
1 : Antoine Hernandez, 2 : Jean-Pierre Gomez, 3 : Augustin 
Comito, 4 : Jean-Pierre Losilla, 5 : Gérard Vanes 
 
PL : C'est magnifique !... Merci aux Japonais de réaliser une 
telle musique ! 
https://www.youtube.com/embed/C_CDLBTJD4M 
Magnifique 
Bonne journée 
Pierrot Lacroix  

Mimico Iacopino 
Sur photo de Danielle Dryjard, sur le site, 
le No. 2   c'est Jean-Pierre Gomez  (surnommé La Camisa 
Blanca) 
PL : Merci Mimico,  
Je demande à Mimico si sa santé est meilleure : 
Mimico me répond :  
Oui, je pête le feu pour le moment 
Bises 
Concernant la photo, j'ai dû rechercher dans tout le site, 
cette photo de Danielle ! 
En fait, cette photo a été diffusée le 5/5/2107 ! 
Nota : Lecteur, quand tu vois une information a corriger, 
donnes-moi, STP, la date et le nom de la rubrique du site :  
Il y a des milliers et des milliers de textes et photos, sur notre 
site ! 
Merci d'avance. 
A + 
Pierrot 

Dorian Agullo-Ponce 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=81-une-lanterne.pdf
https://www.youtube.com/embed/C_CDLBTJD4M
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Bonjour Rose  
Nous vous avons adressé notre participation avec un chèque 
au départ de Calpe où nous sommes désormais … 
..... 
D'autre part  Isabelle Gonzales aurait aimé aussi être des 
nôtres alors qu'elle a seulement appris ces jours de cette 
réunion. 
Je lui transmet ton Email afin qu'elle puisse dans l'Urgence 
s'inscrire auprès de toi ..  
Mille remerciements pour votre patience et votre 
compréhension. 
(Est-ce le fait de la retraite ???   Nous n'arrivons pas a 
respecter nos rendez vous !!! ) 
Milles bises   
Dorian 
 
Jean Lacroix 
Une petite : 
Papy et Mamy logeaient tous deux chez leurs enfants. 
Le soir, au moment de faire sa toilette, Papy découvrit le 
flacon de pilules Viagra dans l’armoire de la salle de bains et 
demanda à son fils comment il devait les utiliser. 
Son fils lui  répondit : 
-  Je ne pense pas que tu doives en prendre, Pa. 
« D’abord, elles sont très fortes et elles sont surtout très 
chères ». 
 “Combien ?” demanda Papy. 
“Cela revient à 10€ la pilule” dit le fils. 
“Cela ne fait rien” répondit Papy, “je souhaiterais quand 
même une fois essayer avant que nous ne partions demain, 
je laisserais l’argent en-dessous de l’oreiller”. 
Le lendemain matin, tard dans la matinée, le fils trouve 110 
€ en dessous de l’oreiller. 
Il téléphona directement à son père et lui dit : 
Je t’avais quand même dit que chaque pilule coûtait 10 € et 
pas 110 €” 
« Je sais » répondit Papy… 
“Les autres 100 € viennent de Mamy 
 
Nous avons des mails de Marie-Celeste Barbat 
 
2/8/17  

 
Photo : Marie-Celeste Barbat CARNAVAL DE MARTIGUES 
O3.2010 

 
Jacqueline Giangreco 
Bonjour Rose et Pierrot 
Je m'adresse à vous deux au cas où vous seriez en vacances 
Pierrot Garcia de Béziers aimerait se joindre à nous pour 
notre rencontre à Rosas.  
Est ce que cela serait possible ? Et que doit-il faire ? 
Je vous remercie de me tenir au courant ou de lui adresser 
directement la réponse. 
Pour ma part, je n'ai pas son email mais seulement son 
téléphone (04xxxxx). 
Encore merci. 
Bisous à vous deux 
PL : Bonjour Jacqueline, 
Sauf erreur les inscriptions pour Rosas 2017, sont closes 
Mais je transmets à Rose, pour essayer cette inscription. 
Bonne journée 
A très bientôt 
Bises 
Pierrot 

Carmen Tomaz 
Bonsoir, 
je suis Mme Tomaz Carmen, j'ai un souci j'ai réglé pour Mme 
Nougar Halima qui partage ma chambre, cette personne ne 
peut pas venir au voyage. 
donc je me retrouve toute seule, est-ce que vous avez une 
personne seule en instance pour partager la chambre avec 
moi ? 
J'attends votre réponse, merci. 
Carmen 
PL : Bonjour Carmen 
Je transmets votre demande à notre amie Rose, qui gère les 
réservations. 
J'espère qu'une solution pourra être trouvée. 
Amitiés Maarifiennes. 
Pierrot Lacroix  
 
Marie-Celeste Barbat 
Marie Celeste demande à un forum : 
Que signifie le mot arabe : Maarif !! 
Réponse de ce forum : 
Bonjour,  
je suppose que Maarif  veut dire "savoirs"... 
qui est le pluriel de Maarifa, qui signifie... le savoir, la 
connaissance. 
Bien à vous  
Yassine Oulamine 
traducteur interprète 
PL : Merci Marie-Céleste 
J'espère que votre santé est meilleure 
Nous penserons à vous à Rosas 
bisous 
Pierrot 
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Rocky Mampel 
Salut !!! 
Il y a du nouveau dans les découvertes intéressantes de la 
médecine .... 
PL : Si cela vous intéresse, contactez Rocky 
Bonne journée 
Pierrot 
 
15 minutes d’images d’une qualité exceptionnelle et même 
plus   
 Prenez le temps de poursuivre par exemple avec les plages 
de THAÏLANDE  ou les Îles paradisiaques des MALDIVES... 
https://www.youtube.com/embed/ICFQS_jpzFY 
Belles vues du Monde 
 
1/8/17  

 
Photo : Georges et Noëlle Collomb 
 
Marguerite Walch née Sanchez 
Bonsoir Pierrot, 
Tout d'abord "Chapeau" pour tout le travail effectué sur le 
site, un travail de titans et j'apprécie la nouvelle 
présentation. 
En consultant le trombinoscope de la lettre A à F, une erreur 
s'est glissée sur la page 3, sous la lettre A il y a 2 fois la photo 
de Juliette "Alguer", or elle s'appelle Elguer et figure bien sur 
la page 28. 
Dommage que les photos de Raphaël et moi-même ne 
soient pas regroupées avec Carmen, Charly et Fernand, vu le 
nombre de Sanchez... 
Nous sommes pour le regroupement familiale ah ah ah 
En ce qui concerne le plan, peux-tu rajouter mon prénom 
ainsi que celui de mon frère Raphaël au plan "I-d" "C 
3" Famille Sanchez Carmen, Charly, Gusano, nous habitions 
au 125 rue du Mont Dore. 
Merci à Rose, Manu et toi Pierrot pour l'organisation du 
séjour, 
Au plaisir de se rencontrer 
Bises 
Marguerite Walch-Sanchez 
PL : Salut Marguerite 

Merci pour les remerciements 
Voilà, je viens de changer le trombinoscope afin d'ajouter le 
regroupement familial des "Sanchez", correction pour 
Juliette et aussi la plan. Il faut que le site soit publié : un peu 
de patience. 
A tout bientôt 
gros bisous Maarifiens 
Pierrot  
 
Georges Collomb 
Encore mille fois merci pour votre générosité 
Grâce à vous j'ai redécouvert cette convivialité et cette 
bonne humeur propre aux maarifiens  
A très bientôt 
PL : C'est un plaisir 
Merci de vos encouragements 
Bises à Noëlle 
A bientôt à Rosas 
Pierrot 
 
Vous avez le bonjour de Bernard Paris, que j'ai eu hier au 
téléphone 
 
Nous avons reçu des mails de Jeff Di Balsi, Jean-Paul Di 
Carlo, Mimico Iacopino 
 
31/7/17  

 
Photo : Une partie du plan de Casablanca, avec le CIL 
 
Danielle Fauchier 
Bonjour Pierrot  
Merci pour ces news. 
Les jours se rapprochent pour se retrouver tous ensemble et 
faire la fête.  
Que de travail à toute l'équipe d'organisation 
Nous sommes nombreux. Félicitations.  
Bonne semaine à  toi Pierrot. 
A bientôt.  
Bises Casablancaises.  
Danielle  
PL : Salut Danielle, notre Casablancaise du CIL. 
Rosas, c'est avec Plaisir 
Merci pour les encouragements à notre équipe. 

https://www.youtube.com/embed/ICFQS_jpzFY
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A tout bientôt 
Biggggg Bisoussss 
Pierrot  
 
30/7/17  

 
Photo : Une partie du Plan du Maarif dans le Trombinoscope 
de Rosas 2017, avec la Famille Calderaro 
 
Michèle Giudice 
Coucou Pierre 
Merci pour ton gentil message.  
Oui nous nous sommes lancés pour Rosas ... en souhaitant 
que cela se concrétise !  
..... 
J'espère que vous allez bien tous les deux .  
Merci à toute l'équipe, pour votre dévouement et gentillesse 
... cela fait chaud au coeur 
A bientôt ... 
Bisous à vous 2...  .  
François se joint à moi 
Michèle 
PL : Plaisir de vous lire 
Biggggg Bisoussss 
Pierrot  
 
Hélène Caldéraro 
Bonjour Pierrot, 
Merci pour tout ce que vous faites pour que cette rencontre 
2017 soit réussie...(à toute l'Equipe) 
Je viens d'aller voir le trombinoscope et j'ai remarqué que 
nos noms ne figurent pas.. 
Je pense que ce n'est pas grave mais si vous avez la 
possibilité de nous rajouter ce serait bien. 
Voici mon nom de jeune fille ARAGONA Hélène, épouse 
CALDERARO Philippe 
J'ai habité rue du Mont Blanc et je suis née rue du Jura, 
l'immeuble en face du cinéma Le Mondial 
Philippe a toujours vécu rue du Pelvoux. 

Nos parents ont toujours vécus au Maarif.... 
J'ai édité la photo, mais pour le moment je ne reconnais 
personne... 
Encore merci pour les renseignements et les conseils. 
Bien Amicalement, 
Hélène et Philippe Caldéraro 
PL : Bonsoir Hélène 
Merci de votre mail :  
OK, pour vous, Famille Aragona, Rue du Mont-Blanc, 
mais pour Philippe Rue du Pelvoux, je vous donne la carte du 
Maarif 
En quelle case était-il ? Case B1, B2, B3, B4, B5 ou B6 ? 
Si problème, contactez-moi 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
Réponse d'Hélène : 
Bonjour Pierrot, 
Pour Philippe, c'est dans le carré B5.. 
Merci encore, 
Bonne journée 
PL : Avec plaisir 
Voilà, tout est lise à jour 
Bisous 
Pierrot 
 
Paule Bonnefont 
Coucou Pierrot et Rose  
Merci pour toutes ces infos concernant Rosas 2017. 
Je souhaiterai obtenir une place de parking et me faire 
savoir le coût pour prévoir l.'appoint  
Bises  
Paule  
PL : Salut Paule 
Le prix (5 Eur, je pense) et la prestation sont à voir, le jour de 
ton arrivée, avec la réception de l'hôtel. 
Sinon, dans mon mail, tu as le no de téléphone de l'hôtel 
Bisous 
A tout bientôt 
Pierrot 
 
Raymond Ruiz 
A propos de notre mail du 30/7, pour Rosas 
Salut Pierrot, 
Bien reçu, merci. 
Bravo à tous les trois, vous avez fait du bon boulot! 
A bientôt. Amitiés,  
Raymond RUIZ 
PL : Merci Raymond 
Sauf erreur de ma part, je n'ai pas retrouvé de photo de toi 
des années 19xx, ni d'Alicia. 
En as-tu ? 
Bonne journée 
Pierrot 
Réponse de Raymond Ruiz : 
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Pierrot, 
Alice et moi allons chercher une photo des années 19xx. Dès 
qu'on aura trouvé, je te les envoie. 
Bon Dimanche, 
Raymond  
PL : Merci d'avance 
A + 
Pierrot 
 
Attention aux petits ! 
 
Nous avons reçu des mails de Jean-Paul Di Carlo, Louise 
Diamante, Victor Guarino 
 
30/7/17  

 
Rencontre des Maarifiens et de leurs amis, du 13/9 au 

18/9/2017 
Hôtel Goya – Espagne ROSAS  

Salut les Maarifiens et amis des Maarifiens,  
L’agence ARMINTOUR nous a proposé un séjour forfaitaire à 
l’hôtel Goya Park à Rosas (Santa Margarida), du diner du 
Mercredi 13/09 au petit déjeuner du Lundi 18/09/201. 
Vous avez envoyé votre inscription avec le paiement pour 
l'agence Armintour.  
La première phase du séjour est terminée, vous avez su 
répondre magnifiquement à notre sollicitation, 
l’impressionnante liste des participants inscrits dans le lien le 
prouve. 
Nous vous rappelons que les chèques seront encaissés par 
Armintour, courant Août. 
Nous vous remercions de tous les mots d’encouragement 
que vous avez bien voulu, nous transmettre et de nous avoir 
fait confiance.  
Armintour assure la réservation et la distribution des 
chambres. 
Armintour assure la bonne organisation des excursions ou 

soirée Flamenco. 
S’il y a un problème de responsabilité, votre inscription est 
individuelle et c’est sous votre responsabilité. 
L'équipe bénévole composée de Manu, Rose, Pierrot, vous 
accueillera le Mercredi 13/09 à partir de 14h à l’hôtel Goya. 
Manu et Pierrot se chargeront de l’accueil et de l’orientation 
vers la table composée de : 
Bégonia, Rose, Alain, Marie-Jeanne, qui se chargeront de la 
remise des chambres, des Inscriptions définitives. 
Concernant les excursions et le N° de table, bien entendu, 
nous vous demanderons de la patience pour la distribution 
des informations et documents. 
Juste pour information, nous ne sommes pas les seuls à cet 
hôtel ! 
Voici le résultat des inscriptions : 
Hôtel :                                         300   personnes 
Excursion d’Empuriabrava :       85   personnes 
Excursion en bateau :               117   personnes       
(=> Attention : Voir remarque ci-jointe) 
Spectacle de Flamenco :            54   personnes 
Concours de Boules :                  48   personnes 
A présent il ne nous reste plus qu’à patienter jusqu’au 
mercredi 13 Septembre : nous sentons bien l’engouement 
que suscite en nous, ces retrouvailles Maarifiennes et durant 
l’espace de 5 jours, nous retrouverons nos racines et il 
faudra en profiter. 
Nous sommes sûrs que le Padre, le Père Lucien Aubert, de là 
haut, est fier de nous et il sera présent tout le temps.  
Cependant un tel rassemblement nous oblige à vous 
rappeler certaines règles de précautions : 
1° Vous vous déplacez en voiture, pensez à votre assurance 
obligatoire, bien sur !!! 
2° Vous vous déplacez en avion ou en train : prenez 
l’assurance. 
3° En voiture, soyez prudents, attention aux radars et 
contrôles 
4° Munissez vous de la Carte Européenne d’Assurance 
Maaldie en vigueur (valable 1an) et un délai de 20 jours pour 
l’obtenir : vous la commander : via internet sur le site 
« Amelie » de la Sécurité Sociale (pour la France) 
https://assure.ameli.fr/PortailAS/appmanager/PortailAS/ass
ure?_somtc=true 
Vous créez votre compte via votre no de Sécurité Sociale et 
un mot de passe, 
Cliquez dans « Carte Européenne d’assurance Maladie » - 
Ensuite, il suffit de valider  pour chacun de votre famille. 
5° Les participants sont individuellement responsables de 
leurs propres actes, ce qui justifie l’assurance responsabilité 
civile de chacun 
6° Soyons disciplinés, responsables et tout ira bien. 
Remarque : 
A votre arrivée, les places de voiture seront à trouver devant 
l'Hôtel, aux alentours ou au parking privé payant de l’hôtel : 
se renseigner à l’accueil. 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=attention-aux-petits.mp4
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Nous vous conseillons d’éviter de prendre la voiture pour 
vous rendre à Rosas, un bus passe devant l’Hôtel tout les 
20mn : La marche à pied est bonne pour la santé. 
L’équipe vous accueillera et vous remettra une enveloppe 
contenant : 
- Le numéro de la table qui vous est affecté. (Soyons 
disciplinés SVP, nous serons très nombreux dans le hall de 
l’hôtel !) 
- Pour l’excursion d’Empuriabrava, vous payerez à Bégonia, 
animatrice de l’Agence Armintour : Bégonia vous donnera le 
ticket de bus pour l’excursion d’Empuriabrava, par personne 
inscrite. (Pensez à l’appoint) 
- Pour l’excursion en bateau, ATTENTION : 
Au départ, cette excursion que nous avions faite en 2015 
était OK, mais, il semble que l’Administration soit passée par 
là !! 
A ce jour, et nous venons de l’apprendre, l’Administration ne 
laisse plus le responsable de la paillote de Calla Joncols, faire 
sa cuisine sur la plage !! 
Nous sommes en train de chercher une excursion de 
remplacement : 
Nous pensons que ce sera une excursion en bateau jusqu’à 
Cadaques avec sardinade. 
Nous vous enverrons un courrier complémentaire. Le tarif 
de cette excursion vous sera donné ultérieurement. Merci 
de votre compréhension. 
- Pour le spectacle de Flamenco, vous payerez à Bégonia, 
animatrice de l’Agence Armintour : Bégonia vous donnera le 
ticket de bus, pour le spectacle de Flamenco, par personne 
inscrite. (Pensez à l’appoint) 
Ensuite, muni de votre confirmation de chambre, qui vous 
sera délivrée, vous irez à la réception de l’hôtel, pour 
recevoir votre clé de chambre et tous les renseignements 
complémentaires. 
En ce qui concerne le restaurant, nous vous demandons un 
minimum de discipline et vous avez la table qui vous est 
affectée : vous garderez votre table tout le long du séjour et 
sans la déplacer. 
Nous choisirons le 1er service (19h30) pour avoir le temps 
de nous préparer pour les soirées (21h 30) 
Tout le monde ne fait pas toutes les excursions, donc, nous 
serons séparés à certains moments de la journée ! 
Planning : 
Chaque soir, Ambiance assurée, l’hôtel organise et met à 
notre disposition un DJ : à nous de mettre l’ambiance mais 
de ce coté là : pas de souci ! 
L’hôtel a une très belle piscine ! Pensez à vos maillots ! 
 
Mercredi 13/9, un apéritif d’accueil (vers 18h) vous sera 
offert par l’hôtel : 
Pendant cet apéro, Rose, Manu et Pierrot, vous souhaiteront 
la bienvenue et si d’autres participants veulent parler ou 
chanter : pas de problème. 
Pour le Concours de Boules, les inscriptions seront assurées 

par José dés votre arrivée. 
Le concours de boules sera à la mêlé, les dates : Jeudi – 
Samedi et Dimanche matin, remise des trophées, le 
Dimanche 15h30. Le jeux de boules se trouve sur le côté de 
l’hôtel – Coût de l’inscription : 5 euros par joueur à remettre 
à José (Prévoir l’appoint SVP).  
 
Jeudi 14/9 : 
Le matin, 10h à 11h30, nous organiserons les photos devant 
notre drapeau des Copains (par couple ou 
individuellement) :  
Pierrot sera là, aidé par Angèle et d’Arlette. Il suffira de 
donner votre nom afin de bien identifier chaque photo : il y 
en aura des centaines !!! 
Pour ceux inscrits à l’excursion de Visite en Ferry des canaux 
d’Empuriabrava, (Balades en bateaux électriques) de 15h 
à18h : départ de l’hôtel en bus. Prenez vos tickets de 
réservation, fournis lors de votre arrivée à l’hôtel. 
  
Vendredi 15/9, l’excursion en bateau : ATTENTION : 
Voir la remarque jointe ci-dessus. 
Nous pensons que ce sera une excursion en bateau jusqu’à 
Cadaques avec sardinade. 
Horaire de 9h30 à 13h. Nous vous enverrons un courrier 
complémentaire pour le tarif. 
Merci de votre compréhension. 
Après le repas du soir : la Nuit: Folie des ados !!! 
En plus de la soirée Blanche prévue le Dimanche soir, nous 
ajoutons la soirée déguisée en Hippie / Disco pour la soirée 
du Vendredi 15/09 après la journée de plein de soleil, de 
Calla Joncols. Nous comptons sur vous pour jouer le jeu, afin 
que cette soirée soit colorée. 
Le principal, c'est de faire la Fête !!! 
  
Samedi 16/9, 
A 12h recueillement en hommage au PADRE dans le jardin 
de l’hôtel, ou dans une salle annexe à l'hôtel. 
Notre Padre était le Père Aubert Lucien, de notre paroisse 
du Maarif, à Casablanca, Lucien qui nous a quitté le 
2/7/2010. Nous allumerons un « cœur » de 
bougies. Recueillement animé par Pierrot, aidé de Jackie et 
de Gisèle. 
Puis, pour les inscrits du Flamenco, vers 21h, le bus nous 
amènera sur le site (quelques minutes) et fera l’aller et 
retour pour prendre tout le monde, là aussi de la discipline 
(respect du RDV) sans oublier le ticket et tout ira pour le 
mieux. 
  
Dimanche 17/9, journée libre. 
A 15h, ne pas oublier la photo de groupe, après le déjeuner, 
dans les jardins de l’hôtel. 
Nous nous réunirons tous dans le jardin, devant la piscine.  
De la folie : une photo avec 300 personnes, autour de notre 
drapeau des Copains !!! 
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A 16h, les filles vont pleurer !!! L’orchestre du Maarif, les 
Diavolos, sera là : Aie !!! Aie !!! (avec Eddy et Roberto) 
Après le repas du soir : la Nuit blanche : Folie des ados !!! 
Tout le monde en blanc pour danser toute la nuit, au son de 
notre jeunesse ! 
  
Lundi 18/9, après le petit-déjeuner, moments difficiles : nous 
devons nous quitter : Sniffff !!! 
Les chambres doivent être libres, avant 11heures ! 
  
Voila le résumé de notre séjour, mais vous pourrez 
librement profiter de la plage, des boules et des visites. 
Comme vous le savez, nous avons un site sur internet : 
www.copains-maarif.com Notre site des Copains du Maarif 
Et là, vous retrouverez toutes les informations sur nos 
rencontres et le quartier du Maarif de Casablanca.. 
Sur ce site, vous avez toutes vos photos (des milliers) : il 
suffit de « feuilleter » les pages de notre site) et aussi, vous 
avez le trombinoscope (vos photos) de la rencontre de Rosas 
2017, avec les plans de notre quartier du Maarif (y compris 
vos rues !) et aussi, les trombinoscopes de tous les 
Maarifiens et amis de Maarifiens. 
Dans les trombinoscopes, vous pouvez éventuellement 
changer vos photos : il suffit d’envoyer un mail à 
pit.lacroix@yahoo.fr 
A bientôt.  
Rose 
Manu 
Pierrot 
 
Comme vous le savez, tout le monde n’a pas Internet et une 
adresse mail. 
Nous comptons sur vous pour prévenir ces personnes là. 
De plus, nous n’avons pas pu joindre les personnes 
suivantes : 
Henri Costa 
Delphine Franco 
Maryvonne Galvez 
Aldo Grande 
 
80 Une Lanterne 
 
29/7/17  

 
Photo : Michèle et François Giudice, née Urena 
 
Rose Macia 
Hello Pierre 

Inscriptions pour Rosas 2017 :  
François et Michèle Giudice,née Uréna 
Colette Casoria, née Cano 
Dominique Cochard, née Lachery 
Bises 
Rose 
PL : Merci Rose 
Nous sommes bien contents de revoir des fidèles des Copains 
Le 31 Juillet arrive : Attention, pour les inscriptions, date 
limite ... 
Bises 
Pierrot 

 
Solange Gras, née Paris 
Bonjour Pierrot 
Un peu de retard mais j'étais depuis mai en Corse et je n'ai 
pas internet à la maison 
Me voilà de retour et apres visite chez mon chirurgien je dois 
être opérée du genou 
Avant l'opération j'ai des séances de kinésithérapie tous les 
jours,  je ne pourrais donc venir  à Rosas et j'en suis désolée 
Je sais que cette rencontre va être super 
Je te fais de grosses bises ainsi qu'à Martine 
PL : Merci Solange de ta réponse pour Rosas via ton mail 
Nous te souhaitons prompte rétablissement 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante 
 
29/7/17  

 
Photo : Fernand (Gusano) et Raphaël Sanchez, les frangins 
 
Marguerite Walch, née  Sanchez 
Bonjour Pierrot, 
Voici des photos de notre jeunesse, cela m'a replongée dans 
le passé, je t'envoie dans un autre courriel les photos 
récentes de Fernand et Raphaël 
PL : Merci Marguerite 
Nous te faisons de gros bisous 
A tout bientôt 
Pierrot 
 
Michel Menchon et José Pastor 
La Corniche à Casablanca 

https://www.copains-maarif.com/
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=80-une-lanterne.pdf
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Que de souvenirs................... 
Gros bisous à tous 
Michel 
PL : Merci Michel et José 
A bientôt à Rosas 
Pierrot Lacroix  
La Corniche à Casablanca 
 
29/7/17  

 
Photo : Colette Casoria, née Cano 
 
Rose Macia 
Rosas 2017 : 
Confirmation pour Rosas 2017 : 
Colette Casoria, née Cano 
Bises  
Rose 
PL : OK, Rose 
Je vais faire les mises à jour 
A + 
Pierrot 
 
29/7/17  

 
Photo : Dominique Cochard, née Lachery 
 
Rose Macia 
Rosas 2017 : 
Confirmation pour Rosas 2017 : 
Dominique Cochard, née Lachery 
Bises 
Rose 
PL : OK, Rose 

Je vais faire les mises à jour 
A + 
Pierrot 
 
27/7/17 

 
Photo : Arlette Clercq née Mari 
 
Arlette Clercq 
Coucou Pierrot 
Je t'envoie une photo que j'ai retrouvée pour compléter le 
trombinoscope. 
J'avais 20 ans 
Gros bisous 
Arlette 
 
PL : Merci Arlette  
Voilà, si vous voulez que votre photo des années de votre 
adolescence, soit sur notre trombinoscope, faites comme 
Arlette. 
Bizzzzz 
Pierrot  
 
Victor Guarino 
La logique à l'école !                                                                         
Dans une école de Beaune, l'institutrice apprend aux élèves 
les mesures de capacité. 
Elle arrive aux mesures des liquides et dit : 
- La plus petite, c'est………… le millilitre.  
Puis viennent le centilitre, le décilitre, et la mesure de base 
qui est ....? 
- Le litre ! crient les enfants. 
- Très bien. Et qu'y a-t-il au-dessus du litre demande 
l'institutrice ? 
Et toute la classe, en chœur répond : 
Le bouchon !  

Danses 1955 
 
27/7/17  

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=la-corniche-de-casablanca.pps
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=danses-1955.mp4
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Photo : Isabel Lemoine née Gonçalves 
 
Isabel Lemoine née Gonçalves 
J'ai trouvé une photo prise en 1968 que je vous fais passer 
en PJ. 
Bises à très bientôt. 
Isabel 
PL : Merci Isabel pour cette photo, que nous allons ajouter 
dans notre trombinoscope 
Bisous Maarifiens 
Pierrot  
 
Nous avons eu des mails de Louise Diamante, José Pastor 
 
25/7/17  

 
Photo : Antonia Kapustin et Jean-François Le Moing  
 
Rose Macia  
Bonjour Pierre, 
Inscriptions pour Rosas 2017 : 
Maryvone Galvez, née Sanchez 
Jean Francois Le Moing et Antonina Kapustin  
 
Réinscription de la Famille Corrao (il va mieux) 
PL : Merci Rose de cette bonne nouvelle, concernant Antoine 
et Emily Corrao ! 
 
PL : Pour information générale, le Trombinoscope de Rosas 
2017 a été refait ! 

Nouveauté : J'ai intégré, quand j'avais des photos, les 
portraits des années 19xx, notre adolescence etc ... 
J'en ai profité pour refaire les 3 trombinoscopes de tous les 
Maarifiens et leurs amis, en intégrant ces fameuses photos 
de notre jeunesse !!! 
Par rapport aux nombres de visiteurs du site, 1'000 visites en 
1 mois !!! Merci de votre fidélité ... 
Amitiés Maarifiennes 
A tout bientôt à Rosas 
Pierrot 
 
PL à Marguerite Walch née Sanchez : 
Bonjour Marguerite 
Je suis en train de compléter notre trombinoscope de Rosas 
2017 
en ajoutant les anciennes photos (19xx) 
Aurais-tu des photos de ta famille afin de compléter notre 
site ? 
Merci d'avance 
Amitiés à Paul 
Bisous 
Pierrot Lacroix 
 
Marguerite Walch 
Bonjour Pierrot, 
Message bien reçu, je vais faire mon possible pour les 
photos de notre adolescence. La plupart des photos ont été 
scannées par Raphaël mais elles ont trop de grains. Je vais 
essayer de les retoucher, j"ai bien une photo de moi mais je 
dois avoir 11-12 ans,  
Raphaël avait 11 ans quand nous sommes partis de Casa, 
est-ce qu'une photo d'identité te convient ? J'en ai une aussi 
de Fernand. Il doit avoir 15 ans. 
En ce qui concerne les photos actuelles pas de problème. 
Au prochain message 
Bises 
Margot 
Nous avons eu des mails de Louise Diamante, Victor 
Guarino, José Pastor 
 
25/7/17  

 
Photo : Brigitte, Camille et Paul Arrano 

 
Paul Arrano 
Bonjour Pierrot, 
Voilà une photo de nous 3 je n'en ai pas de Nicole  
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bonne journée et à bientôt  
Ripaul 
PL : Merci beaucoup 
Justement, je suis en train de refaire les trombinoscopes 
Bonne journée 
A tout bientôt à Rosas 
Pierrot Lacroix 
 
Nous avons eu des mails de Georges Lacroix 
 
La Vierge Marie 
 
23/7/17  

 
PL : Bonjour les amis, 
Nous venons de recevoir la facture de notre hébergeur 
INFOMANIAK 
pour notre site www.copains-maarif.com, pour la période du 
21/9/2017 au 20/9/2018 : 
Prix 69,00 Eur 
Cette facture se trouve dans notre site : Rubrique "Divers" - 
"Don pour le site". 
Nous venons de la payer, via la cagnotte des Copains du 
Maarif 
Bises à tous 
Pierrot Lacroix  
Voir toutes les transactions des Dons du site via la Rubrique :  
Divers - Dons pour le site - Dons du site www.copains-
Maarif.com 
 
PL : Bonjour à tous, 
Suite à vos nombreux mails, je suis en train de refaire les 
trombinoscopes du site, 
afin d'intégrer vos anciennes photos, à vos portaits actuels. 
Le trombinoscope des lettres A à F est en train de se finir ! 
C'est une opération longue : Mais j'espère, avant Rosas 2017, 
y arriver ! 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Little Richard un jeune génie 
 
20/7/17  

 
Photo : Rosette et Marcel Ruidavet 
 
Avenir : A lire ... 
 
Marcel Ruidavet 
Mon cher petit beau-frère, 
Nous sommes ravis, Rosette et moi, d'avoir de tes nouvelles 
et merci à Floreal Casado d'avoir relaté cette anecdote 
concernant la boulangerie de ses parents ! 
Nous sommes impatients de nous retrouver à Rosas en 
Septembre. 
En attendant, mon cher Pierrot, de grosses bises à toi et 
Martine    
Rose et Marcel... 
PL : Sacré Marcel,  
Merci de ta gentillesse : Tu feras de gros bisous à Ma 
 Grande Soeur, Rosette, 
A tout bientôt à Rosas : Floreal Casado y sera aussi 
A + - Pierrot 
 
Roger Malherbe 
Bonjour à tous, 
Nous sommes au regret de vous dire que pour raisons 
personnelles et avec très très grands regrets, nous ne 
pourrons nous joindre à vous pour ce séjour à Rosas. 
Nous comptons absolument être de la partie pour la 
prochaine fois 
Sincère amitié. 
Mr et Madame MALHERBE Roger 
PL : Quel dommage ! Nous sommes vraiment désolés pour 
vous 
Je transmets votre message à notre amie Rose, qui gère la 
répartition des chambres et aussi à Manu pour 
l'organisation. 
Bien amicalement 
A la prochaine 
Pierrot Lacroix  
 

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=la-vierge-marie.pdf
http://www.copains-maarif.com/
http://www.copains-maarif.com/
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=little-richard-genie.wmv
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=avenir.pdf
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Dorian Agulo Ponce 
Faudrait me faire parvenir l'adresse pour envoie d'un chèque 
(espagnol) d'acompte mais aussi le programme de ces 
festivités  
Merci  
PL : Salut Dorian 
Nous te renvoyons les Directives de Rosas 2017 et l'adresse 
de notre amie Rose Macia 
Dépêches-toi, les inscriptions seront closes au 31 Juillet 2017 
Amitié Maarifienne 
Pierrot 
 
PL : Si cela vous dit : Un peu de chansonnette via un 
gramophone : 
Via un gramophone 
 
18/7/17  

 
Photo : Jeannot Guarino, Champion 
 
Alain Macia 
Bonjour Pierre, 
C'est un Maarifien beau, fort, très sympathique mais 
humble, modeste et pourtant !!!!! 
il fait honneur au sport Vétéran Marocain, Varois , Français 
et bientôt Européen et mondial 
 il sera à Rosas comme tous les 2 ans et ce depuis le début. 

Ce jeune vétéran sportif s' appelle Guarino Gaétan, 
Jeannot pour les intimes   
Il concourt en Haltérophilie catégorie master 4 (70 ans et 
plus) 83 kg de poids de corps  
Voici son palmarès pour la saison 2016/2017 :  
1ère discipline : le Bench press: champion du Var 
                                              champion interrégional 
                                              champion de France et record de 
France 
2ème discipline : Développé couché : champion du Var 
                                                      champion de France et record 

de France 
Jeannot Guarino représentera la France pour le 
championnat d'Europe qui aura lieu en Octobre 2017 
à la Manga en Espagne  
Jeannot Guarino représentera la France pour le 
championnat du monde à Potchestroom en Afrique du sud 
Vu sa forme, nul doute qu'il reviendra de ces concours 
vainqueur 
les 3 photos jointes montrent Jeannot en plein effort et sur 
le podium 
Bises à tous  
Alain  
PL : Merci Alain de ton message  
FÉLICITATIONS à JEANNOT 
Jeannot, tu es le meilleur ! 
A tout bientôt à Rosas, devant un bon verre !!! 
Pierrot 
 
Huguette Buscema 
Coucou  
J'ai fait la commission à Brigitte Arrano, et j'ai bien reçus  les 
deux messages  
Merci 
PL : OK 
Gros bisous 
Pierrot  

La Corse vu du drone 
 
18/7/17  

 
Photo : Lina Imbro 

 
Lina Imbro 
Bonjour Pierrot.  
Je reviens sur le trombinoscope et je m'aperçois que ma 
photo n'est pas sur le site.  
Je l'ai pourtant envoyée en même temps que le chèque à 
Rose au mois de février.  
Amicalement.  
Lina 
PL : Bonjour Lina, 
Il y a plusieurs trombinoscopes, mais j'ai trouvé celui où ta 
photo manquait : 

http://gauterdo.com/ref/index.html
http://player.vimeo.com/video/154888640
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Je vais corriger dans la journée 
Bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
En lisant le mail de Lina, comme je disais, du fait qu'il y a 
plusieurs trombinoscopes, : il vaut mieux savoir lequel. 
J'en ai profité pour mettre à jours plusieurs fichiers ! 
Bonne journée 
Pierrot 
 
Nous avons eu des mails de Manu Muñoz 
 
17/7/17  

 
Jeannot Guarino 
Salut les copains, 
Comme nous en avons l’habitude, pendant la saison estivale, 
une partie des Maârifiens se sont réunis pour un pique-
nique à la plage des Oursinières (Le Pradet) 
Etaient présents ce jour : outre la famille Guarino, avec 
Michelle, Anne-Marie, Hélène, Victor et Aïda,  Rosette et 
Marcel Ruidavet, Rose et Alain Macia, José et Christine 
Nunes, Jean-François et Hélène Ivars ainsi que mon cousin 
José Iannucci. 
Inutile de vous dire que l’ambiance y était ! 
Bises à vous et à bientôt de nous voir à Rosas. 
Jeannot Guarino  
PL : Merci Jeannot pour cette belle photo, des Copains de 
Toulon 
Zamma ! Alain Macia : il s'est laissé pousser une partie de la 
Barbe : Rose, cela doit piquer ....  
Bises à Michelle 
A tout bientôt à Rosas 2017 
Pierrot 
 
PL : J'ai mis à jour le Trombinoscope de Rosas 2017 
A + 
 
17/7/17  

 
Photo : Ida Crovara 
 
Ida Crovara 
Bonjour Pierrot. 
Je joins une photo pour remplacer celle qui existe 
actuellement sur le Trombinoscope 2017 qui ne me 
ressemble pas.  
J’ai transmis à Rose un courrier le 24 mars, peux-tu faire le 
nécessaire pour effectuer ce changement. 
En te  remerciant, 
Cordialement. 
Ida  CROVARA 
PL : Bonjour Ida,  
C'est avec plaisir que je vais changer la photo. C'est le but du 
mail que j'ai envoyé à tous les participants de Rosas 2017, 
puisque les photos, vont être affichées à l'hôtel Goya. 
De gros bisous Maarifiens - A très bientôt 
Pierrot 
 
17/7/17  

 
Photo : Ecole du Maarif 1959-1960 

 
Marie-Claire Russotto 
Bonjour Pierrot 
La famille RUSSOTTO habitait au 11 rue du Mont Perdu, 
après le Bd Danton, juste une rue parallèle à la famille 
GARCIA qui habitait rue Frédéric Mistral et à même distance 
environ du bout de la rue. 
Bises. 
Marie Claire RUSSOTTO 
PL : Salut Marie-Claire, 
Votre demeure est déjà fixée sur le Plan II du Maarif - Voir le 
plan joint 
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Gros bisous Maarifiens 
A bientôt à Rosas avec toutes tes Frangines 
Pierrot 
 
Jeff Di Blasy 
Bjr  Pierrot !   
Je viens de constater une petite anomalie et je m'explique : 
Sur notre site : 
1) aller sur la rubrique " Ecoles " 
2) clique sur " Ecole du Maarif garçons 52-62 
3) sur la 2e page , année 60 clic sur la page 33 
4) je suis le No 32 et non le 28  . 
Merci à toi Pierrot !  
PL : Salut Jeff, 
Je vais essayer d'expliquer la gestion de certains fichiers sur 
notre site : 
Au départ, j'étais tout seul à faire cette gestion, puis Gilbert 
Heredia m'a proposé de m'aider. 
Donc, pour les fichiers de Gilbert (Photos des Ecoles et les 
anciens Trombinoscopes), je n'ai pas les originaux : 
Je ne peux donc pas les modifier, si ce n'est en les refaisant 
complètement comme les nouveaux Trombinoscopes !  
A présent, Gilbert ne peut plus m'aider et je n'ai que 2 mains 
... 
Je modifie au fur et à mesure ... 
Je te livre donc ta photo de classe 1959-1960 de l'Ecole du 
Maarif, mais pas encore, tout le fichier ... 
Inch Allah ! 
Bises Maarifiennes 
Pierrot 
 
Huguette Buscema 
Coucou c'est moi . Je suis chez mes amis Ripaul Arranno. 
 Brigitte m'a dit qu'elle avait reçu  un email de ta part .  
A ce jour je n'ai rien reçu.  Les vacances sont terminées.   
Dans l'attente de ce courrier gros bisous 
PL :  
Salut Huguette, 
Je t'ai envoyé ce mail, comme à tous les Maarifiens et Amis, 
pour Rosas 2017. 
Ce matin, je viens de te renvoyé ! 
Peux-tu me donner un coup de main ? 
Je n'ai pas de photos de la famille ARRANO (sauf d'Henri-
Paul), ni de Nicole CLOUZET 
Peux-tu me les faire passer STP 
Merci 
Gros bisous 
Pierrot 
 
Nous avons eu des mails de Sanchez François 

 
PL : Lors de mes envois pour Rosas, il y a des mails qui sont 
revenus erronés : 
Costa Henri, Franco Delphine, Grande Aldo 

Merci de me donner le bon e-mail - Pierrot 
 
16/7/17  

 
Photo : Huguette et Antoine Crovara 

 
Huguette Crovara 
Antoine est en rééducation pour son cœur mais tout va bien 
et nous serons parmi vous. 
Amitiés 
PL : Formidable 
Merci Huguette de nous tenir au courant de la santé 
d'Antoine 
Toute notre amitié Maarifienne 
A tout bientôt 
Pierrot 
 
15/7/17  

 
Photo : Josette et Floréal Casado 
 
Josette et Floréal Casado 
Cher Pierrot, 
Suite au mail de ce jour concernant les habitants du quartier, 
je t'informe que mes parents avaient la boulangerie 
appelée :"BOULANGERIE DE l'ETOILE DU MAARIF"situé 
89/91 rue du Mont Ampignani, proche de l'école des sœurs. 
Pour l'anecdote, le terrain sur lequel mon père a édifié sa 
boulangerie dans les années 30, a été acquis au père 
de Marcel Ruidavet, ce qui fait que nous avons grandi 
ensemble Marcel et moi et qu'il était mon meilleur copain. 
Vivement Septembre pour cette "MEGA-FIESTA"où nous 
retrouverons cette ambiance chaleureuse unique 
qui rassemble les Maârifiens du monde entier !!... 
Sincères Amitiés 
Josette et Floréal CASADO. 
PL : Merci Floreal 
Et oui, je vais rajouter la BOULANGERIE DE l'ETOILE DU 
MAARIF. 
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Sacré Marcel Ruidavet : je le retrouve partout : Marcel a de 
la Famille dans le village, à côté de chez moi et c'est un super 
pôte : 
Grâce à Jeannot Guarino et nos rencontres du Maarif, j'ai pu 
avoir une grande soeur à l'âge de 63 ans ! 
Et oui, dans la Famille Lacroix, il n'y a que des frères : Jean-
Claude (DCD), Michel (DCD), Jean, Georges et moi, Pierrot. 
Pas de soeur ! Lors de notre rencontre de Rosas 2011, nous 
avons  sympathisé avec la soeur de Jeannot Guarino, 
Rosette, qui est l'épouse de Marcel Ruidavet  
Et c'est devenu un Amour filial avec Rosette : Toute la Famille 
Guarino et Marcel, ont accepté que je sois le petit frère de 
Rosette ... 
Que du Bonheur !!!! 
A bientôt à Rosas.  
Pierrot 
 
15/7/17  

 
Photo : Mireille Sanchez 
 
Mireille Sanchez, née Zammit 
Cher Pierrot,  
J'ai bien reçu les cartes du Maârif, cela m'a fait grand plaisir. 
Que de bons souvenirs !  
Je te donne mon ancienne adresse au Maârif :  
Nom :  Mireille ZAMMIT, épouse SANCHEZ 
J'habitais dans Maârif Extension, 28, rue du Mont Perdu, la 
rue qui partait du Boulevard Danton à la rue du Mont Cinto. 
J'y suis née. 
Ca correspond au Plan Maârif II 
Mon mari : François SANCHEZ 
Il habitait rue du Mont Ampignani, derrière l'Ecole des 
Soeurs (la Présentation) dans l'immeuble d’Antoine CERDAN. 
Ca correspond au Plan Maârif I e ou d 
A très bientôt à ROSAS.   Merci pour tout    . 
Amicalement. 
Mireille ZAMMIT/SANCHEZ 
PL : Salut Mireille 
Merci d'avoir répondu à mon mail 
Je vais modifier au plus tôt les fichiers pour insérer les 
adresses, la tienne et celle de François  

Bises Maarifiennes 
Pierrot 
 
16/7/17  

 
Photo : Angèle Cortesi 
 
Angèle Cortesi 
Bonjour Pierrot, 
Merci pour votre mail et je peux vous affirmer que ma sœur 
et moi attendons avec impatience cette Réunion des 
Maarifiens et de leurs amis.  
Mon cousin Jean Claude Gomez né en 1942 habitait le 
Maarif avec ses parents, mais est décédé malheureusement 
en 2000. 
J'ai été voir le trombinoscope mais je n'y suis pas, ni mes 
photos. Je vous joins donc 2 photos de moi, une à 23 ans et 
une maintenant.  
Merci de bien vouloir m'ajouter sur la liste des C : Cortesi 
Angèle de Pessac (33). 
Amicales bises  et à très bientôt au plaisir de vous 
rencontrer. 
Angèle  
PL : Angèle, avec plaisir 
Je vais mettre à jour aussi le trombinoscope des familles dont 
le nom est entre les lettres A et F 
A tout bientôt, à Rosas 
Bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Nous avons eu des mails de Nicole Torres 
 
15/7/17  

 
Photo : Jacqueline Giangreco 
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Jacqueline Giangreco 
Bonjour Pierrot 
Merciiii 
Gros bisous et bon week-end  
Jacqueline Giangreco Maulet  
PL : Avec plaisir 
Bisous 
 
Jeff Di Blasi 
Bjour Pierrot, 
Quand au plan du Maarif , je vais aller voir ça et si je peux 
aider , je le ferai bien volontiers !  
Bye  
Pour le Plan du Maarif : 
Nos adresses : 
Moi  DI BLASI Jeff  :  PLAN II   F7   ( 15 bd d' Anton )  entrée 
de l' immeuble sur le "  O  " de d' Anton  ! 
Ma femme ALCAMO  Francette  :   PLAN I- A   C 2   ( 37 rue 
du mont Cenis )  entrée immeuble sur le " M  " de Mont 
Cenis  !   
PL : Merci Jeff pour la rapidité de l'envoi 
Je vais faire les mises à jour dès que possible : MAJ faite le 
15/7 à 19h00 
Bises à Francette 
Chao 
Pierrot 
 
Danille Fauchier 
Félicitations pour ce travail de recherches et l'historique du 
Maarif. 
A bientôt 
Bises Casablancaises.  
Danielle 
PL : Merci Danielle 
De gros bisous Casablancais 
Pierrot 
 
15/7/17  

 
PL : Rosas 2017 – Trombinoscope, Plans et Histoire du 
Maarif  
Bonjour à tous les Maarifiens et leurs amis,  
Pour Rosas 2017 (du 13 au 18/9 2017 à l’hôtel Goya) – (fin 
du délai d’inscription : 31/7), nous allons faire un fête du 
tonnerre ! 
  
Afin de mieux se connaître ou se reconnaître, nous avons fait 
un Trombinoscope, qui se trouve dans notre site  
www.copains-maarif.com 
(Rubrique : Rencontres – Rosas 2017 – Trombinoscope de 
Rosas 2017) 
Si vous n’êtes pas dans ce trombinoscope, prévenez-nous au 
plus vite ou si vous désirez changer votre photo, n’hésitez 
pas : envoyez-nous vos photos..   
  
A Rosas, nous avons plusieurs de nos amis, qui ne 
connaissent pas notre quartier du Maarif. 
Alors, je vous propose de compléter les plans du Maarif,  que 
je vous joins : 
Pour les Maarifiens qui ne sont pas encore sur ces plans, il 
suffit de me dire où vous étiez en indiquant la colonne et la 
ligne avec la nom de la rue ! Chaque plan est quadrillé par 
des colonnes (A, B, ..) et par des lignes (1,2, ..) : j’ai essayé, 
via des flèches, de situer les Familles par Rue ! 
Au Maarif, i y avait 44'000 habitants au Maarif : cela sera 
sûrement très difficile de tous les inscrire sur les plans, mais 
je peux toujours compléter au mieux. 

http://www.copains-maarif.com/
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Vous retrouvez ce diaporama, dans notre site : 
www.copains-maarif.com 
(Rubrique : Maarif and Co  – Plan du Maarif – PPS sur les 
plans du Maarif) 
  
Le Trombinoscope de Rosas 2017 et les plans du Maarif, 
seront affichés dans l’ l’hôtel Goya. 
  
Histoire de notre quartier : Pour ceux qui ne connaissent 
pas, sachez que plusieurs Maarifiens ont écrit des pages et 
des pages, sur notre quartier ! 
Je vous joins, celle de José Morido, qui est né en 1943. 
Vous retrouvez ces écrits, dans notre site www.copains-
maarif.com 
(Rubrique : Maarif and Co  – Vos écrits Maarif) 
  
 Comment trouvez-vous la nouvelle version de notre site : 
www.copains-maarif.com ? 
  
Hasta Luego à Rosas ! 
Bises aux Filles et Amitiés aux Mecs 
  
L’équipe : Rose, Manu et Pierrot, le 15/7/17 
  
Ci-joint : l’histoire de notre quartier, par José Morido et voyez 
les plans des noms des Familles dans la Rubrique : Maarif 
and Co  – Plan du Maarif – PPS sur les plans du Maarif 
78-une-lanterne 
Maarif Historique de José Morido 
Plan du Maarif par Familles au 16/7/17 
 
13/7/17  

 
Photo : Plan du Maarif en 1950 
 
Bernard Paris 
Téléphone de Bernard : Il est bien occupé avec la Famille 
Pour la confirmation de Rosas, avec Lisa, ils doivent prendre 
une décision ce Week-End 
Inch Allah !  
 
Louise Diamante 
Bonjour les amis (es-) 
Ce petit mot pour vous signaler que j’ai des problèmes avec 

ma messagerie. Mon PC commence à donner des signes de 
faiblesse. 
Je vais être obligée d’en changer. Je suis à la recherche de 
celui qui peut le mieux me correspondre. 
Ne soyez donc pas étonnés de ne plus avoir de mes 
nouvelles. Je suis obligée, en ce moment, de composer avec 
les caprices de celui-ci. 
Je vous souhaite de passer de bonnes vacances, pour les 
chanceux déjà partis et aussi à ceux qui, comme nous, 
attendent le départ des vacanciers pour sortir. 
Amicalement - Louise 
PL : Ah ces PC, on ne voudrait jamais qu'ils tombent en panne 
... 
Bon courage 
Pierrot 
 
 
PL : Salut à tous, 
Je suis en train de reprendre, photo, par photo, les images de 
notre site, puisque la compatibilité entre les versions de 
programme du site, ne sont pas les mêmes ! 
Dans le Menu, la Rubrique 'Votre Vie - Maarif", j'essaye de 
mette une photo à chaque personne qui s'était adressée à 
notre site : 
Il manque beaucoup de photos ... Si vous pouviez m'aider à 
compléter notre site, ce sera super sympha. 
Pour ceux qui n'y sont pas, il suffit de m'envoyer quelques 
mots, dans un e-mail, avec vos coordonnées, me parlant de 
votre famille, de votre relation avec les activités du Maarif à 
l'époque et votre vie actuelle et si jamais, votre photo, si je 
ne l'ai pas encore ! 
Si vous pouvez nous écrire vos sentiments, vos témoignages, 
vos émotions, que vous aviez, au contact du quartier de 
notre Maarif (Messe, Prêtres, Patronage, Colonie, JOC, 
Ecoles, etc…) 
Merci d'avance. 
Bisous Maarifiennes 
Pierrot 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante, José Pastor, 
Nicole Torres 
 
 
13/7/17  

http://www.copains-maarif.com/
http://www.copains-maarif.com/
http://www.copains-maarif.com/
http://www.copains-maarif.com/
http://www.copains-maarif.com/
http://www.copains-maarif.com/
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=78-une-lanterne.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=maarif-historique-de-morido-jose.pdf
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=plan-du-maarif-familles.pdf
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Photo : Daniel et Angèle Bravo 

  

Rose Macia 

Bonjour Pierre, 

Les quelques dernières inscriptions 

Fauchier  Danielle 

Antonio Elisabeth 

Robilliard Evelyne 

Désistement : Cueto Evelyne et  

Jean et Corrao Antoine et Emily 

PL : Merci Rose 

Nous pensons fort à nos absents pour Rosas 2017  

Bises 

Pierrot 

 

Angèle Bravo 

coucou PIERROT, 

Je viens de consulter le site avec la nouvelle version, c'est 

beaucoup mieux , les photos sont de meilleure qualité et 

c'est plus net continue dans cette lancée. 

J'espère que vous allez bien malgré la chaleur, nous sommes 

en  vacances avec nos petits enfants dans l'Ardèche, nos 

petits profitent des jeux aquatiques et nous profitons de leur 

présence un peu plus. 

bon été à vous deux et gros bisoussssssssssssss 

Angèle & Daniel 

PL : Merci Angèle de ton mail 

Profitez bien de vos vacances avec la Famille : c'est très 

important 

Gros bisous Maarifiens 

A tout bientôt 

Pierrot et Martine 
 
12/7/17  

  
Photo : Jeanine et Vincent Solarino + 
 
Rose Macia 
Bonsoir Pierre, 
Franco Gérard m'apprend le décès de notre ami Vincent 
SOLARINO le 10 juillet 2017 à Bourgoin Jallieu. 
Il sera inhumé Samedi.  
J'ai eu au tel il y a 5 mois Vincent qui me disait être fatigué 
mais ferait son possible pour être présent à Rosas, 
malheureusement sa maladie l'en a empêché . 
Vincent était quelqu'un de très sympathique, beaucoup 
d'humour et aimait l'ambiance de Rosas 
J'ai eu son épouse aujourd'hui au tel qui est bien sur très 
affectée par la disparition de son mari : elle me disait que 
Vincent s'est bien battu et qu'il est parti entouré des siens.  
Son épouse me demande de brûler une bougie et prier pour 
lui à Rosas  
Je suis sur que beaucoup de ses amis auront ce geste pour 
Vincent 
Alain se joint à moi pour présenter nos condoléances à son 
épouse, sa fille, petits enfants et à toute sa famille 
Que Vincent repose en paix  
Rose 
PL : Nous présentons toutes nos condoléances à la Famille 
Nous sommes de tout coeur avec vous 
Nous penserons à vous, à Rosas et aussi à la Bougie pour 
Vincent 
Toute la Famille Maarifienne est là 
Pierrot 
 
12/7/17  

  
Photo : Lily et Antoine Corrao 
 
Cécile Floro, née Guerrero 
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Coucou Pierrot 
Je t'informe que suite à un accident de mon beau-frère 
Antoine Corrao 
Ma sœur Emilie et lui-même ne pourront pas participer au 
voyage de Rosas en Septembre 
Je te remercie par avance 
Bises amicales 
 
PL : Bonjour Cécile, 
Nous sommes désolés pour ton beau-frère Antoine. 
Nous espérons qu'il va se remettre au plus tôt. 
Lily, nous penserons fort, lors de notre rencontre à Rosas à 
ton Antoine et à toi. 
Nous vous faisons de gros bisous Maarifiens. 
Bon courage 
Pierrot  
 
Rose Macia 
Hello Pierre 
Concernant le nouveau site nous te faisons entièrement 
confiance et sommes certains que ce sera le bon choix. 
il faut bien évoluer !!!!!!! 
Bises  
Rose  
PL : Merci Rose 
Bisous 
Amitiés à Alain 
Pierrot 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante, Manu 
Muñoz, José Pastor 
 
11/7/17  

  
Voici la facture de notre migration de la version V2 de 2006 
à la version V6 de 2017 
Je prèviens les responsables de notre équipe et les 
responsables du contrôle de la comptabilité (Rose, Manu, 
Angèle et Arlette), 
car je marche "sur des oeufs", pour cette migration 
importante. 
 

Rose Macia 
Bonjour Pierre,  
Nous te faisons confiance, toi seul est capable de tenir un 
site pareil. 
Il faudra nous tenir au courant des frais occasionnés pour ce 
nouveau logiciel 
et bien sur les Maarifiens te suivront en ce sens. 
Ce site est important pour garder le lien entre nous, alors 
bon travail. 
Et ne marche pas trop sur les œufs car ça glisse !!!!!! 
Merci encore Pierre pour ton très bon travail  
Bises 
Rose 
PL : Muchas gracias 
Hasta Luego => Rosas en Septembre ..... 
Pierrot 
 
Manu Muñoz 
Aucun problème. Tu es le chef là dedans, et tout ce que tu 
feras  pour améliorer notre site, est bon. 
Un abrazo pour vous deux  de nous deux.   
MANU 
PL : Bise à Marie-Jeanne 
Bon été 
A + 
Pierrot 

Arlette Clercq 
Coucou Pierrot 
Tu as bien fait. Le web évolue comme tout 
Passez un bon été  
Gros bisous à vous deux 
Arlette  
PL : Merci Arlette 
De gros bisous Maarifiens 
A bientôt 
Pierrot 
 
J'ai retrouvé vos écrits de notre 1ére rencontre des Copains 
en France : Castries 2008 : Vous allez pleurer !!!! 
Castries 2008, quels écrits :  
Quelle joie de se retrouver 43 ans après : Merci à tous 
Merci à Mimico Iacopino, Guy Cantavenera et Pierrot 
Lacroix, qui ont réalisé un succès, pour cette rencontre. 
Les premières impressions à chaud : 
  
Jeannot Guarino : 44 ans que j’attends ce moment. Il restera 
inoubliable. J’espère qu’il y aura d’autres comme celui là - 
Merci à tous 
Charly Torrres : 20 ans que j’attends ce moment - Tout cela 
resta indélébile. Inch Allah pour d’autres comme celui là - 
Merci à tous 
Jean-Louis Diaz : Depuis 12 ans la dernière fois, rien n’a 
bougé - Les gens toujours aussi sympas et toujours jeunes -  
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Maintenant, il faut prévoir à refaire dans moins de 5 ans 
Claude Ventura : Quelle belle réunion - A renouveler – Merci 
aux organisateurs - Bisous à tous 
Michel Rubio : Que du bonheur  !!!!   A s’étouffer !!!!! 
Josiane Portallier : Bis : A refaire avant 10 ans ! 
Arlette Clercq-Mari : Très contente d’avoir retrouvé mes 
petits amis d’enfance que je n’ai pas pu revoir depuis 50 
ans !!! 
Jean-Charles Olympe : C’est Formi, Formi, Formidable - Je 
n’ai pas les mots pour exprimer un tel bonheur ! 
Raphaël Suné : Que du bonheur, des souvenirs plein la 
tronche - Revivre des moments inoubliables 
Jean (Nano) Piccione : TOI JE T’AIME …… Encore et encore 
Carmen Rosato : Une grande joie de revoir tous mes amies – 
amis - Gros bisous à tous 
André Alvarez : Que dire de cette réunion depuis tant de 
d’années, de retrouver tant d’ami(e)s - La réaction n’est pas 
encore là - Le retour va être difficile et les larmes vont 
commencer à couler. J’espère revivre ça - Merci mes Frères 
et mes Sœurs - Gros bisous 
Manu Muñoz : Bravo pour cette rencontre ! Ca nous a 
permis de retrouver des Copains d’enfance et de Jeunesse 
perdus de vue (presque 42 ans) - Y a que nous (les 
Maarifiens) pour faire ça - Un Beso - Manu  
Henri Giardina « Pops » : Un week-end inoubliable qui me 
rappelle beaucoup de souvenirs et le plus grand plaisir de 
revoir les copains d’enfance - Je souhaiterai vous revoir un 
de ces jours, pour une autre réunion - Pops 
Jean-Louis Casano : J’attendais beaucoup de ces moments : 
C’est un Dimanche super 
Tous mes copains d’enfance et de ma Rue que je n’ai pas 
revus depuis 1965 - Je dis Merci à tous ceux qui s’occupent 
du Lien - Bravo Mimico, Guy et Pierrot 
Jeannot Espinar : Tout est extraordinaire 
Isabel  Estéve : Je suis très contente de toutes ces émotions 
attendues- Je vous félicite pour l’organisation et le succès de 
cette rencontre 
Marie Anne Giangreco : 40 ans après, beaucoup d’émotions 
- Il faudrait arrêter le temps - Félicitations aux organisateurs 
- Un grand BRAVO 
François Iglesias (Paco) : Très impressionné par toutes ces 
retrouvailles 
Luis de Armas et Maguy (Canario) : Tournées 
“Exceptionnelles” “ Inoubliables” - Je n’ai pas pleuré parce 
que j’avais honte, mais le soir au lit, j’ai dormi comme un 
bébé - Je vous aime à tous 
Mijo Occhipinti-Tortosa : QUE DU BONHEUR, DE LA JOIE, de 
la Tendresse, de l’Amitié avec un grand « A » - Merci à toute 
l’équipe Mimico, Guy-Guy et Pierrot 
José Iglesias : Merci aux organisateurs (Mimico) - Quel 
bonheur de retrouver ses amis 40 ans près - A refaire 
annuellement 
Carmen Lopez : Que du bonheur de se retrouver après tant 
d’années. Mais tellement de souvenirs - Merci aux 

organisateurs 
Agnès Urena (sœur à Michel) : Un grand merci pour dette 
journée à toute l’équipe qui a permis des retrouvailles 
« chaleureuses » 
Angèle Muñoz et Daniel Bravo : Mille Mercis pour ces 
merveilleux jours qui resteront inoubliables - A renouveler - 
Bisous des Bravo 
Albert Benazéraf(Eddy) : C’est la 1ère fois que j’assiste à une 
réunion d’anciens Maarifiens, après plus de 40 ans. C’est 
émouvant de retrouver tous ses amis, certains que j’ai 
côtoyé plus que d’autres …, mais - Avec très grand plaisir de 
tous les retrouver 
Simon Benazéraf : Ambiance Extra. Beaucoup d’émotion 
dans ces retrouvailles 
45 après pour certains …. 
Freddy Guerit : Très heureux de vous avoir retrouvé, à tous 
et à toutes dans cette grande famille du Maarif - Je ne vous 
oublierai jamais 
Maggy De Armas : Ca fait chaud au cœur d’avoir retrouvé la 
plupart de mes amis de jeunesse 
Pilou De Armas La Canarette : Comme dit la chanson 
« J’adore, J’adore, J’adore !!!! Que du BONHEUR !!!! Je vous 
aime 
 
Nous avons reçu des mails de José Pastor 
  
10/7/17  

 
Photo : La 1ère image de notre nouveau site, avec la version 
6 ! 
 
PL :  Aujourd’hui, nous avons mis en place une nouvelle 
version de notre logiciel, ToWeb !!! 
En effet, j'avais installé la version 2 de To Web, lors de la 
création de notre site, en Juillet 2006 !!! 
Mais le logiciel a évolué, et nous avons dû évoluer et migrer, 
vers une version plus actuelle : version 6 
Tout n'est pas encore prêt, mais nous avançons 
progressivement. 
Je ne sais encore pourquoi, mais le lancement 
de www.copains-maarif.com provoque l'ancienne version 
Il faut modifier légèrement avec copains-maarif.com 
Je vais voir avec le "help desk" de ToWeb 
Que pensez-vous du nouvel aspect du site ? 
 
Dorian Agullo-Ponce 
Les Pieds Noirs  
CE QUI RESTERA DE NOUS 

http://www.copains-maarif.com/
http://copains-maarif.com/
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Une très belle et bonne explication des « Pieds-Noirs »  
La dernière page de l’histoire des Pieds Noirs, ces français ou 
européens devenus français jusqu’au bout des ongles, s’écrit 
dans l’indifférence générale. 
Peuple qui aurait pu donner des leçons de patriotisme au 
monde entier. 
Peuple en voie de disparition que l’amère patrie voit 
disparaitre sans lever le petit doigt. 
Ces pionniers venus du bassin méditerranéen répondirent à 
l’appel de la grande France pour coloniser … 3 pays ….. 
Avec pour seule ambition d’offrir à leurs enfants un avenir 
tricolore. 
Ce qui restera de nous? 
 
Bonne question mais ne pas donner dans le politiquement 
correct, suer le burnous et autres fadaises! 
Le rire, la joie de vivre, la naïveté, l’amour de la famille, la 
disposition de l’amitié, le patriotisme, la piété, le respect des 
anciens, l’amour du sport, l’anisette et la khémia, la bonne 
table, le manque d’argent, la volonté des parents de donner 
une bonne instruction à leurs enfants, peuple marin, le 
parler, les gestes (le tape cinq, la coupe) le langage, creuset 
de toutes les races, la religion, et une multitude de sujets à 
développer pour conclure la vie des français d’Agérie (, du 
Maroc et de Tunisie.) 
Bien sûr, chaque rassemblement résonne encore de rires 
tonitruants mais les sous-bois enfumés seront de plus en 
plus clairsemés par les convois funéraires qui hantent le 
dernier d’entre nous. 
Bien sûr, les enfants traineront, par moments, sur leurs 
cordes vocales l’accent de leurs parents mais, il ne faut pas 
se leurrer, la route se termine pour l’épopée de ce peuple 
qui n’a pas su s’isoler sur une terre lointaine afin de 
perpétuer sa descendance et de chanter l’accent pied noir 
jusqu’aux confins du désert. 
L’erreur fut humaine pour ces victimes d’un exode inhumain 
et la tension trop forte pour penser à un avenir merveilleux. 
Alors, chacun retroussa ses manches pour imiter les aïeux 
dans un combat forcené contre les vents contraires mené 
par les métropolitains qui n’aimaient pas ces " français à la 
puissance dix" comme les nomma le grand général 
Ce qu’il restera de nous, outre la sueur des premiers 
arrivants de l’Europe méditerranéenne, une foi en l’avenir 
irrépressible, un courage à toute épreuve pour un peuple en 
devenir qui s’époumona à offrir à la France une raison de 
rester dans ce pays où ne poussait que des cailloux. 
Nous étions des pieds noirs”. 
La France métropolitaine nous affubla de ce sobriquet 
pendant la grande guerre. 
Peu importe ! Depuis nous revendiquons cette particularité. 
Nous la portons fièrement comme l’on porte un drapeau. 
“Un drapeau français bien évidemment” ! 
A quoi tenait notre patriotisme ? Je ne saurais le dire mais 
un jour, un reportage sur la Nouvelle-Calédonie l’exprima 

bien mieux que je saurais le faire. 
« Nous aimions la France d’autant plus que nous étions loin 
d’elle. » 
Un français de métropole est français, nul ne le conteste 
mais un pied noir qui vit à 800 kilomètres de Marseille doit 
prouver chaque jour qu’il est français. 
En vérité, il s’en fout. Il est, il se sent français jusqu’au bout 
des ongles, à en mourir. 
C’est pour cela que l’abandon de la France lui parut comme 
une infâme trahison. 
Plus patriote qu’un pied noir, impossible. Autant sans doute 
mais pas plus ! 
Le sentiment d’appartenir à la grande France qui adopta nos 
parents, voire nos aïeux est d’autant plus fort, d’autant plus 
grand que nous en sommes éloignés géographiquement. 
Naitre, habiter et vivre à Paris, Marseille ou Ozoir-La-Ferrière 
vous désigne aux autres comme Français. 
Mais naitre à Alger, Oran ou Constantine, (Casablanca, 
Rabat, Tunis) être fils d’immigrés italiens, espagnols, maltais 
ou mahonnais ne vous donnent pas droit automatiquement 
à une carte d’identité française, du moins aux yeux des sots. 
Alors imaginez si un juif se déclare français, si son père, son 
grand-père et son aïeul ont défendu la France dans les 
guerres où elle était engagée ! 
C’est que l’européen d’ « Nord de l’Afrique » est plutôt brun 
de peau, il a un drôle d’accent qui prend sa véritable 
dimension sitôt qu’il élève la voix. 
Et le pied noir possède le verbe haut car dit-il, si le Bon Dieu 
m’a donné des cordes vocales, la moindre des choses veut 
que je m’en serve. 
Parler haut et fort, gueuler s’il le faut, quoi de mieux pour 
crier sa foi en l’avenir, son amour pour la France. 
Le pied noir est turbulent ! Et alors ? Est-ce un défaut de 
vivre ? De vivre même à cent à l’heure ? Et même si ça 
dérange les mollassons, ceux qui ont préféré tourner la tête 
lorsqu’il fallait prendre parti, qu’il fallait entrer en rébellion 
en 39-45 ou en 1961. 
A ce moment-là, entrer en rébellion, c’était être patriote. 
Et là, messieurs les bons apôtres, le pied noir n’a de leçon à 
recevoir de personne. 
Et surtout pas des défaitistes de tous poils qui grouillent 
dans cette France d’aujourd’hui qui ne ressemble en rien à 
celle que nous vantaient nos pères et nos instituteurs. 
….. 
Merci d’avoir pris le temps de lire lentement et d’expliquer à 
vos enfants !!! 
 
8/7/17  
Nous avons reçu des mails de : 
Dorian Agullo-Ponce, Louise Diamante, Rose Macia, Manu 
Muñoz, José Pastor 
 
77 - Une Lanterne 
6/7/17  

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=bv000110.lkdoc.77-une-lanterne.pdf
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Photo : Marie Claude et François Gomez née Forgues 
 
Oubli (Désolé) : Inscription confirmée pour Rosas 2017  
Marie Claude et François Gomez née Forgues 
 
5/7/17  

 
Photo : Canario De Armas en 1964 et 2008 
 
Canario De Armas 
nous envoie cette vidéo ci-jointe : 
Alex fête ses 90 ans !!!! 
Chapeau !!! 

Alex fête ses 90 ans. 

4/7/17  

 
Photo : Elisabeth Antonio, née Dos Reis  
 
Jacqueline Giangreco¨ 
Pour Rosas 2017, je t'envoie la photo d'Élisabeth Antonio de 
Casablanca (quartier Roches Noires). 
Bisous 
Jacqueline  

Un très beau texte de notre ami Bernard Pivot.  
Cela fait du bien de lire pareille chose !!!!! 
Extrait de son livre paru en avril 2011: «Les mots de ma vie». 
Vieillir, c'est chiant. J'aurais pu dire: vieillir, c'est désolant, 

c'est insupportable, c'est douloureux, c'est horrible, c'est 
déprimant, c'est mortel. Mais j'ai préféré « chiant » parce 
que c'est un adjectif vigoureux qui ne fait pas triste. Vieillir, 
c'est chiant parce qu'on ne sait pas quand ça a commencé et 
l'on sait encore moins quand ça finira. Non, ce n'est pas vrai 
qu'on vieillit dès notre naissance. 
On a été longtemps si frais, si jeune, si appétissant. On était 
bien dans sa peau. On se sentait conquérant, invulnérable. 
La vie devant soi. Même à cinquante ans, c'était encore très 
bien. Même à soixante. Si, si, je vous assure, j'étais encore 
plein de muscles, de projets, de désirs, de flamme. 
Je le suis toujours, mais voilà, entre-temps j'ai vu dans le 
regard des jeunes, des hommes et des femmes dans la force 
de l'âge qu'ils ne me considéraient plus comme un des leurs, 
même apparenté, même à la marge. 
J'ai lu dans leurs yeux qu'ils n'auraient plus jamais 
d'indulgence à mon égard. Qu'ils seraient polis, déférents, 
louangeurs, mais impitoyables. Sans m'en rendre compte, 
j'étais entré dans l'apartheid de l'âge. Le plus terrible est 
venu des dédicaces des écrivains, surtout des débutants. « 
Avec respect », « En hommage respectueux », Avec mes 
sentiments très respectueux. Les salauds ! 
Ils croyaient probablement me faire plaisir en 
décapuchonnant leur stylo plein de respect? Les cons ! Et du 
« cher Monsieur Pivot » long et solennel comme une citation 
à l'ordre des Arts et Lettres qui vous fiche dix ans de plus ! 
Lutter contre le vieillissement c'est, dans la mesure du 
possible, ne renoncer à rien. Ni au travail, ni aux voyages, ni 
aux spectacles, ni aux livres, ni à la gourmandise, ni à 
l'amour, ni à la sexualité, ni au rêve. Rêver, c'est se souvenir 
tant qu'à faire, des heures exquises. C'est penser aux jolis 
rendez-vous qui nous attendent. C'est laisser son esprit 
vagabonder entre le désir et l'utopie. La musique est un 
puissant excitant du rêve. La musique est une drogue douce. 
J'aimerais mourir, rêveur, dans un fauteuil en écoutant des 
musiques au bout desquelles se révéleront à mes yeux pas 
même étonnés les paysages sublimes de l'au-delà. 
Mais Mozart et moi ne sommes pas pressés. Nous allons 
prendre notre temps. Avec l'âge le temps passe, soit trop 
vite, soit trop lentement. Nous ignorons à combien se monte 
encore notre capital. En années ? En mois ? En jours ?... Non, 
il ne faut pas considérer le temps qui nous reste comme un 
capital. Mais comme un usufruit dont, tant que nous en 
sommes capables, il faut  
jouir sans modération. 

Après nous, le déluge ???... Non ??? 

Manu Muñoz 
Nous envoie ce diaporama "Salut les Copains" 

Salut l5 copains 

3/7/17  

https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=bv000108.lkdoc.alex-fete-ses-90-ans.mp4
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=bv000107.lkdoc.salut-les-copains.pps
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Photo : Bali 
 
Rose Macia 
Bonsoir Pierre,  
Il y a une quinzaine de jours Alain et moi accompagnés de 
mes petits enfants, sommes allés à la Navarre pour une 
petite randonnée et à cette occasion nous nous sommes 
rendus à l'endroit où repose Notre Padret et j'ai raconté la 
vie de notre quartier et de Notre Padre à mes petits enfants. 
Nous avons priés pour lui rendre hommage. 
Malgré le temps qui passe Le Padre restera toujours en nous 
et près de nous. 
Bises 
Rose 

2ème message de Rose : 
Inscription pour Rosas 2017 : 
Lopes Do Souto Gérard et Hélène 
PL : Merci Rose  
A + 
Pierrot 

Des images d''une qualité exceptionnelle 
https://www.youtube.com/embed/ICFQS_jpzFY  

Un boulot peinard .... 
https://www.youtube-
nocookie.com/embed/VxlKZereog0?rel=0 

2/7/17  

 
Photo : Sylvie Lacoste, née Régnier  

Inscription, pour Rosas 2017 : 
Sylvie Lacoste, née Régnier  

2/7/17  

 
Photo : Elisabeth Robillard  

Pré-inscription, pour Rosas 2017 : 
Elisabeth Robillard  

2/7/17  

 
Photo : 1964 : Le Padre en balade avec les Copains 

PL : Le Père Lucien Aubert nous a quitté le vendredi 2 juillet 
2010, fête de la Visitation. 
Bises Maarifiennes 
Pierrot 

76 - Une Lanterne 

1/7/17  

 

Maryse Duarte 
Coucou 
Demain à la messe nous serons en communion avec notre 
Padre 
7 ans Sans le voir et l'entendre mais il est toujours là, il est 
seulement de l'autre côté du chemin. 

https://www.youtube.com/embed/ICFQS_jpzFY
https://www.youtube-nocookie.com/embed/VxlKZereog0?rel=0
https://www.youtube-nocookie.com/embed/VxlKZereog0?rel=0
https://www.copains-maarif.com/_iserv/dlfiles/dl.php?ddl=bv000100.lkdoc.76-une-lanterne.pdf
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Nous vous embrassons affectueusement 
Maryse et Juan 
PL : Merci Maryse et Juan 
Nous pensons à Lucien 
Bises Maarifiennes 
Pierrot 

Jacqueline Giangreco 
Bonjour Rose, 
Serait-il possible d'inscrire 2 nouvelles personnes pour Rosas 
? 
Il s'agit de : 
Élisabeth Dos Reis 
Evelyne Robillard 
Je te remercie de ta réponse et dans l'affirmative, elles 
t'enverront les chèques !! 
Grosses bises. 
Jacqueline Giangreco Maulet  
PL : Jacqueline, penses à m'envoyer leurs photos pour le 
trombinoscope de Rosas 2017 et tous les renseignements 
habituels pour leur inscription 
Bisous 
Pierrot 

Nous avons eu des mails de Manu Muñoz 
 


